New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3126 - 3179

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3126 - La Bénédiction de la prière «Venez tous à moi....» –

3127 - La satisfaction de chaque demande pour la Vérité sur la Terre et dans l'au-delà

3128 - Raisonnement – la motivation du savoir spirituel

3129 - Beaucoup sont appelés, peu sont élus

3130 - Tendre vers le saint Nom de Jésus

3131 - Dieu parle à travers les puissances de la nature

3132 - La condition pour la Vérité – vers Dieu

3133 - La manifestation des Forces terrestres ou spirituelles

3134 - La Lumière dans le noir de la nuit

3135 - La Grâce du temps final – La mort avant l'événement – l'au-delà

3136 - Transmettre la Vérité au travers d’un médiateur

3137 - L'activité intellectuelle utilisée à juste titre – la volonté

3138 - La misère spirituelle – Souffrance et affliction

3139 - Les cérémonies et l'extériorité sont des entraves

3140 - La Sagesse est un Savoir spirituel

3141 - Se déclarer devant le monde

3142 - Le Législateur – l'Ordre divin

3143 - L'Intervention de Dieu – Fin de la Lutte

3144 - Lois non écrites – l'amour refroidi

3145 - Souffrance et affliction sont des moyens d'Aide de Dieu

3146 - Refuser la Parole divine

3147 - Le parcours de développement, une phase dans l'Éternité - le concept de temps

3148 - La Création, la preuve de l'éternelle Divinité

3149 - «Ne soyez pas seulement des auditeurs, mais des partisans de Ma Parole....»

3150 - La fin de la période de Libération

3151 - L'Intervention de Dieu

3152 - Amour et souffrance sont des moyens de purification

3153 - L'efficacité de la Grâce à travers la libre volonté

3154 - L'amour pour les non-rachetés – le succès

3155 - Le mûrissement de l'âme dans le trafic du monde

3156 - Action d'amour – le devoir – le masque de lumière

3157 - Une forte volonté est nécessaire pour accueillir les pensées

3158 - Annoncer l'Évangile dans le monde entier

3159a - Examiner les enseignements sur la foi – les scissions

3159b - Examiner les enseignements de la foi – les scissions

3160 - La bénédiction de l'échange de pensées

3161 - Prodiguer la Vérité

3162 - L'apport de Force seulement perceptible par l'âme

3163 - Les souffrances et les épreuves comme moyens pour le perfectionnement

3164 - Les moyens de Dieu dans le temps de la fin

3165 - Sans amour aucune Libération – la force vitale

3166 - La lutte contre la foi

3167 - Le sort d’un mort spirituel dans l'au-delà

3168 - Réfuter des objections du mécréant

3169 - Le décès prématuré est la dernière Grâce

3170 - L'influence des forces spirituelles est fonction de la volonté de l'homme

3171 - Le divin Soleil de Grâce – la Parole de Dieu

3172 - Hauteurs lumineuses – l'amour altruiste ou faux

3173 - L'absence d'amour – la destruction de la Création – l'éruption

3174 - Changement de l'être – la demande de Force - la volonté

3175 - La responsabilité de l'enseignant – la Vérité

3176 - Le cours de la vie est prédéterminé selon la volonté

3177 - Reconnaître le divin Don de Grâce

3178 - La destruction prématurée de la forme

3179 - Le temps de misère et d'affliction même pour les croyants

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La Bénédiction de la prière «Venez tous à moi ....» –

B.D. 3126 from 20 mai 1944, taken from Book No. 41

Le reste de la Communication manque dans le manuscrit

.... accueille au travers de la prière. Dieu ne s'approche pas non plus de ceux-ci mais pour eux Il est comme un Père affectueux toujours prêt à aider et à détourner toutes les misères du fils terrestre, comme Il l’a promis : «Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» L'Amour divin reconnait chaque appel de demande qui Lui arrive et donc Il assistera aussi les hommes qui se fient à Son Amour. Et l'homme qui Lui présente sa demande en suppliant obtiendra beaucoup de Dieu, parce que Sa Puissance est grande et Son Amour fait agir cette Puissance si avec celle-ci l'âme de l'homme n'est pas menacée.

Amen

La satisfaction de chaque demande pour la Vérité sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 3127 from 21 mai 1944, taken from Book No. 41

Le motif des enseignements spirituels provient toujours de questions qui sont posées par des êtres qui désirent la Vérité, soit dans l'au-delà ou bien sur la Terre. Cet enseignement arrive à ceux qui demandent à travers la transmission mentale directe, mais la confirmation de cela est aussi reçue par celui dont la tâche est d’annoncer la Parole de Dieu. Et par conséquent il peut répondre à la question controversée en toute clarté, non pas en tant que son patrimoine spirituel, mais en tant que Vérité reçue de Dieu. Parce que le monde soulèvera beaucoup de questions, il voudra ébranler la crédibilité de la Parole de Dieu par des objections, au travers d’interprétations erronées il répandra aussi l'erreur et fera tomber les hommes dans le doute. Chaque erreur doit être réfutée, chaque question spirituelle doit être éclaircie et discutée pour la Vérité, chose qui est possible seulement en se référant à la Parole de Dieu qui est guidée aux hommes non déformée par Dieu Lui-Même à travers Son grand Amour. Chaque homme affamé de savoir sera pleinement rassasié et la Lumière sera guidée à chaque être désireux de Lumière dans l'au-delà, à condition qu’il soit relié spirituellement aux ignorants sur la Terre et dans l'au-delà en vu de les aider et de leur apporter des éclaircissements. Parce que la misère spirituelle est grande, sur la Terre on trouve seulement bien peu le juste savoir et la connaissance, l'humanité entière marche dans les ténèbres, il lui manque n'importe quel savoir sur la pure Vérité et donc la lutte contre le mensonge et l'erreur est très difficile et souvent sans succès, parce qu'aux hommes il manque le désir pour la Vérité. Mais dès que ce désir existe, l'homme est guidé et le juste savoir lui est transmis. Mais cela exige que celui qui doit l'instruire, soit dans la Vérité, qu’au travers d’une intime union avec Dieu il puisse la recevoir pour continuer à la répandre. Et donc Dieu bénit chacun qui se met à Sa disposition pour cette fonction ; Il donne la Réponse à chaque question, instruit continuellement et guide bien les pensées de ceux qui veulent être actifs en enseignant. Et même dans l'au-delà chaque demande pour la Lumière et pour le savoir est satisfaite, parce que même là il y a d’innombrables âmes à libérer de leur état obscur, de leur état d'ignorance et à cause de cela aussi de leur totale absence de Force, de sorte que ces êtres dépendent encore bien plus du soutien des êtres qui ont le savoir, parce que tous seuls ils ne peuvent pas se libérer, parce qu'ils trouvent du soulagement seulement à travers les actions d'amour et cela demande de nouveau le savoir et la Lumière qui est guidé aux êtres qui, avec cela, veulent rendre de nouveau heureux et libres d’autres êtres. Dieu Est la Vérité et Son but sera toujours de guider tout le spirituel dans la Vérité, dans le juste savoir et une demande pour la Vérité, pour le savoir dans la juste forme, ne restera jamais inécoutée. Et Dieu demande toujours à Ses domestiques sur la Terre et dans l'au-delà de prodiguer la pure Vérité à tous ceux qui la désirent et qui veulent être actifs dans l'amour.

Amen

Raisonnement – la motivation du savoir spirituel

B.D. 3128 from 21 mai 1944, taken from Book No. 41

Le savoir spirituel ne se laisse jamais démontrer, mais seulement motiver, c'est-à-dire que l'homme peut en tirer des déductions logiques. Donc il peut aussi reconnaître intellectuellement ces déductions, il peut prendre position sur celles-ci sans préjugé. Mais pour cela il ne doit jamais se laisser donner des preuves, parce que pendant le temps terrestre il n'est pas propice que l'homme puisse se convaincre de choses qui ne concernent pas le corps, mais seulement le spirituel dans le corps. Malgré cela l'homme lui-même peut être pleinement convaincu que le savoir spirituel est Vérité, seulement cette conviction ne peut pas être transmise de manière scolaire, chose qui serait le cas si on pouvait établir des démonstrations à propos du savoir spirituel. Et donc un tel savoir ne peut jamais être enseigné, donc il ne peut pas être transféré intellectuellement, mais un chemin de vie complaisant à Dieu est toujours nécessaire pour que ce savoir puisse être reçu et même compris, parce que seulement le Don de l'esprit permet à ce qui a été reçu d’être ce qu’il est, autrement ce sont seulement des mots qui ne deviennent pas vivants, parce qu'à eux il manque l'esprit intérieur. Et donc la preuve ne sera pas déterminante, mais seulement la volonté et l'état de maturité de celui qui reçoit le savoir spirituel. Et donc on ne peut pas transplanter un savoir à travers des enseignements, parce que dès que l'homme ne s'acquitte pas des conditions qui lui sont imposées, il reçoit certes les enseignements d’une manière intellectuelle, mais ils ne pénètrent pas dans son cœur et ils n'agissent même pas comme savoir, mais seulement comme patrimoine mental qui ne laisse aucune impression profonde. Mais à l'homme qui désire sérieusement le juste savoir les motivations suffisent, les déductions logiques le stimuleront à penser pour réveiller en lui-même la conviction que la Vérité lui est offerte, parce que ce n’est pas son intellect pointu qui lui en donne la conviction, mais son cœur, c’est sa volonté pour la Vérité qui lui procure aussi la Force pour la connaissance, pour la faculté de considérer le juste de savoir comme Vérité. La Vérité doit certes être diffusée, chose qui peut se produire seulement à travers l’instruction du prochain, mais il faut absolument la volonté de l'auditeur pour reconnaître le savoir transmis comme Vérité. Cette bonne volonté est plus importante que les démonstrations, parce que même les démonstrations ne pourraient pas être convaincantes si l'homme n'était pas de bonne volonté pour être instruit dans la Vérité. Mais l'homme ne doit pas se fermer aux justifications, vu que celles-ci contribuent considérablement à le convaincre, parce que l'entendement doit aussi être actif, après que le cœur ait décidé, pour que maintenant ce savoir devienne propriété mentale que lui-même peut maintenant de nouveau présenter.

Amen

Beaucoup sont appelés, peu sont élus

B.D. 3129 from 22 mai 1944, taken from Book No. 41

Beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus. L'appel comme aussi l'élection dépend de la Grâce de Dieu, mais cet apport de Grâce est déterminé par la volonté de l'homme lui-même, s’il est réceptif pour cela, c'est-à-dire s'il se rend digne que lui afflue extraordinairement la Grâce divine. Mais Dieu a appelé tous les hommes à l'éternelle Béatitude, mais la façon dont ils y répondent est laissée à eux-mêmes. Il n'y a aucune contrainte d'en haut, ni de retenue de l'individu pour ne pas l'aider à monter en haut sans fatigue, mais chaque apport extraordinaire de Grâce est seulement la conséquence d’une volonté qui est tournée sérieusement vers Dieu et qui s’efforce de s'acquitter de la Volonté divine. Alors l'Amour de Dieu la saisit et il la fortifie et la promeut à travers le Don de Grâce qui lui afflue abondamment, lequel procure son perfectionnement. Et ceux-ci sont les élus, ce sont les Siens qui peuvent recevoir de Lui sans interruption la Grâce, parce qu'ils veulent la recevoir et la demandent constamment. Donc en premier lieu il faut absolument la volonté de l'homme pour devenir élu et personne ne peut dire ne pas avoir été appelé même sur cette Terre, parce que vu qu’il vit sur la Terre dans le but de son développement vers le Haut, Dieu Lui-Même l'a appelé à parcourir le chemin vers le Haut et pour cela Il met aussi à sa disposition Sa Grâce. Mais les hommes s’occupent peu de Son appel, c'est-à-dire qu’ils vivent leur vie seulement d’une manière purement terrestre et laissent inaperçu le vrai appel. Dieu ne peut pas élire des hommes parmi ceux-ci, parce qu'Il ne peut pas leur faire arriver une très grande mesure de Grâce contre leur volonté, car cela signifierait un développement vers le Haut contraint qui n'a aucune valeur, si avec cela l'être perd la libre volonté. Mais Dieu a besoin de domestiques sur la Terre qui doivent aider ceux qui laissent l'appel inaperçu. Dieu peut choisir des hommes parmi ceux-ci seulement s’ils se rendent digne par leur libre volonté de l'extraordinaire apport de Grâce, c'est-à-dire s’ils utilisent la mesure de Grâce qui leur arrive et si, au travers de leur prière, ils peuvent constamment se servir de cette Grâce. Parmi eux Il choisit Ses ouvriers et Il les pourvoit avec une Force extraordinaire. Ceux-ci sont les élus qui reçoivent toujours et continuellement les Grâces, mais ceux-ci ont d'abord donné à Dieu leur volonté, ils ont exécuté librement Son appel et ils ont toujours utilisé l'apport de Grâce pour leur progrès spirituel. Les premiers ont aussi été appelés sans leur volonté, mais ils n’ont pas suivi l'Appel, les autres ont aussi été appelés par Dieu et ils n’ont prêté aucune résistance, ce sont ceux que Dieu peut maintenant pourvoir d’une manière extraordinaire, donc ceux qui peuvent être considérés comme les élus de Dieu sont peu nombreux. Il y en a seulement peu qui se laissent élire par Dieu, qui tendent vers Lui avec tous leurs sens et donc qui peuvent recevoir les Dons de la Grâce dans une très grande mesure, qui deviennent des fils du Père et peuvent entrer dans Son Royaume.

Amen

Tendre vers le saint Nom de Jésus

B.D. 3130 from 23 mai 1944, taken from Book No. 41

Vous devez prononcer le Nom de Jésus avec plein d'amour et de respect, il doit être pour vous la Chose la plus sainte, vous devez le porter dans le cœur, Il doit être l'Étoile qui brille dans la nuit obscure et le Soleil qui rayonne clairement et qui donne la vie. Et vous ne devez pas laisser railler ce très saint Nom, mais vous devez vous opposez à ceux qui le font et les mettre en garde de ne pas le faire, pour qu'ils ne soient pas éternellement perdus. Son Nom doit être tenu saint, parce qu'il cache en Lui une grande Force pour celui qui Le prononce avec confiance et qui veut recevoir cette Force. Vous recevrez ce que vous demandez en Son Nom, parce que Lui-Même vous a fait cette Promesse ; vous accomplirez des Miracles en Son Nom. Vous qui en tant que Ses disciples vous voulez montrer aux hommes la Force de la foi, vous serez en mesure de bannir le mal par l'invocation de Son Nom, parce qu'à Lui rien ne peut résister et les puissances de l'obscurité se retirent devant Lui. Elles Le craignent Lui et Son Pouvoir. Et lorsque vous vous servez de Son Nom pour agir pour Lui, votre travail sera bénit, parce que Lui-Même est à votre coté et Il vous inonde de Sa Grâce. Son Nom sera votre Arme dans la lutte contre vos ennemis qui veulent salir Son Nom, lesquels ne Le reconnaissent pas et Lui déclarent ouvertement la lutte. Et vous devrez employer cette Arme lorsque vous êtes dans une grave misère, lorsque du coté terrestre aucune aide ne semble possible, alors invoquez-Le, prononcez avec confiance Son Nom, donnez-vous à Lui et Il vous sauvera, parce qu'Il est partout où Son Aide est demandée, et Son Pouvoir est vraiment plus grand que le pouvoir de Ses ennemis. Ceux qui manquent de tout respect devant Sa Sainteté et qui donc détruisent sans scrupule tout ce qui se réfère à Jésus Christ et Sa Doctrine, ceux qui ne reconnaissent pas en Lui l'éternelle Divinité, ceux qui veulent faire passer Sa Parole comme une action d'homme et qui cherche à Le ruiner Lui et Sa Doctrine sans craindre le Pouvoir de Dieu, ceux-là expérimenteront la Force du Nom divin. Ils commettront des actions qui effrayeront les croyants, ils railleront Son Nom et ils en abuseront, tant que Dieu agit par Ses domestiques, tant que ceux-ci ne les chasseront pas en leur opposant le Nom de Jésus, ils seront incapables de parler et de rire contre Lui, parce qu'ils seront privés de toute force et le Pouvoir de Dieu sera pour eux physiquement perceptible, parce que Son Nom est saint et ceux qui Le dénigre devront expier. Leur péché est trop grand, pour qu'il puisse rester impuni, et si cela a pour conséquence une punition encore sur la Terre, alors à l'homme il est donné encore un temps de Grâce pour reconnaître son erreur, pour s'en repentir, et demander pardon de sa grave faute. Parce que Dieu ne Se laisse pas berner. Son Amour dépasse les limites, mais lorsque les hommes procèdent contre Lui-Même, leurs cœurs sont endurcis et eux-mêmes sont tombés aux mains de Lucifer qui se sert de leur volonté pour combattre Jésus Christ et pour procéder contre Lui et contre Sa Parole. Mais Son Pouvoir est plus grand et il se communique aussi à ceux qui prononcent son Nom avec confiance lorsqu’ils sont dans la misère.

Amen

Dieu parle à travers les puissances de la nature

B.D. 3131 from 24 mai 1944, taken from Book No. 41

Soyez téméraires et ne vous découragez pas, parce que Celui qui vous parle depuis les nuages connaît les Siens et Il les protège avec Son Amour. Il n'est plus lointain le jour qui apportera un tumulte et des heures qu’aucun homme n’oubliera. Dieu viendra dans toute Sa Puissance et Sa Voix résonnera puissamment et elle ne pourra pas ne pas être entendue. Encore une fois Il avertit les hommes en s'annonçant à travers une obscurité inhabituelle, avec cela Il donne un signe aux Siens de se rassembler dans la prière et de demander la Force, parce que l'intime union avec Dieu leur assure l'apport de cette Force. Mais il suffit déjà d’une pensée en provenance du cœur et envoyée vers Lui. Mais Il veut donner encore la possibilité à l'humanité entière de se réfugier en Lui, de Le reconnaitre et de promettre un changement de sa façon de vivre. Il lui donne une opportunité pour le changement de sa volonté, mais seulement peu l'utilisent. Et ce jour trouvera peu d'hommes préparés, la plupart présumeront seulement un phénomène exceptionnel de la nature qui disparaîtra vite. Et donc maintenant la Voix de Dieu résonnera plus puissamment et tous les éléments de la nature obéiront à cette Voix et se déchaîneront. Et Dieu parlera aux hommes à travers les puissances de la nature, mais seulement peu L'écouteront et plein de terreur ils suivront l'événement, ils craindront pour leur vie et ils chercheront à se sauver. Et comme Dieu l'a décidé dans Sa Sagesse, à la fin de cet événement de la nature, survivront ceux à qui il est encore donné un temps de Grâce pour changer ; et une quantité innombrable d’hommes que la Miséricorde de Dieu a rappelé à Lui perdront la vie terrestre, qu’ils soient mûrs ou non mûrs pour servir aux autres d’Avertissement salvifique. Mais même ceux-ci auront dans l'au-delà encore la possibilité de continuer à mûrir, parce qu'ils ont dû donner leur vie pour leur prochain, parce que cet événement de la nature exige une telle mesure de vies humaines et donc leur vie terrestre a été terminée avant le temps. Mais même eux expérimenteront l'horreur avant leur mort et leur âme pourra en tirer un avantage encore dans la dernière heure s'ils sont de bonne volonté, si seulement ils reconnaissent Dieu dans l’action des éléments et s’ils se recommandent à Lui et à Sa Grâce. Ils auront perdu leur vie mais ils pourront de toute façon la conquérir pour l'Éternité. Dieu assiste les siens et leur donne une Force extraordinaire. Leur foi ne sera pas ébranlée, bien qu’ils expérimentent quelque chose d'horrible et qu’ils arrivent dans une grande misère corporelle. C’est pour que leurs âmes ne soient pas découragées lorsque l’heure sera venue qu’Il l'annonce par avance. Son Amour est près de tous ceux qui lui appartiennent, et dont la volonté est tournée vers Lui.

Amen

La condition pour la Vérité – vers Dieu

B.D. 3132 from 25 mai 1944, taken from Book No. 41

Seulement peu d'hommes parcourent la voie droite pour arriver à la Vérité, celle qui est orientée vers Dieu qui l'offre sans limite. Les hommes ne deviennent pas petits et humbles au sens de la lettre et ne se plient pas devant Lui dans la connaissance de leur imperfection et de leur faiblesse. Ils estiment trop haut leur intellect et aussi leur force. Et donc ils croient pouvoir s'approprier la Vérité au travers de recherches et en se creusant la cervelle. Mais ils oublient une chose, c’est que les Vérités spirituelles sont prodiguées seulement par Dieu Lui-Même, qu'aucun homme ne peut les prendre, mais elles doivent lui être données et que le Donateur de la Vérité pourvoit ceux qui viennent à Lui en tant que fils, qui Le prient et qui, dans un sentiment de pauvreté spirituelle, demandent Son Don de Grâce. L'homme doit lutter et prier, lutter contre l'ennemi de son âme qui, au travers de l'apport d'erreur, au travers de la prise de possession de ses pensées, veut le rendre incapable de reconnaître Dieu, donc cette lutte demande une volonté renforcée, et des prières pour la Force, la Grâce et la Vérité. Le Don de Grâce que Dieu guide sur la Terre, donne avec cela la clarté aux hommes pour qu'ils doivent seulement parcourir la voie indiquée pour être guidés dans la Vérité. Et même si les hommes cherchent à y arriver avec des modalités très diverses, ils doivent parcourir cette unique voie vers Dieu, autrement ils ne peuvent jamais pénétrer dans le profond savoir, bien qu’à eux un savoir intellectuel leur soit ouvert au travers du prochain. L’homme conquerra la vie seulement si son esprit est éclairé et cela suppose une humble prière. Mais, auparavant il doit exister la foi dans un Être qui en tant que Donateur de la Vérité se met en contact avec l'homme si celui-ci tend à une liaison avec Lui. La foi dans cet Être est nécessaire pour qu’il puisse être guidé dans la Vérité. S’il n'y a pas cette foi, alors l'esprit sera actif seulement d’une manière négative, c'est-à-dire qu’il tirera des conclusions qui deviendront la Vérité parce qu'alors celles-ci sont un objet bienvenu pour les forces de l'obscurité qui maintenant se donnent du mal pour confondre ses pensées. Dieu peut Se manifester seulement là où Il est reconnu, et la reconnaissance est la foi. Et cette foi dans une Entité parfaite expérimentera en peu de temps un agrandissement global, parce que dès qu’à cette Entité parfaite l'éclairage de l'esprit est demandé, l'apport de la pure Vérité à l'homme devient maintenant possible et celui-ci peut croire tout ce qui lui est soumis mentalement, parce que la marque de la Vérité est que son apport soit accompagné de la Force de la connaissance, que l'homme reconnaisse la Vérité comme telle et cela est la foi convaincue. Si l'homme cherche à arriver à la connaissance intellectuellement, il est aussi convaincu de la Vérité de ses résultats mentaux, comme le montre chaque représentant d'une orientation spirituelle, mais l'homme qui lutte sérieusement pour la Vérité, doit aussi se poser sérieusement des questions, et rechercher si sa prière tournée vers Dieu en toute l'humilité du cœur pour la pure Vérité et la juste connaissance, constitue la base de son savoir. Parce que Dieu Est le Donateur de la Vérité et Lui-Même la prodigue à ceux qui Lui tourne consciemment leur volonté et qui communiquent avec Lui au travers d'une intime prière. Cela est une condition dont Dieu ne s’écarte pas et donc c’est la pierre de touche dont se servent les différents résultats pour être reconnus comme pure Vérité.

Amen

La manifestation des Forces terrestres ou spirituelles

B.D. 3133 from 26 mai 1944, taken from Book No. 41

Vous pouvez accueillir chaque Communication avec une pleine foi, parce qu'elles sont la très pure Vérité, parce que Dieu Lui-Même vous les transmet. Et si quelque chose vous semble incompréhensible, alors soumettez-le-Lui et Il ne vous laissera pas sans réponse. Ses Forces d'aide sont toujours prêtes à vous donner l'éclaircissement là où il fait encore sombre en vous, parce que c’est la Volonté de Dieu de vous voir dans la connaissance et la Volonté de Dieu est toujours réalisée par les êtres de Lumière. Ceux-ci sont des récepteurs et des conducteurs de la Force de Dieu, leur activité consiste à remplir avec la Force de Dieu tout ce qui est sans Force, si celui-ci se tourne vers Dieu dans la libre volonté. Mais cette Force aura toujours un effet spirituel et donc elle ne se manifestera pas avec évidence à l'homme qui est loin du spirituel. Les êtres spirituels qui n’exécutent seulement que l’Ordre de Dieu, détermineront toujours l'activité mentale des hommes qui sont dans le désir pour la Vérité et qui se tournent vers Dieu Lui-Même. Cela est l’action spirituelle de ces êtres et se sera toujours un succès dès que les hommes n’y opposent aucune résistance. Mais il y a toujours une résistance lorsque l'homme est indifférent envers la Vérité ou bien s’il la désire en excluant l'éternelle Divinité, donc s’il cherche à pénétrer dans la Vérité avec l’intellect seul. On ne peut alors pas approcher ces êtres, parce qu'ils sont entourés d'êtres de l'obscurité qui veulent le guider dans des pensées erronées et donc ils trouvent un accueil bienvenu pour leurs chuchotements mentaux. Parce que les hommes ne sont pas instruits contre leur volonté par les êtres de Lumière, c'est-à-dire lorsqu’ils n’ont pas la volonté d'accueillir, autrement ce serait un développement contraint. Les êtres obscurs peuvent donc aussi agir mentalement sur les hommes, mais ils ne peuvent jamais exécuter un processus spirituel qui demande la Force, qui est donc aussi visible par les hommes lorsqu'il se lève quelque chose qui n'existait pas auparavant et donc qui va au-delà de la faculté naturelle de l'homme. Il en va autrement lorsqu’il s’agit d'exécuter des actions qui comme telles sont dans le champ de la faculté humaine et qui demandent seulement plus ou moins de force corporelle. Celles-ci sont exécutées avec la force vitale qui afflue à l'homme, qui peut même être revigorée au travers de la volonté pour ces actions. Cette force vitale est aussi transmise par les êtres spirituels en fonction de sa volonté pour le Bien ou pour le mal. Les êtres de Lumière disposent continuellement de la Force de Dieu qu'ils reçoivent constamment et ils la transmettent au-delà, de la même façon les êtres ténébreux la tirent de leur parent qui reçoit sa force de Dieu, mais il l'utilise pour agir contre Dieu. La prédisposition envers Dieu ou bien envers Son adversaire est déterminante pour savoir d'où afflue la Force à l'homme, comme pour déterminer si la volonté humaine est utilisée maintenant pour des actions bonnes ou mauvaises. La manifestation de la Force peut s’étendre aussi sur des prestations naturelles ou surnaturelles, mais elle devra toujours être estampillée comme force vitale, parce que ces actions sont exécutées dans tous les cas par des hommes qui en ont la capacité et celle-ci peut être considérablement augmentée seulement à travers l'apport de Force. Le processus d'une transmission de patrimoine mental spirituel prend une forme dont les résultats sont aussi visibles par d’autres hommes, donc perceptibles, mais ils sont à évaluer autrement puisqu'il s'agit d'un Rayonnement de Force spirituelle qui ne contribuent ni à la conservation de la vie corporelle ni au renforcement de la force corporelle, mais promeut seulement le développement de l'âme vers le Haut. Et une telle transmission de Force peut avoir lieu de la part des êtres de Lumière qui sont eux-mêmes récepteurs de la Force de Dieu. Mais aux êtres dans les ténèbres il manque la Force spirituelle et donc ils ne peuvent pas la prodiguer et encore bien moins ils peuvent pousser l'homme à une activité qui demande la Force spirituelle et d’où il s’élèverait quelque chose pour lequel l'homme n'est pas capable sans l'apport de la Force spirituelle. Parce qu'alors chaque homme devrait pouvoir faire, sans quelque moyen d'aide et en même temps des écrits sur les mêmes thèmes, y compris en les déformant, si les pouvoirs des ténèbres avaient à leur disposition la même Force pour instruire les hommes. Mais ces pouvoirs emploient la force qui est à leur disposition pour des œuvres de désamour et de haine, ils cherchent à répandre l'erreur à travers l'influence mentale, mais seulement là où la volonté de l'homme est tournée vers le mal. Et donc là où aux hommes il est transmis sous cette forme le savoir spirituel, il doit toujours être considéré comme une action des Forces spirituelles qui sont dans la Lumière, donc qui sont réceptrices de la Lumière et de la Force de Dieu et avec cela admises comme Forces enseignantes, c'est-à-dire qu'elles sont commandées par Dieu pour apporter la Lumière aux hommes et répandre la Sagesse, donc la Vérité de Dieu. L'adversaire de Dieu ne craindra de toute façon aucun moyen pour guider le mensonge et l'erreur aux hommes, mais pour cela il se sert d'hommes de mentalité mondaine qui pensent d’une manière matérialiste et il les influence aussi d’une manière purement mondaine et matérialiste, pour qu'ils poursuivent tous d’autres buts que ceux spirituels ; et ceux-ci ne reconnaissent ni l'erreur ni le mensonge, et ils ne désirent pas la Vérité. Ils sont enclins à se soumettre aux chuchotements des forces malignes et maintenant ils sont actifs par leur propre volonté dans la diffusion de ceux-ci en utilisant leur faculté humaine pour transmettre au prochain des enseignements erronés oraux et écrits. Mais ces transmissions ne font reconnaître rien d'extraordinaire, on ne peut pas parler d'action extraordinaire ou de force surnaturelle, que les Écrits spirituels font reconnaître irréfutablement.

Amen

La Lumière dans le noir de la nuit

B.D. 3134 from 27 mai 1944, taken from Book No. 41

Unissez-vous dans l'esprit avec Moi et accueillez Ma Bénédiction. La Lumière qui brille en bas sur la Terre ne peut pas s'éteindre, parce qu'elle a été allumée par Ma Volonté et ses rayons doivent briller loin dans le noir de la nuit. Et les Sagesses qui sont guidées sur la Terre entrent dans le noir des pensées guidées dans l'erreur et elles produisent leur effet, il fera jour en elles et leur lueur fera jaillir la joie en elles. Agir ensemble avec Moi doit procurer des résultats qui portent irréfutablement en eux Ma Force, donc celui qui s'unit avec Moi, doit accueillir en lui les rayons de Mon Soleil de Sagesse et ses rayons ne perdront jamais en Force, partout où ils sont guidés. Mais la façon dont la Force se répercute dépend de la volonté de l'homme. Mais Je ne la force pas. Et ainsi vous pouvez être dans la lueur de Mon Soleil de Grâce et vous pouvez recevoir continuellement les rayons de la Lumière mais il doit vous être laissé le soin de transmettre ces rayons, parce que votre pensée est claire et commandée par Mon Esprit. Et maintenant c’est Mon esprit en vous qui détermine ce que vous devez faire ou ne pas faire et vous êtes seulement des exécutants si vous ne vous opposez pas à la voix intérieure. Alors vous vous acquittez de Ma Volonté, parce que Je vous guide ainsi que tous vos pas. Je vous laisse parler selon Ma Volonté et celle-ci est aussi à la base de toutes vos actions, parce que vous vous êtes offerts à Moi, vous vous êtes donnés à Moi. Parce que votre unification avec Moi dans l'intime prière vous procure Ma Bénédiction. Mais celle-ci consiste dans le fait que J'approuve toutes vos pensées, vos paroles et vos actes et Je vous garantis le succès de sorte qu’il soit favorable pour vous et pour le salut de l’âme de votre prochain. Ne craignez aucune volonté humaine, là où existe Ma Volonté, où Moi-même Je suis votre Accompagnateur sur toutes vos voies ; laissez briller les rayons de la Lumière loin dans le noir ne les entravez pas, tenez fermées les fenêtres à la Lumière de l'extérieur, ne vous laissez pas duper, ne vous laissez pas fatiguer, mais allez de l’avant avec la Lumière qui reçoit ses rayons de Moi, elle ne peut pas s'éteindre, sa lueur devient toujours plus claire et plus rayonnante, plus proche est le jour qui suit cette sombre nuit. Et personne ne peut amortir cette claire lueur, il peut seulement la fuir grâce à sa libre volonté. La Force de la Parole qui est la Vérité et cache en soi une très profonde Sagesse, pénètre même à travers l'erreur la plus dense, lorsque sera venu le temps durant lequel cette Force agira avec évidence. Et alors les ténèbres disparaîtront, la Lumière les repousseront, Moi-même Je Me manifesterai dans toute Ma Gloire et Je rassemblerai autour de Moi ceux qui sont dans la Lumière. Et les ténèbres seront vaincues par la Lumière.

Amen

La Grâce du temps final – La mort avant l'événement – l'au-delà

B.D. 3135 from 28 mai 1944, taken from Book No. 41

Dieu sera compatissant envers ceux qui reconnaissent encore à temps leurs torts et qui prennent de la distance avec eux ; mais il infligera sans Miséricorde sa dure punition à ceux dont la dureté ne cède pas, qui n'ont pas de miséricorde pour leur prochain et donc le juge au moyen de leur absence d'amour. Et le temps à venir donnera témoignage de l'atrocité des hommes, les moyens les plus inimaginables qui doivent tous servir à la destruction seront conçus ; et les hommes ne craindront pas d’exécuter leurs plans avec l'emploi de ces moyens et l'oppression des hommes augmentera. Et les instigateurs devront répondre pour tout ainsi que tous ceux qui sont d'accord et qui les soutiennent dans leurs plans. Parce que Dieu est juste et Il juge selon les pensées, les paroles et les actes. À Lui rien n’est caché, Il voit dans le cœur de l'homme et chaque mouvement du cœur détermine la mesure de Grâce qui est à sa disposition, qui lui sera concédée lorsque la fin sera venue. Parce que la fin viendra irrévocablement. Le comportement des hommes l'accélère et il sera mis un terme à une période qui ne pourrait apporter aucune amélioration à la race humaine, même si Dieu voulait faire régner Sa Patience encore longtemps et si aux hommes il était offert encore souvent l'occasion de changer. Mais ils ne l'utilisent pas et ainsi la vie terrestre sera terminée par Dieu.

Cette période de développement a été pour l'humanité particulièrement riche en Grâce et elle aurait pu être absolument suffisante pour le Salut. Encore jusqu'à la fin Dieu assistera les hommes avec d’extraordinaires Dons de Grâce, mais presque toujours ils seront laissés inaperçus, car par ailleurs plus rien de ce qui a à faire avec Dieu ou avec le bien de l’âme n’est considéré. C’est pour cela qu’un séjour prolongé sur cette Terre est inadéquate, car il pourrait apporter seulement du succès au corps, mais pas à l'âme qui est impérissable. Et ainsi il serait enlevé à l'âme toute possibilité ultérieure de vie, mais il lui est encore assuré un développement ultérieur dans l'au-delà, si là elle ne s'oppose pas à la Parole de Dieu, et en supposant qu'elle perde la vie corporelle avant le dernier Jugement, c'est-à-dire avant la fin de cette Terre et qu’elle soit accueillie dans le Royaume de l'au-delà. La mort prématurée est encore une Grâce particulière pour l'homme, s'il ne s'est pas décidé sur la Terre. Car alors il trouve dans l'au-delà encore d’abondantes occasions d‘être aidé et de servir avec amour et avec cela il peut continuer le même développement interrompu, il peut même le commencer si sa résistance n'est pas trop forte, mais s’il n’écoute pas les âmes qui veulent l'aider, alors il peut continuer son développement rétrograde et revenir à la matière la plus solide et alors lui-même devra de nouveau re-parcourir la longue voie terrestre, jusqu'à ce qu’il puisse de nouveau s'incorporer comme homme. Dieu a donc encore beaucoup de Grâces disponibles avant qu'Il détruise la Terre, mais Il ne force pas la libre volonté des hommes, et suivant comment ils s'ouvrent à Ses Grâces ils en tireront profit pour leurs âmes. Ils peuvent rester vides et sans force soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, s'ils laissent inaperçues toutes les Grâces et s’ils se ferment, ou bien aussi ils peuvent se développer avec une incroyable vitesse vers le Haut, dès qu'ils laissent agir sur eux dans la libre volonté chaque Don de Grâce car ils reçoivent au travers de cette mesure beaucoup de Force. Parce que Dieu est excessivement compatissant et miséricordieux, mais aussi juste et Il offre aux hommes selon leur volonté.

Amen

Transmettre la Vérité au travers d’un médiateur

B.D. 3136 from 28 mai 1944, taken from Book No. 41

La misère sur la Terre est grande, parce que le mensonge et l'erreur règnent et si les hommes ne veulent pas aller à la rencontre du naufrage, alors ils doivent être guidés dans la Vérité, parce qu'uniquement la Vérité peut les aider de nouveau à remonter. Mais les hommes ne peuvent plus reconnaître la Vérité intellectuellement, parce que pour changer leur chemin de vie il leur manque la capacité de distinguer le mensonge et l'erreur de la Vérité. Ils n'ont aucune faculté de jugement et donc chaque examen est sans succès tant qu’ils l'exécutent seulement intellectuellement. Mais la pure Vérité est absolument nécessaire pour changer l'état actuel sur la Terre, pour suspendre la misère spirituelle comme aussi terrestre et pour guider de nouveau les hommes près de Dieu. Et donc Dieu a de la Compassion pour eux et Son Amour cherche à les aider. Il ne regarde pas la scélératesse de l'humanité et guide la Vérité sur la Terre, malgré que les hommes n'en aient aucun désir et que donc ils soient incapables de la recevoir. Il Se sert d'un médiateur, d'une personne qui s'est approchée de Lui par sa libre poussée et qui Lui demande remplie d'humilité l'éclairage de l'esprit, d'une personne qui porte en elle le désir pour la Vérité et donc est apte à la recevoir en tant que moyen de Dieu, parce qu'à travers une activité d'amour elle a mis son âme en condition pour que celle-ci puisse percevoir tout ce qui lui arrive maintenant comme Vérité. Maintenant Dieu parle à l'humanité à travers la bouche d'un homme. C’est Sa Parole qu’Il transmet aux hommes, en répandant Son Esprit sur un fils terrestre de bonne volonté qui est disposé à Le servir et veut aider son prochain. Il guide la Vérité sur la Terre à travers celui-ci, pour repousser le mensonge et l'erreur et avec cela suspendre le bas état spirituel qui apporte sur les hommes misère et besoins terrestres et spirituels. Mais si les hommes acceptent la Vérité qui leur est offerte dans l'Amour, si pour celle-ci ils renoncent au mensonge et à l'erreur et marchent dans l'éclairage de l'esprit, cela dépend uniquement de leur volonté. Ils ne sont pas forcés, mais ils doivent se décider eux-mêmes, cependant l'Amour de Dieu les porte proche de la pure Vérité, pour qu'ensuite il leur soit facile de décider s'ils préfèrent la Vérité au mensonge et à l'erreur. Il est seulement nécessaire de la volonté pour la Vérité, pour que maintenant elle soit guidée aux hommes, parce qu'alors ils la reconnaîtront comme telle. Mais s'il manque cette volonté, alors la Vérité retentit outre les oreilles des hommes sans laisser aucune impression et alors la dernière possibilité pour un salut est rendue inutile. L'humanité continue à rester dans la non-vérité et elle ne peut jamais prendre la voie vers le Haut, parce que l'erreur et le mensonge obstruent cette voie ; l'erreur et le mensonge ne mènent pas à Dieu, mais à Son adversaire ; l'erreur et le mensonge signifient l’obscurité spirituelle, un total bouleversement spirituel et le naufrage des âmes. L'esprit de Dieu ne peut plus devenir actif dans les âmes qui sont tombées dans l'erreur et dans le mensonge et qui, de ce fait, se trouvent dans la plus profonde ignorance et elles s'éloignent toujours davantage de Dieu. La Vérité de Dieu qui leur est offerte par un médiateur, est la dernière possibilité de salut pour les âmes ; mais si celle-ci reste inaperçue, alors Dieu retire entièrement Son Amour des hommes et Il les laisse au destin qu'eux-mêmes ont choisi. Il donne à chacun le sien, c'est-à-dire selon le désir de l'âme. Et donc l'erreur et le mensonge sont la plus profonde ignorance et donc le sort de l'âme est un état sans Lumière dont elle peut difficilement se libérer et cela n'est pas vraiment enviable, lorsque l'âme passe dans l'au-delà. Ces âmes sont dans une situation terrible qui peut être suspendue seulement à travers la Vérité, mais qui ne leur est plus offerte aussi facilement que sur la Terre, où elle vient toujours et toujours de nouveau à portée des hommes qui en ont seulement le moindre désir. Sans la Vérité il n'existe aucune possibilité de remontée, aucune Lumière et aucune Béatitude ; parce que la Vérité Est Dieu, la Vérité procède de Dieu et reconduit de nouveau les hommes à Dieu ; et celui qui fuit la Vérité n'arrivera jamais et encore jamais près de Dieu et il n’aura pas accès à la Lumière de la Vie éternelle. La misère spirituelle ne quittera pas ceux qui fuient la Vérité, parce que sans elle personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

L'activité intellectuelle utilisée à juste titre – la volonté

B.D. 3137 from 29 mai 1944, taken from Book No. 41

Le Don d'utiliser à juste titre l'entendement, est absolument nécessaire pour la croissance et le développement de l'âme, parce que c’est pour cela qu’à l'homme il a été donné l'entendement, pour qu'il élabore mentalement tout ce qui est et qui se passe autour de lui et que de cela il tire des conclusions qui, maintenant, lui font rechercher consciemment en lui l’éternel Divin. À travers l'entendement la libre volonté doit être active, parce que l'homme voudra quelque chose seulement lorsque son entendement lui a présenté l'utilité de cette volonté ; donc la volonté sera toujours la conséquence de la pensée. Et si maintenant il utilise bien l'entendement, c'est-à-dire qu’il veut le bien et abhorre le mal, il doit promouvoir inévitablement le développement de l'âme. On ne peut pas parler de la juste utilisation de l'entendement, si celui-ci pousse l'homme à une mauvaise action, alors les Dons de l'entendement sont mal employés. Avec une sérieuse réflexion intellectuelle l'homme peut reconnaître très facilement qu'une sage Force de Création est à l'Œuvre pour avoir fait se lever tout ce qui est autour de lui, et que cette Force de Création continue aussi à prendre soin de tout le créé. Et si l'homme est arrivé une fois à ce point, alors l'entendement peut déterminer la volonté de se mettre en liaison avec cette Force de Création, parce que lui-même doit, en tant qu’être pensant autonome, se considérer comme une créature et par conséquent reconnaître aussi le Créateur comme un Être Pensant dans la plus sublime Perfection, et cette conscience est suffisante pour établir maintenant une liaison avec le Créateur. Cela est un résultat mental que chaque homme peut atteindre s'il emploie son entendement pour venir plus près de la Vérité. Le fait que son activité mentale soit guidée à juste titre, est l’Action de ce Créateur, lorsque l'homme a établi avec Lui une liaison consciente. Mais l'entendement a été donné à l'homme, pour être lui-même actif jusqu'à l'instant de la liaison. Il lui a été ajouté la libre volonté, pour que celle-ci puisse prendre la juste direction qui mène au but, à la liaison avec Dieu. Il faut seulement la condition que l'homme veuille le bien de l'intérieur, alors son activité intellectuelle le guidera inévitablement au but. Donc l’entendement doit être employé pour que la volonté devienne active pour établir la liaison consciente avec Dieu. Mais cette volonté doit s’être d'abord décidée pour Dieu, autrement l'activité intellectuelle n'est pas utilisée à juste titre, car elle omet toute réflexion sérieuse et monnaie seulement intellectuellement les avantages et désavantages de ce qui l'entourent et de ce qui arrive. Elle n'évalue alors pas le Don de penser et le résultat sera en conséquence. Elle n'arrivera jamais au but, mais elle doutera toujours ou se trompera, parce que selon que la volonté est influencée par de bonnes ou de mauvaises forces. L'entendement, s’il est bien employé, peut changer une mauvaise volonté et cela est aussi sa tâche. Donc l'homme doit se justifier, lorsqu’il abuse du Don de l'entendement, s'il ne l'emploie pas pour le vrai but qui est de venir plus près de la Vérité, que Dieu ne retient pas à tous ceux qui, au moyen d’une fervente activité mentale, la cherche sérieusement. Avec une juste volonté il pourra enregistrer un maximum de succès et avec une sérieuse réflexion il déterminera aussi sa volonté à tendre au même but.

Amen

La misère spirituelle – Souffrance et affliction

B.D. 3138 from 29 mai 1944, taken from Book No. 41

Les hommes ne reconnaissent pas encore où ils vont, parce que leurs pensées sont trop tournées vers les événements terrestres, plutôt que de s’occuper de leur état spirituel. Ils craignent pour leur vie terrestre et pour la perte de leurs biens terrestres. Mais le salut de leur âme est pour eux indifférent, parce qu'ils nient une telle existence et ne se laissent pas instruire. Et l'Intervention divine ne leur enseignera pas à penser autrement parce qu'ils chercheront à expliquer d’un point de vue terrestre même celle-ci, et ils ne laisseront jamais valoir leur absence de foi comme cause indirecte. Et pour cela la misère sur la Terre a pris une telle dimension que le croyant ne restera pas intouché, il n’existera aucun homme qui ne soit pas touché, vu que sa prédisposition d'esprit doit inciter le prochain à le suivre dans sa foi qui donne la Force à l'homme de supporter tout ce que Dieu laisse venir sur lui. Aux hommes il manque cette foi et par conséquent dans la misère terrestre ils ne voient aucune cause spirituelle et par conséquent ils n'éliminent pas cette misère à travers un changement de leur vie, à travers une manière de vivre qui soit totalement conforme à la Volonté de Dieu. Mais ils ne peuvent pas être aidés autrement que par la souffrance et l’affliction de sorte qu’elles soient leurs accompagnateurs constants, tant qu’ils ne se sont pas détachés de la Terre et de tout ce qui concerne la Terre, pour qu'ils pensent à leur rapport avec le Créateur du Ciel et de la Terre et cherchent à améliorer ce rapport dans la libre volonté. Seulement alors la matière terrestre sera indifférente pour eux, ils auront quotidiennement la mort devant les yeux et seulement maintenant ils reconnaitront que leur vie doit avoir un autre sens et ils chercheront à sonder ce sens, ils en rendront compte à eux-mêmes et se demanderont sérieusement, si et comment ils se sont acquittés des Commandements divins, parce que dès qu'ils croient en la Puissance à laquelle ils devront rendre compte un jour, ils reconnaissent aussi les Commandements de Dieu, et maintenant cette foi devient vivante en eux, elle les pousse à des changements intérieurs et aussi à une activité permanente pour ceux qui pensent encore totalement d’une manière terrestre et ne font aucun effort pour changer. Mais ils n’auront pas toujours de succès. Là où le désir pour les biens terrestres est trop fort, là l'homme est loin de toute pensée spirituelle, il s’intéresse seulement à l'événement mondial, il souffre indiciblement, mais toujours seulement pour des raisons mondaines, il ne pense jamais à la misère de l'âme ils en seront durement frappés, justement parce que leurs âmes sont dans une grande misère. L'Amour divin veut encore les sauver avant qu’il ne soit trop tard, Il veut qu'ils arrivent encore à la connaissance et donc Il laisse aller la Terre à une extrême affliction, pour qu'encore quelques-uns dont les cœurs ne sont pas encore entièrement endurcis soient sauvés.

Amen

Les cérémonies et l'extériorité sont des entraves

B.D. 3139 from 30 mai 1944, taken from Book No. 41

C’est un processus uniquement spirituel lorsque l'âme de l'homme s'unit avec son esprit et donc ce processus doit nécessairement n’être marqué d’aucune manière par des attitudes ou des actes cérémoniaux. Dès que l'âme cherche la liaison avec le Royaume spirituel, dès qu’elle s'unit dans la prière avec Dieu ou bien cherche à entrer en contact avec les êtres de Lumière à travers des pensées qu’elle envoie dans le Royaume spirituel, elle se détache de l'ambiance terrestre, elle ne donne plus aucune considération au corps et donc elle est libérée de tout le terrestre, parce que celui-ci est une entrave pour une liaison intérieure. Et ainsi il doit être considéré que chaque action extérieure, chaque cérémonie est un empêchement qui porte atteinte à la liaison intérieure avec Dieu ou avec le monde spirituel, parce que dès qu’elle est exécutée seulement de l'extérieur, elle est sans valeur et inutile, mais si la pensée de l'homme est présente alors la liaison spirituelle perd en profondeur. La volonté pourra être bonne, mais l'homme lui-même diminue l'apport de Force qui se lève de cette liaison. Le spirituel ne supporte pas d'empêchements terrestres, et ses effets sont en conséquence. L'homme ne doit jamais faire reconnaître à l'extérieur qu'il établit une liaison spirituelle ; il est suffisant que le prochain sache sa tendance et cherche à le suivre de sorte qu’il entre en lui-même dans le silence et tienne un dialogue avec Dieu ou avec le monde spirituel. Parce qu'il doit savoir que le monde spirituel trouve plaisir seulement dans les actions spirituelles, et que même la cérémonie corporelle de s'agenouiller est insignifiante pour le monde spirituel, parce qu’elle n’est pas un signe d'humilité devant Dieu, mais la vraie humilité trouve Sa Complaisance et procure à l'homme aussi Sa Grâce. Mais Dieu n'a besoin d'aucune démonstration extérieure, car il regarde dans le cœur et les actions extérieures font souvent gâcher la vie intérieure ; mais les hommes eux-mêmes se contentent souvent de ces cérémonies et ils les exécutent simplement pour le prochain, mais elles ne procurent aucun avantage spirituel à l'âme. Et donc l'homme doit toujours s’efforcer de se détacher totalement des usages et des formules terrestres, il doit utiliser chaque minute de liberté pour établir le contact intérieur avec le monde spirituel et il doit laisser dehors le monde terrestre et n’apporter avec lui rien de celui-ci, seulement l'âme doit flotter dans le Royaume spirituel, pour qu'à travers cette unification il puisse lui affluer en tout temps le divin Don de Grâce.

Amen

La Sagesse est un Savoir spirituel

B.D. 3140 from 30 mai 1944, taken from Book No. 41

La Sagesse est un savoir spirituel qui correspond totalement à la Vérité. La Sagesse est un savoir qu'elle explore dans toute sa profondeur et cela rend les hommes indiciblement heureux ; c’est un savoir qui ne peut jamais plus être réfuté, parce qu'à la Sagesse aucun savoir contraire ne résiste. Et donc la Sagesse doit être d'Origine divine, parce qu’il ne peut procéder quelque chose de parfait que seulement de Dieu et donc elle ne peut pas être critiquée. Dieu Seul peut répandre un Savoir qui a la marque de la Perfection, parce que Son Être est Lui-Même Sagesse. Mais le savoir humain sera toujours et restera un objet de dispute, parce qu'il ne sera jamais intouchable, il changera, comme changent les hommes qui ont conquis leur savoir intellectuellement. L'homme se croit savant, dès qu'il a terminé ses recherches dans un domaine donné ; mais il n'est pas démontré que ce savoir soit juste et qu'il correspond à la Vérité. Pour un savoir mondain il peut même être vite fourni une démonstration par la partie terrestre, il n'est alors pas immotivé et maintenant l'homme croit même avec raison être savant. Mais ce savoir n'est pas encore Sagesse. Le savoir terrestre peut être conquis au moyen de la recherche, mais la Sagesse spirituelle – la Sagesse – est transmise de l'Esprit de Dieu à l'homme, c’est une Force savante qui ne peut pas se tromper et qui ne porte jamais en avant aucun bien spirituel erroné. Donc la Sagesse est la Vérité transmise de Dieu dans sa forme la plus pure. Celui qui a accueilli la Sagesse de Dieu, à celui-ci le savoir terrestre ne semblera plus désirable, parce que la Sagesse de Dieu en augmente constamment le désir et maintenant elle est pour l'homme le Bien le plus précieux, duquel il ne peut jamais plus se passer et qu’il ne veut pas remplacer par du savoir terrestre. Parce que l'homme sage sait que le savoir terrestre n'a aucune valeur d'Éternité et qu'il n'est même pas irréfutable ; il sait que le succès du savoir terrestre est constitué seulement de biens terrestres, d’honneur et de gloire, tandis que la Sagesse divine rend possible à l'homme le but ultime, qui est de devenir parfait sur la Terre et d'entrer dans le Royaume spirituel comme être de Lumière. Parce que la Sagesse divine porte en soi la Force, elle éclaire l'homme et le rend capable pour un travail sur la Terre qu’il déroule au service du Seigneur, elle le rend capable de répandre de nouveau du savoir spirituel pour mener d’innombrables âmes à la connaissance et leur montrer la voie vers Dieu. La Sagesse procède de Dieu et guide de nouveaux tous les êtres à Lui, qui Est la Sagesse Même.

Amen

Se déclarer devant le monde

B.D. 3141 from 31 mai 1944, taken from Book No. 41

La Volonté de Dieu est que tous ceux qui se déclarent pour Lui dans le cœur, le fassent aussi devant le monde, qu’ils ne craignent pas de se présenter ouvertement comme Ses disciples, qu’ils ne se laissent pas effrayer par des menaces, mais qu'ils Lui restent fidèles. Parce qu'une décision ouverte sera exigée et les croyants devront tirer leur force de leur foi pour résister. Et donc Dieu leur fait d'avance ces Promesses : Il guidera Sa Parole sur la Terre pour fortifier la foi de ceux qui acceptent Sa Parole comme Envoi d'en haut. Il leur assurera Sa Protection lorsque le monde s'opposera aux croyants et Il leur indiquera le temps qui arrive pour préparer les hommes qui écoutent Sa Voix. Mais Il exige d’eux qu'ils ne Le trahissent pas et qu’ils ne Le renient pas, lorsque sera venue l'heure de la décision, lorsque les mécréants emploieront leur pouvoir pour agir contre les croyants, lorsqu’il sera exigé le renoncement à tout ce qui est propriété spirituelle des hommes, le renoncement à la foi en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Alors les hommes devront s’opposer à ces exigences, ils devront déclarer à haute voix et témérairement de quel coté ils sont, ils devront combattre pour leur foi en parlant témérairement, dès qu’il est exigé d’eux la décision. Ils se heurteront certes à l'incompréhension des hommes du monde et leurs déclarations seront moquées et raillées, mais cela ne devra pas faire vaciller les croyants, cela devra plutôt augmenter leur courage de se déclarer, pour mettre à l'épreuve la Force de la foi là où il leur en est offert l'occasion. Parce que les mécréants les provoqueront pour qu’ils montrent l'efficacité de leur foi et pour des âmes qui se laisseront encore conquérir, les croyants ne devront pas hésiter à leur en apporter la preuve, parce que dès qu'eux-mêmes seront profondément croyants, la Force ne leur manquera pas. Ils accompliront des choses qui montreront clairement l’Action de Dieu, parce que Lui-Même se manifestera maintenant au travers des croyants. Et Il le veut ainsi, parce que seulement ainsi il est possible de convaincre les mécréants dont la volonté n’est pas encore entièrement détournée de Dieu. Cela est une Grâce particulière avec laquelle Dieu veut venir encore en Aide à ceux qui sont incapables d'arriver à la foi, mais cela demande la collaboration des hommes pour que les mécréants ne soient pas forcés à la foi, mais puissent se décider totalement librement. Et donc Dieu exige des hommes qu’ils se déclarent devant le monde, pour que la Force de la foi se manifeste visiblement et qu’aux hommes il soit offert une dernière possibilité de reconnaître Dieu, Sa Force et Sa Puissance.

Amen

Le Législateur – l'Ordre divin

B.D. 3142 from 1 juin 1944, taken from Book No. 41

La Loi que l'Amour de Dieu a donnée est issue de la Sagesse divine, elle doit faire reconnaître l'Amour et la Sagesse. Le Législateur a voulu faire quelque chose qui soit une Bénédiction pour Ses Œuvres de Création, parce qu'Il les aime ; dans la sage Connaissance des faiblesses de ces Créations, Il a organisé l'Ordre divin de sorte que ces faiblesses soient suspendues dès que la créature observe cet Ordre. Cela vaut pour le stade dans lequel la substance animique s'incorpore comme homme, parce que dans les stades antécédents la substance animique dans la Création ne peut pas faire autrement que rester dans cet Ordre, vu qu’elle se trouve dans un état d'obligation, c'est-à-dire dans un état dans lequel sa volonté est liée et où l'être est guidé par la Volonté de Dieu, donc il doit s'acquitter de la Loi divine. Mais dans le dernier stade la substance animique est en mesure de reconnaître l'Amour aussi bien que la Sagesse de Dieu, elle est capable de vivre soit dans l'Ordre divin comme aussi de le transgresser. Mais elle possède aussi la faculté de reconnaître intellectuellement l'Amour comme aussi la Sagesse de Dieu, et donc il lui est facile de rester dans l'Ordre divin. Mais si elle n'utilise pas les Dons de l'entendement et laisse inaperçue le Règne et l’Action de Dieu, ni l'Amour ni la Sagesse divine ne lui seront alors visibles, bien que cela lui soit imposé comme tâche pendant son chemin terrestre. Alors l’homme la transgresse et il est compréhensible qu’il ne puisse pas atteindre le but de devenir parfait et être pourvu par Dieu avec l'éternelle Béatitude. Parce que l'Amour et la Sagesse de Dieu choisissent toujours le juste moyen et celui-ci est les Créations qui ont à leur base les Lois divines. Chaque adaptation à cet Ordre divin doit perfectionner l'homme, tandis qu'une transgression signifie inévitablement une rétrogradation ou un arrêt spirituel selon le type de transgression. Parce qu'alors l'homme va contre l'Amour et il ne considère pas la Sagesse de Dieu et cela signifie pour la substance animique une rébellion renouvelée contre Dieu dans le stade de la libre volonté qui lui a été donné pour s'unir définitivement avec l'éternelle Divinité. Chaque parole et chaque action doivent donc être conformes à l'Ordre divin, ce qui signifie qu'ils ont aussi leur origine dans l'amour et reconnaissent toujours la Sagesse de Dieu, autrement ils seraient orientés contre l'Ordre divin. Toute la vie terrestre doit se dérouler selon l’Ordre divin, alors à la fin de la vie terrestre l'être reconnaîtra clairement le très grand Amour de Dieu comme aussi Son incomparable Sagesse qui voulaient l'aider à accéder à des Magnificences insoupçonnées et donc Dieu a donné une Loi éternelle dont l'accomplissement lui procure ces Magnificences. Cette Loi est facile à accomplir par les entités incorporées comme homme, si celles-ci se forment dans l'amour, elles ne la percevront alors pas comme une contrainte, mais seulement comme un préalable à la Béatitude. Par contre l'homme sans amour ressentira chaque Exigence de Dieu comme une pression et une limitation de sa liberté et il se soustraira à l'accomplissement de ces Lois, il se sentira poussé à enfreindre l'Ordre divin, il ne reconnaîtra ni la Sagesse ni l’Amour et il se rebellera constamment, et ainsi il ne pourra jamais et encore jamais atteindre le dernier but, parce que Dieu ne change pas Ses Exigences qui s’appliquent seulement au dernier stade de l'incorporation, alors que dans les stades antécédents on ne peut pas parler d’Exigences, mais de la Volonté de Dieu, de Sa Législation qui s’impose à tous les êtres, donc la substance animique ne peut pas faire autrement que de vivre selon cet Ordre divin et avec cela elle s'acquitte de la Loi divine dans l'état d'obligation. Et dans ces stades antécédents rien de ce qui est crée ne peut se rebeller contre l'Ordre divin, parce qu'il a déclaré d'abord sa volonté, avant que ne lui soit accordé chaque incorporation. Mais au stade d’homme il est de nouveau donné la liberté à sa volonté, et la force opposée à Dieu cherche de nouveau à la conquérir pour elle. Donc la force opposée à Dieu présente à l'homme l'Ordre divin comme une contrainte de laquelle il doit chercher à s’échapper. Mais Dieu lui a donné l'entendement à travers lequel l'homme peut observer l'Amour et la Sagesse de Dieu et avec cela conquérir la foi en Dieu. Mais la foi lui procure aussi la Force de vivre dans l'Ordre divin, elle lui procure la Force d'être lui-même actif dans l'amour et voir la Loi non plus comme une contrainte, mais comme un moyen employé par l'Amour et la Sagesse pour la conquête de l'éternelle Béatitude et maintenant il lui sera facile de s'acquitter de cette Loi. Mais l'homme devra aussi rendre compte s'il écoute les présentations de l'adversaire et s’il n'emploie pas le Don de l’entendement qui lui a été donné pour reconnaître le caractère insoutenable et l'erreur de ces présentations. Mais la volonté de l'homme est libre et ni l'Amour ni la Sagesse de Dieu ne forcent l'homme à la connaissance, si la volonté n’y est pas encline.

Amen

L'Intervention de Dieu – Fin de la Lutte

B.D. 3143 from 1 juin 1944, taken from Book No. 41

Plus le monde s'emmêle dans l'erreur, plus il s'éloigne de Dieu et plus les actes et les pensées des hommes qui sont tournés vers le monde, sont sans amour. L’absence croissante d'amour pousse les hommes à des actions qui dépassent tout ce qui s'est produit jusqu'à présent, et les hommes eux-mêmes s'attirent l'Intervention de Dieu. Les hommes ne reconnaissent plus l'iniquité que ce qu'ils font. L'événement mondial est guidé sur un rail qui ne peut plus trouver de sortie d’une façon terrestre, les pensées des hommes sont erronées et très loin de la Vérité, le bien est persécuté, le mal est respecté et ainsi l'Ordre divin est inversé et cela doit avoir pour conséquence une totale décadence. Et ainsi le jour qui impose une fin au chaos s'approche toujours plus, parce que la situation est si désastreuse pour l'humanité qu'une fin est imposée de la part de Dieu. Et cette fin est proche, lors de cette fin les hommes feront rage l'un contre l'autre, ce sera la fin de la lutte des peuples qui n'a jamais pu trouver l'Approbation de Dieu, parce que c’est une lutte pour le pouvoir qui n'a pas de raisons nobles. La haine et l'absence d'amour des hommes l’ont provoquée, mais ceux-ci n'ont rien appris dans cette lutte ; ils sont devenus plus cruels que jamais et leur haine est devenue toujours plus grande et ils commettent des actes outrageants qui ne peuvent pas être exécutés d’une manière pire. Et Dieu imposera une fin à cela Il agira de sorte qu'Il soit reconnu. Il laissera venir une terrible misère sur les hommes que leur volonté ne pourra pas éviter. Il les effrayera et leur fera sentir leur impuissance, parce que les éléments de la nature se déchaîneront, et les hommes y seront exposés impuissants.

Et ce jour ne se fera plus beaucoup attendre. Il viendra tout à coup et de façon inattendue ce qui causera une grande horreur, cela prendra seulement des heures, mais sera si important que tout sera changé et les hommes se rendront compte du malheur seulement avec le temps, lorsqu’ils auront pris conscience de l'Intervention divine dans toute sa dimension. Parce que Dieu veut Se révéler aux hommes avec Son Intervention, Il veut leur montrer que Lui-Même provoque la fin, parce qu'ils s'égorgent entre eux plutôt que de céder et terminer l'indicible misère. Et donc la fin sera différente de celle que les hommes imaginent, Dieu montrera Sa Puissance et ôtera aux puissants terrestres les armes des mains. Il décidera et le résultat de la lutte réciproque des peuples décevra les hommes qui voulaient obtenir par la violence ce qui ne leur revenait pas et ils devront donc reconnaître leur impuissance, parce que Dieu détermine la fin de l'événement mondial, même si la volonté humaine croit la guider. Et la Sagesse de Dieu connaît le moyen le plus efficace pour les hommes et Il l'emploie pour guider le chaos qui est la conséquence de l'absence d'amour et qui donc doit mener à la ruine si Dieu Lui-Même n’y impose pas une fin. Et le temps de la lutte sera suivi par le temps d'une nouvelle lutte, qui cependant ne s'enflammera pas pour un pouvoir mondain, mais pour un pouvoir spirituel, parce que la fin est proche et cette lutte doit être menée auparavant, c’est une lutte pour la foi en Jésus Christ, le divin Sauveur et pour Son Enseignement.

Amen

Lois non écrites – l'amour refroidi

B.D. 3144 from 2 juin 1944, taken from Book No. 41

C’est une Loi non écrite que les hommes doivent s’assister réciproquement, que les forts doivent aider les faibles, que soient adoucis la misère et le besoin et chacun doit donner ce qu’il possède si cela manque à l'autre. Et cette Loi non écrite n'est plus suivie, parce qu'elle n'est pas sanctionnée par le pouvoir terrestre. Les hommes s'acquittent seulement de ce qui est exigé d’eux par contrainte et cela n'est pas une œuvre d'amour pour le prochain, bien que cela soit présenté comme un acte d'amour. Seulement ce qui est fait par la poussée la plus intérieure, par un sentiment de très profond amour et de compassion envers le prochain, peut être considéré par Dieu comme une œuvre d'amour pour le prochain. Mais cette poussée intérieure manque aux hommes parce qu'ils ne connaissent plus l'amour. Et même si de leur part il est demandé de s'employer pour le prochain, ce sont de toute façon des œuvres auxquels il manque le vrai principe directeur. C’est bien l'amour qui est pris pour loi, mais ce n'est pas un amour comme Dieu l’exige des hommes, comme il doit être pour former des hommes semblables à Dieu, pour qu’ils trouvent l'unification avec Dieu. Cette Loi est mise par Dieu dans le cœur des hommes parce que chaque homme sait comment il doit agir pour vivre sur la Terre d’une manière complaisante à Dieu. Mais la voix intérieure qui le pousse à cela, est occultée, elle n'est plus entendue et son avertissement sonne toujours plus doucement jusqu'à ce qu’il se taise entièrement. Et même si au travers des domestiques de Dieu il est prêché l'amour aux hommes, s'il leur est tenu devant les yeux la Bénédiction ou bien les dommages de leur chemin de vie, ils laissent inaperçu ces avertissements, ils sont seulement intéressés à leurs propre bien être et passent au-delà insensibles à la misère du prochain, à sa faiblesse et à son désespoir, leur intérieur est mort, l’étincelle d'amour est étouffée, ils tombent dans le désamour et dans la haine et ils sont capables de toutes les actions qui causent des dommages au prochain dans le corps et dans l'âme. Cela est un état qui ne permet plus aucun changement, qui ne peut pas être changé en un meilleur, si Dieu ne se manifeste pas avec Sa Puissance, s'il ne fait pas entendre fortement Sa Voix, pour que les hommes s'effrayent et aient peur et pensent maintenant sérieusement à leur chemin de vie. Parce qu'ils n'écoutent pas la voix des hommes croyants et tout seul ils ne trouvent pas la voie de l'amour. Et donc Dieu Se manifeste, parce qu'Il ne veut pas laisser aller à leur perte les hommes qui ont besoin seulement d'une tape pour s’examiner. L'amour ne doit pas être exclu de la vie, ou bien l'humanité va à la rencontre d’un naufrage total. Parce que si l’amour se refroidit, Dieu Est à une distance infinie de l'être qu'Il a fait se lever de Son Amour. Or le désamour enlève à l'être n'importe quelle Force et donc les hommes vont à la rencontre à l'abîme, de la destruction, s'ils laissent inaperçu l'amour qui est la Substance d’Ur de la divine Œuvre de Création. Là où il n'y a pas l'amour, Dieu ne peut pas demeurer. Mais Dieu Est le Conservateur de toutes les choses, mais sans Lui et Sa Force Ses Œuvres de Création se dissolvent, il en est de même pour la Terre et avec elle pour chaque créature dès que l'amour s’éloigne d’elles, dès que l'homme sera devenu sans amour Dieu retirera de lui Son Amour, lequel en tant que pur Amour peut Être seulement là où est l'amour.

Amen

Souffrance et affliction sont des moyens d'Aide de Dieu

B.D. 3145 from 2 juin 1944, taken from Book No. 41

L'expérience terrestre doit aider les hommes à arriver à la maturité spirituelle, alors le but de la vie terrestre est accompli. Et donc la vie ne peut pas se passer sans déceptions ni souffrances, parce que seulement celles-ci contribuent à ce que l'homme détourne ses pensées de ce qui est terrestre, alors qu'une existence terrestre insouciante et bienheureuse enchaîne l'homme encore davantage au monde et occupe chaque pensée et maintenant il se tourne difficilement vers Dieu. Donc aucun événement n’est inutile, qu'il réjouisse ou fasse souffrir l'homme s'il en tire la juste utilité, donc c’est une promotion pour son âme, un jour il regardera en arrière rempli de gratitude pour les moyens d'aide que Dieu a employé pour l'aider à atteindre la Béatitude éternelle. L’effet qu’a un événement, n'est pas important en regard du développement animique, parce que la vie terrestre a été offerte à l'homme seulement pour l'âme, parce que celle-ci est impérissable, tandis que la vie terrestre n'a pas une durée éternelle et donc elle n'est pas à considérer comme très importante. Mais si l'expérience terrestre a une influence sur l'âme et sur son développement, alors c’est toujours bien, malgré qu’elle apporte à l'homme de la souffrance et de l'affliction, parce que même celles-ci passent, mais l'âme avance constamment vers le Haut et un jour elle reconnaîtra avec reconnaissance que sans souffrance et sans affliction elle n'aurait pas pu mûrir. Et ainsi la vie terrestre est une chaîne de tels moyens d'aide que la Sagesse et l'Amour de Dieu tournent vers l'homme pour servir à son développement, s’il ne se rebelle pas et s’il ne prend pas sur lui ces poids à contrecœur et en murmurant. L'homme doit toujours être convaincu que rien de ce qui vient sur lui n’arrive sans la Volonté de Dieu ou bien sans Sa Permission et que chaque événement peut lui apporter la Bénédiction, alors il accueillera avec résignation chaque difficulté, il considérera son existence terrestre comme un moyen pour un but, comme un perfectionnement qui n'est pas seulement utile, mais aussi nécessaire. Il tirera un avantage pour son âme de chaque expérience, parce qu'il reconnaîtra tout ce qui vient sur lui comme un envoi de Dieu. Il vivra alors sa vie terrestre consciemment et réfléchira sérieusement comment chaque épreuve, chaque événement terrestre peut servir à son âme et il mûrira en connaissance, il s'éduquera aussi à la patience et à la résignation dans la Volonté de Dieu, il se purifiera au travers de souffrances et de renoncements de toutes sortes et il se formera selon la Volonté de Dieu, dès qu’il s'adaptera sans se plaindre à tout ce qui lui est destiné dans la vie terrestre. Alors aucun jour sur la Terre n’aura été vécu en vain, il aura bien utilisé sa dernière incorporation sur la Terre et l'état de son âme aura mûri, il doit être certain d’un progrès spirituel bien qu’il ait beaucoup à combattre sur la Terre. Parce que la vie terrestre est une école qui doit procurer à tous les hommes la maturité de l'âme, la Terre est un lieu de purification. Et l'homme aura à enregistrer des succès seulement, lorsqu’il met à l'épreuve sa volonté et sa force sur les adversités de toutes sortes et avec cela il devient plus fort pour dépasser n'importe quelle tentation qui s'approche pendant sa vie terrestre.

Amen

Refuser la Parole divine

B.D. 3146 from 3 juin 1944, taken from Book No. 41

Le refus absolu de Ma Parole montre un bas état spirituel encore significatif, un manque d'amour du cœur et d’une intime union avec Moi. Parce qu'à travers l'amour et le désir conscient de Moi l'esprit dans l'homme est déjà réveillé et cette étincelle spirituelle Me reconnaît et elle ne Me refusera jamais et encore jamais. Mon Action, Mon Amour et Mon Omnipotence lui seront compréhensibles et ils justifieront Mon Action et l’homme reconnaitra aussi la misère spirituelle qui a incité Mon Amour et Mon Omnipotence à venir en aide aux hommes. Et de cela il peut être déduit avec sécurité qu’un homme soit encore intérieurement un étranger face à Moi, bien que ses mots sonnent autrement, lorsqu’il refuse Ma Parole et ne Me reconnaît pas comme l'Auteur de celle-ci. Mon Don parle pour Moi et cela est reconnaissable pour celui qui Me porte déjà dans le cœur à travers une intime prière et des actions d'amour. Je Suis l'Amour et donc Je suis dans chaque homme qui est actif dans l'amour ; comment donc un homme qui est déjà uni avec Moi au travers de l'amour, ne pourrait-il pas reconnaître Ma Voix ? Il doit seulement s’occuper de Ma Parole, il doit vouloir examiner sérieusement Ma Parole et ne pas être seulement le recevant de celle-ci, parce qu’uniquement son examen conduit à Moi Qui regarde le cœur et les sentiments de l'homme. «Vous les reconnaîtrez à leurs fruits», donc vous devez examiner les fruits, Ma Parole vous en révèlera aussi clairement et limpidement l'Origine si vous êtes en mesure de l'examiner au travers d’un chemin de vie qui M’est complaisant, à travers des actions d'amour et une tendance fervente vers Moi. Donc refusez ce qui vous est offert seulement si cela est contraire à Mon Amour, à Ma Sagesse, à Mon Omnipotence, à Ma divine Entité. Seulement alors vous aurez le droit de la refuser. Mais ce que vous enseigne l'Amour et ce qui vous révèle Mon Amour pour vous, ce qui vous fait reconnaître Ma très grande Sagesse et Mon Omnipotence, acceptez-le comme Ma Parole que J’ai Moi-même donnée à la terre pour aider les hommes à sortir de la misère spirituelle. Où en seriez-vous, vous les hommes si Je ne M'approchais pas toujours de nouveau de vous avec Compassion ? Ce que les hommes possèdent, ils ne le respectent plus parce qu'ils ne sentent plus la Force, vu que les médiateurs de Ma Parole ne la leur apportent plus vivante dans le cœur, mais ils leur transmettent seulement un patrimoine spirituel reçu, auquel il manque n'importe quelle vitalité. Et il faut de nouveau donner la Parole vivante qui vous guide toute la Force et qui est donc aussi beaucoup plus efficace si vous l’acceptez et si vous vivez en conséquence. Et chaque homme qui désire sérieusement la Vérité et tend vers Moi doit aussi reconnaître Ma Parole, parce que Je ne la donne pas vraiment de sorte qu'à l'homme il soit difficile de pouvoir l’accepter comme Don du Père, si eux-mêmes sont loin de Moi intérieurement. Celui qui est de bonne volonté pourra sentir la Force qui s'écoule de Ma Parole. Quel fils ne reconnaît pas la voix de Son père ? Et si donc Je parle avec des Paroles affectueuses à Mes fils, vous ne devez pas refuser, mais accepter avec reconnaissance ce que Mon Amour vous offre, pour que Ma Parole vous revigore et vous guide la Force dont vous avez besoin dans le temps qui arrive.

Amen

Le parcours de développement, une phase dans l'Éternité - le concept de temps

B.D. 3147 from 3 juin 1944, taken from Book No. 41

Il s’est passé des Éternités depuis que l'Amour de Dieu s'est tourné vers les créatures de celui qui les avait engendrées dans une volonté contraire à Dieu. Ces créatures étaient procédées de la volonté de Son adversaire, mais avec l'utilisation de la Force de Dieu et donc elles étaient plutôt des œuvres de l’adversaire, mais provenant de la divine Force d'Amour ; donc elles appartenaient à la Force Primordiale qui avait seulement été abusée. Mais maintenant, une fois créées, elles étaient impérissables, parce que tout ce qui a son origine en Dieu, ne peut pas passer de toute Éternité. L'Amour compatissant de Dieu s’est maintenant tourné vers ces créatures. La volonté de l'adversaire a fait se lever des créatures qui s’étaient éloignées de Dieu au travers de leur volonté. Mais L'Amour divin ne voulait pas laisser ces créatures à une grande distance de Lui et donc il S’est porté Lui-Même près d'elles pour faire tourner vers Lui leur volonté. Ces êtres pouvaient décider librement à qui ils voulaient appartenir, mais la volonté mise en eux restait avec leur géniteur et donc l'éloignement de Dieu n'était pas diminué, mais il était agrandi, parce que maintenant c’étaient les êtres eux-mêmes qui étaient responsables de cet éloignement. Et malgré cela l'Amour compatissant de Dieu ne les a pas laissés tomber, mais il a créé des moyens et des voies pour les reconquérir, même si cela devait prendre un temps infiniment long. Des éternités se sont déjà passées et encore beaucoup d'autres Éternités passeront, avant que chaque être arrive de nouveau à la Centrale Primordiale d’où une fois ils eurent leur début. Depuis déjà une l'Éternité le divin Amour courtise ces êtres avec Son Amour, et déjà depuis des Éternités la Lumière lutte contre les ténèbres. Mais l'Amour de Dieu n'a pas cessé, il est actif avec une Force non diminuée pour ne pas laisser tomber le spirituel mort et Il lui donne continuellement des possibilités de diminuer la distance entre lui et Dieu. Ils se lèvent continuellement de nouvelles Créations pour que la Force retourne à la Force Primordiale dont elle s’est éloignée, mais elle ne pourra jamais se séparer de cette dernière. Mais chaque Éternité est de nouveau comme un instant fuyant car pour un être spirituel parfait cette infiniment longue remontée de l'abîme vers le Haut lui semble comme un instant lorsqu’elle s’est de nouveau totalement unie avec Dieu et qu’elle peut agir dans toute la plénitude de la Lumière et de la Force selon la Volonté de Dieu. Parce que devant elle il y a encore l'Éternité et l'être de Lumière peut couvrir avec son esprit le passé, le présent et le futur, il connaît son parcours de développement et il a de toute façon seulement conscience d'un instant, parce que tout l'imparfait est précipité totalement dans le stade de la Béatitude qui procède de la perfection. Plus l’être est imparfait, plus atroce lui est la perception du temps, et l'espace de temps dans lequel il se trouvait à l'état lié lui semble comme une Éternité. Mais lorsque de nouveau il a obtenu sa liberté, alors pour l'être n'existe plus aucun état atroce, vraiment ainsi le concept de temps et d’espace disparait. L'être connait certes le temps de son développement, et même si celui-ci a demandé une Éternité, il lui semble bref, parce que dans l'état de perfection il ne connaît plus aucune contrainte ni limitation et considère même l'état non-libre comme une phase très brève dans l'Éternité, phase qu’il l’a définitivement dépassé et donc elle est effacée pour l'être dès qu’il a été accueilli par le Royaume de la Lumière.

Amen

La Création, la preuve de l'éternelle Divinité

B.D. 3148 from 4 juin 1944, taken from Book No. 41

Il ne peut pas exister de preuve plus évidente de l'existence d'une éternelle Divinité que la Création, parce que dans celle-ci l'homme peut voir se dérouler quotidiennement un Miracle. Il peut constater en elle l’action d'une Force et maintenant il peut s’imaginer cette Force comme il veut, il doit la mettre en liaison avec un être responsable, lequel avec cela Se manifeste visiblement. Parce que Ses Œuvres ne sont pas sans but et sans sens, elles témoignent d’une très profonde Sagesse, elles ont dû d'abord être pensées et maintenant, à travers une Volonté qui commande une Force, elles ont dû devenir forme avec une régularité déterminée. Et cette Volonté témoigne d'un Être qui doit être reconnu comme l’éternel Créateur de l'Univers entier. Aucune Œuvre de Création ne s’est levée sans plan, parce que même si à l'homme la destination est encore cachée, il y a de toute façon à la de base de chaque Œuvre qui est levée une Volonté de cette Puissance créatrice. Donc plus attentivement l'homme observe la Création, plus il sera convaincu de voir en elle un Maitre qui Est outre mesure affectueux, sage et puissant. Et donc la Création toute seule peut mener à une foi solide comme un roc, dès que l'homme cherche et se laisse aller avec une sérieuse volonté aux pensées qui se lèvent en lui suite à l'observation de la moindre Œuvre de Création. Parce que Dieu Lui-Même lui parle à travers la Création et chaque homme peut comprendre Sa Langue, s'il est de bonne volonté pour l’entendre. Parce que l'homme ne pourrait faire se lever avec sa propre force rien de ce qui lui est visible dans la Création. Auparavant la Force de Dieu doit devenir efficace et celle-ci doit être attribuée à une Entité, parce que chaque Œuvre de Création révèle une Planification, donc la Force a été guidée par une Volonté. Mais dès qu’une Volonté est reconnue, il doit aussi y avoir un Porteur de Cette Volonté, peu importe sous quelle forme l'homme se l'imagine. Parce que l'éternelle Divinité n'est pas imaginable pour les hommes et malgré cela Elle doit Être reconnue comme un Être Qui pense et crée, Qui laisse devenir forme Ses Pensées à travers Sa Volonté qui témoigne d’une très profonde Sagesse. Il est ainsi démontré que la Sagesse, l'Omnipotence, ainsi que l'Amour sont le fondement primordial de tout ce qui est, par conséquent chaque Œuvre de Création cache en elle l’amour au travers de la substance animique qui une fois a été procédée de Sa Force, donc elle est une partie de Lui-Même. L'homme comme tel ne sait rien de la Vie spirituelle dans toute la Création, il peut seulement reconnaître la Force primordiale, qui a créée ce qu’il voit avec son regard. Mais la Vie intérieure ne lui restera pas cachée s'il tend à ce savoir. Parce que s'il a entre temps reconnu le Créateur rempli de Sagesse et de Puissance, alors il se posera aussi des questions sur le sens et le but de la Création. Et il aura la Réponse. Alors il reconnaîtra l'Amour de Dieu qui est continuellement actif pour faire se lever de nouvelles Créations, pour en faire les demeures de la substance animique dans lesquelles elle doit mûrir. Et maintenant l'homme acquiert une image claire, il se soumet dans une très profonde humilité à son Créateur qu’il ne reniera maintenant jamais plus, qu’il a reconnu comme une Entité dans plus extrême perfection, rempli d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence et auquel il aspire maintenant à chaque pensée, parce qu'il doit aimer cette Entité et désirer venir près d'Elle. Donc l'homme peut lui-même prendre connaissance de Son Existence, même si la Parole divine ne lui est pas prêchée par son prochain, parce que Dieu lui met devant les yeux le moyen le plus simple, il doit seulement tourner son attention vers la Création et la laisser lui parler avec une sérieuse volonté, alors Dieu Lui-Même lui parle déjà et il reçoit directement Sa Parole, tandis qu'il lui est donné mentalement l'éclaircissement, de sorte qu’il puisse arriver à une foi vivante. Et celle-ci sera solide en lui, parce que la Création lui fournit le témoignage de l'Amour, de la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu pour tous ceux qui se posent des questions et écoutent la Réponse qui leur arrive à travers le Créateur Lui-Même.

Amen

«Ne soyez pas seulement des auditeurs, mais des partisans de Ma Parole ....»

B.D. 3149 from 5 juin 1944, taken from Book No. 41

Il y a une différence considérable entre ceux qui sont unis avec Moi dans une foi vivante et les croyants formels qui appartiennent certes aussi à Mon Église selon le mot, mais pas dans leur esprit, parce qu'ils ne savent pas ce qu'est la liaison de leur esprit avec Mon Esprit. Ils vivent dans la croyance de satisfaire leur devoir lorsqu’ils écoutent Ma Parole, mais ils n'ont pas cherché à vivre Ma Parole jusqu'au bout afin de permettre la liaison spirituelle avec Moi. Leur volonté n'est pas assez forte pour être active sur eux-mêmes, or le fait de seulement écouter Ma Parole ne procure pas cette liaison avec Moi. Des Actions d'amour doivent être un signe qui montre qu’ils laissent agir Ma Parole sur leur cœur et celui-ci suscite des actions d'amour qui M'attirent à lui, et seulement alors leur foi est vivante. Les hommes peuvent certes se déclarer à l'église mais leur foi est de toute façon morte si elle n’est pas suivie par des œuvres. Ceux-ci entendent seulement avec les oreilles Ma Parole guidée directement à la Terre mais ils ne la laissent pas arriver au cœur. Ils veulent accueillir Ma Parole seulement là où elle leur est offerte depuis des temps anciens. Ils ne la laissent pas valoir pleinement si elle leur est transmise autrement, parce qu’ils ne sont pas encore pénétrés par l’essence de Ma Parole, parce qu'ils ne savent pas que seulement cela est la conséquence d'une foi vivante, d'une intime liaison avec Moi. Et ils ne peuvent pas recevoir ce savoir à travers la transmission extérieure de la Parole, mais seulement à travers la vie selon la Parole qui peut leur être offerte partout, mais ils doivent d'abord conquérir la Vie à travers la volonté de l'homme lui-même. Aux croyants formels il manque ce savoir et ils ne l'accueillent pas de la main de ceux qui sont dans leur église ; ainsi ils n'auront jamais la Force extraordinaire nécessaire pour résister dans la lutte contre la foi qui arrive, à eux il manquera la Force que la Parole vécue leur guiderait, la Force de la persévérance qui se lève seulement de la liaison vivante avec Moi. Et le croyant formel ne sera jamais avec une foi convaincue, mais il appellera foi la foi traditionnelle, la foi qu’il a acceptée à travers des enseignements et auxquels par tradition il ne veut pas renoncer, sans cependant l'affirmer profondément dans le cœur, parce que cela est le privilège de ceux qui entendent en eux Ma Parole, de façon audible ou mentalement à travers leur volonté d'être actif selon celle-ci. «Ne soyez pas seulement des auditeurs, mais des partisans de Ma Parole ....» Je dois de nouveau le redire à tous, parce qu'il dépend de cela que votre foi soit vivante ou bien seulement une formalité morte qui ne suffira pas le jour de la lutte contre Moi. Donc laissez agir sur vous Ma Parole, soupesez-la dans le cœur et agissez en conséquence, pour qu'il y ait une Bénédiction, pour que votre esprit se réveille et qu’il vous pousse à une activité toujours plus fervente, ensuite il se lèvera en vous la Force de M’entendre en vous et de tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

La fin de la période de Libération

B.D. 3150 from 6 juin 1944, taken from Book No. 41

Vous les hommes vous avez déjà passé un temps de développement inconcevablement long, et maintenant vous vous trouvez juste avant la fin d'une période qui vous avait été donnée pour votre perfectionnement. La vie terrestre en tant qu’homme est la conclusion d'une période de développement, mais maintenant tout va vers la fin, parce que la Terre ne restera pas dans sa formation actuelle. Elle va connaitre une transformation totale, parce que la race humaine qui vit actuellement sur la Terre, ne suit plus sa tâche de développement et donc la Terre dans sa forme actuelle est devenue inutile et donc elle subira une nouvelle formation, pour que soit de nouveau crée une nouvelle possibilité de demeure pour le spirituel qui abandonne la Terre dans un état imparfait et qui donc sera banni de nouveau dans les Créations de la nouvelle Terre. Le temps de développement infiniment long pour l'incorporation en tant qu’homme est devenu inutile pour ceux-ci, s'ils échouent dans le dernier stade. L’Amour infini de Dieu a donné à la substance animique encore dans l'au-delà la possibilité de développement de sorte qu’elle puisse encore mûrir là bas, même si c’est dans des conditions beaucoup plus difficiles que sur la Terre. Mais maintenant une période de Libération se termine et cela signifie une conclusion des opportunités de mûrir même pour la substance animique dans l'au-delà, parce que les hommes à la fin du temps n'auront plus à leur mort le degré que maturité pour pouvoir être accueillis dans les sphères de l'au-delà, à moins que la Miséricorde de Dieu ne les rappelle avant ce temps de la plus grande misère et d'affliction qui doit leur apporter la reconnaissance d'une Divinité éternelle avant leur décès. Mais les derniers seront totalement détournés de Dieu, ils seront endurcis et non accessibles à un enseignement, donc ils ne seront plus capables de s’améliorer. À ceux-ci il sera enlevé toute possibilité de développement vers le haut lorsqu'il leur sera enlevé la vie corporelle et la substance animique sera de nouveau liée dans la matière solide. Ce que cela signifie ne peut pas être évalué, ils savent seulement que le chemin que la substance animique doit parcourir à travers la Création est infiniment long. Et ils ne peuvent même pas se l’imaginer le moins du monde avant d’être entré dans le Règne de la Lumière et connaitre leur parcours de développement. Mais à la substance animique il a été concédé par Dieu un temps abondant de Libération, mais ce temps n'a pas été employé pour le rapprochement avec Lui, mais pour un éloignement accru. Et pour de tels êtres il n'existe plus de possibilité de remontée sur cette Terre, mais seulement une constante rétrogradation dont la fin doit être une relégation dans la matière solide. Maintenant les hommes sont tellement ignorants et incorrigibles qu’ils ne reconnaissent pas le temps de la fin, qu'ils ne se font aucune idée de là où doit mener le bas état spirituel, parce qu'ils refusent tout le spirituel et donnent considération seulement encore à leur vie terrestre. À cet état il doit être imposé une fin, à l'humanité il doit d'abord être indiqué avec force cette fin. Et si même cela est sans succès, alors elle ira à la rencontre du naufrage, c'est-à-dire que la Terre, et avec elle ses habitants, expérimenteront un processus de changement total, la Terre se formera d’une manière nouvelle dans sa forme extérieure et les hommes subiront aussi un total changement de la forme extérieure, parce que leur enveloppe charnelle est issue de la substance animique et cette dernière sera enveloppée de nouveau d'une matière solide qui lui enlèvera toute liberté de volonté et qui maintenant sera de nouveau liée pour des temps infiniment longs. Bien que cela soit présenté aux hommes, ils ne changent pas leur façon de vivre parce qu'ils n’y croient pas et à cause de leur vie sans amour, ils se précipitent dans une nuit totale du spirituel et dans des pensées totalement erronées. L'homme peut arriver à la connaissance seulement par l'amour et lorsque celui-ci lui manque, il est aveugle dans l’esprit et inaccessible à toute représentation. Mais Dieu le met en garde et Il avertit continuellement les hommes, et s'ils tenaient compte à temps des événements, des voix qui lui prêchent l'amour, ils seraient eux-mêmes perplexes et réfléchiraient à ces signaux. Mais Lucifer les a en son pouvoir et ils n’ont même pas la volonté de se détacher de lui. Et à cause de cela la fin arrivera inévitablement, et dans peu de temps une période de Libération sera passée.

Amen

L'Intervention de Dieu

B.D. 3151 from 7 juin 1944, taken from Book No. 41

L’inconcevable se produira .... Dieu Lui-Même parlera aux hommes d’une manière qui provoquera la peur et l’effroi. Bientôt viendra le temps où l'humanité ne pourra plus s'attendre à quelque respect parce qu'elle sera totalement dépourvue d'amour. Elle-même mettra en marche la pierre qui la broiera, elle-même s'attirera l'Intervention de Dieu, parce qu’elle viole continuellement les Commandements de Dieu, elle viole le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et sans réfléchir elle exécute des actions qui sont sataniques et qui doivent la porter à la ruine si Dieu n'intervient pas, et avec cela il sauvera aussi des âmes qui se trouvent encore dans la misère. Et cela sera le signe de reconnaissance du temps que Dieu a annoncé depuis longtemps, et qui précèdera une lutte ardente et amère dont la fin sera décidée par Dieu, parce qu'Il veut Se faire reconnaître ainsi que Sa Puissance. Lui-Même terminera la lutte, mais autrement que de la façon dont les hommes l’imaginent. Il dirigera les événements du monde sur un autre rail avec Son Intervention qui sera significative de décisive partout dans le monde. Et les hommes devront comprendre qu'ils sont impuissants et qu'une Puissance Supérieure guide les événements du monde. Ils devront s’abaisser devant Celle-ci.

Grande sera la misère qui est déjà, du fait de la volonté humaine, insoutenable pour beaucoup ; mais maintenant ils doivent lutter contre l’adversité que Dieu Lui-Même leur envoie, et ils ne peuvent pas se rebeller contre celle-ci, parce qu'ils ne peuvent en faire porter la responsabilité à personne. Mais le comportement antérieur des hommes ne peut plus s'appeler humain et ainsi Dieu leur montre Sa Puissance. Là où les hommes voulaient montrer leur pouvoir et procéder contre leur prochain en toute cruauté, là Dieu Se manifestera dans toute Sa Puissance et comparé à Lui tous se reconnaitront faibles et impuissants, même leur fureur outrageante tombera en arrière, parce qu'ils veulent seulement apporter la destruction sans compassion, parce qu’ils se sentent fort. Ce sera un chaos comme il ne peut pas en être imaginé de plus grand, lorsque les hommes déchaînés exprimeront leur sentiment de haine et de vengeance, et cette volonté de destruction signifiera dissoudre ce que Dieu le Seigneur a créé avant que cela n’ait atteint son but. Les hommes du temps actuel sont dans une constante volonté de destruction et cela est un signe qui montre qu’ils sont adonnés au pouvoir qui cherche à détruire tout, pour empêcher avec cela au spirituel de s'approcher de Dieu. Les hommes ne se rendent pas compte quel effet terrible a la destruction violente des choses créées, que ce soit un homme, un animal ou de la matière solide, comment les substances spirituelles immatures tourbillonnent et font rage et quel émoi cela entraine dans le Royaume spirituel. Les âmes des hommes sont opprimées et affectées défavorablement et même les croyants en perçoivent l'influence et ils deviennent timides et découragés. Mais une Volonté puissante doit imposer un frein à ce spirituel qui s’efforce de venir près de Dieu mais qui y est poussé par l'adversaire de Dieu à cause de ses domestiques complaisants sur la Terre. Et pour cela Dieu fera résonner Sa Voix immédiatement après l'exécution de Son Plan, qui dépasse en monstruosité tout de ce que les hommes ont inventé jusqu'à présent. Il reste seulement peu de temps, avant que se déroule un événement horrible, pour que tout le monde fasse attention et entende davantage la Voix de Dieu. Encore beaucoup de victimes doivent tomber, c'est-à-dire sacrifier leur vie pour une chose déloyale, pour que les hommes prêtent attention à ceux à qui il manque toute compréhension, parce que tous contribuent à ce chaos car ils ont aussi une partie de la faute s'ils ne reconnaissent pas leur injustice et ne s'en détournent pas. La Voix divine les met en garde et les avertit toujours et continuellement, elle indique à tous l'injustice, mais elle demande aussi qu'ils s'en occupent, autrement elle résonnera avec une voix de tonnerre pour effrayer tous les hommes et elle émettra la Sentence selon le Droit et la Justice, parce que la faute est partout et seront déclarés libres seulement ceux qui ont horreur du comportement de l'humanité et veulent écouter Dieu, parce qu'ils reconnaissent l'injustice et craignent la Colère de Dieu qui frappera les scélérats. Et l'heure viendra tout à coup et à l'improviste, parce qu'elle est la dernière grande Grâce avant la fin, pour que se convertissent encore ceux qui ne sont pas indifférents et qui reconnaitront Dieu dans l'événement de la nature qui est inévitable selon la Volonté de Dieu.

Amen

Amour et souffrance sont des moyens de purification

B.D. 3152 from 7 juin 1944, taken from Book No. 41

L'âme doit être purifiée sur la Terre ou bien dans l'au-delà, avant qu'elle puisse entrer dans le Royaume de la Lumière après son décès terrestre. L'âme doit perdre chaque impureté, elle doit être claire et pure, comme elle était lorsqu’elle a été procédée autrefois de la Force de Dieu, pour qu’elle soit de nouveau réceptive au Rayonnement de la Lumière de Dieu qu’une âme souillée ne peut pas recevoir. Cette purification se déroule sur la Terre au moyen de l'amour et de la souffrance. L'amour est un moyen volontaire, tandis que la souffrance qui a pour but d’enlever les scories aux âmes, est involontaire et la mesure des deux est déterminante pour le degré de Lumière dans lequel l'âme se trouve à la mort de son corps. Amour et souffrance ensemble augmentent le degré de Lumière, parce que lorsqu’une âme affectueuse a à porter de la souffrance et de l’affliction, elle sera nettoyée de toutes les scories, elle deviendra ainsi qu’elle doit être, pour pouvoir s'unir à l'éternelle Divinité. Une âme affectueuse se forme selon la Volonté de Dieu, parce que l'amour ne laisse rien surgir en elle d'impur, il génère de bonnes pensées, des mots et des actions bonnes et nobles, et là où il existe encore un souffle d'impureté, de déloyauté et d'obscurité, là il y a la souffrance qui aide et change l'âme pour que la Lumière divine puisse rayonner sans entrave. Et donc il est même imposé de porter la souffrance à ces hommes qui vivent avec une volonté tournée vers Dieu et qui donc n'ont apparemment plus besoin de souffrance pour arriver à la connaissance. Mais aucune âme n’est assez lumineuse et claire pour se trouver dans un si haut degré de maturité qu’elle n’aurait plus besoin de souffrance, étant donné que celle-ci n’a plus à la convertir, mais seulement à la purifier. La souffrance doit en premier guider l'homme à Dieu, mais elle doit aussi cristalliser son âme, pour qu’elle soit claire et transparente, et réceptive pour chaque rayon de Lumière qui la touche depuis le Royaume spirituel. Tant que l'homme demeure sur la Terre, des tentations s'approchent de lui et chaque tentation signifie une tache sombre sur l'âme, s'il ne lui prête pas une résistance soutenue. Souvent au travers de la souffrance une telle tentation doit être rendue inoffensive, c'est-à-dire que l'homme doit rester totalement intangible à celle-ci, chose que la souffrance réussit presque toujours, à moins qu'à l'homme le renoncement ne soit pas facile ou bien qu'il le dépasse lui-même pour ne pas être exposé à une souffrance trop dure. Il doit combattre contre lui-même, souvent il se fatigue du monde et de ses charmes et son âme arrive lentement dans l'état où elle ne désire plus rien sur la Terre mais seulement la Proximité de Dieu, elle déroule seulement des œuvres d'amour et est même reconnaissante pour la souffrance, parce qu’elle la porte sensiblement proche de Dieu, parce que dans la souffrance elle se réfugie en Lui et reçoit Sa Force qui maintenant compénètre totalement l'âme, elle chasse d’elle chaque impureté et elle la met dans un degré de maturité qui a pour conséquence l'entrée dans le Royaume de la Lumière. Cela est un processus de purification qui est douloureux, mais il mène sûrement au but, si la volonté de l'homme est tournée vers Dieu ; parce qu'alors la souffrance le pousse à prendre encore plus intimement contact avec Lui, et chaque prise de contact avec Dieu signifie une réception de Force, du Rayonnement de l'Amour et du feu de l'Amour divin qui est le moyen ultime de purification adopté à travers l'emploi de son activité d'amour. L'amour résout tout, purifie et rayonne tout et en relation avec la souffrance il doit spiritualiser l'âme et la faire devenir une porteuse de Lumière, parce que maintenant elle est dépourvue de toutes les scories et a atteint un haut degré de maturité qui lui assure l'entrée dans le Royaume de la Lumière dans l'au-delà.

Amen

L'efficacité de la Grâce à travers la libre volonté

B.D. 3153 from 10 juin 1944, taken from Book No. 41

Seulement l'effet de la volonté humaine détermine Dieu, mais jamais la volonté humaine elle-même. Et donc la voie terrestre d'un homme est certes pré-marquée selon un Plan divin, mais s’il la parcourt selon la Volonté divine, cela dépend de sa libre volonté. Il peut lui être donné le plus grand Don de Grâce, mais celui-ci deviendra efficace sur lui seulement si sa volonté l’accepte, si l'homme s'ouvre à la Force qui s'écoule de ce Don de Grâce. Mais s'il utilise cette Force, alors c’est par sa libre volonté et on ne peut jamais parler d'un changement de l'être contre sa libre volonté, d’un changement de l'être qui aurait été touché tout à coup et seulement au travers de la Grâce de Dieu, parce que cela serait en totale contradiction avec le Plan de Libération de Dieu, parce qu'alors l'apport de Grâce divine aurait procuré cette Libération et l'homme n'aurait pas été lui-même actif. Mais l'Amour divin veut obtenir des êtres parfaits et pour cette perfection il faut la libre volonté, donc la mesure de Grâce qui lui arrive doit aussi toujours être adéquate à cette libre volonté, c'est-à-dire qu’elle ne doit pas la forcer à l'acceptation, chose qui serait inévitablement le cas si le Don de Grâce l’écrasait et avait pour conséquence un changement improvisé. La Grâce de Dieu peut certes procurer un changement de l'homme, mais celui-ci doit auparavant être déjà prêt intérieurement à faire agir sur lui la Grâce, donc il ne doit pas s’y opposer. L'Amour de Dieu met à la disposition de chaque homme une mesure de Grâce qui garantit son total changement, son adaptation à Dieu, parce que cela est le but de toute la substance animique dans sa dernière incorporation. Et Dieu ne cachera jamais à un être quelque chose qui pourrait le porter plus près de ce but. Il offre à l'homme plutôt une très grande mesure de Grâce, mais la volonté de l'homme peut aussi la repousser et ensuite elle n'est plus efficace. Mais là où il est réceptif, alors il pourra mûrir dans un temps qui semble extraordinairement bref, il changera tout à coup, la connaissance lui viendra comme un éclair parce qu'il s'ouvre volontairement, donc la Grâce de Dieu peut devenir efficace sur lui avec évidence. Parce que la Grâce de Dieu est une Force, elle est une Assistance d'Aide, elle est pour ainsi dire la transmission de la même Volonté que Dieu qui inclut en elle toute la Force, dès que la volonté de l'homme n'oppose aucune résistance. Alors cet homme est ensuite élu, parce qu'il a entendu en lui son appel et qu’il l'exécute. Mais ce n'est jamais une transformation de sa volonté par contrainte, bien que la Grâce de Dieu ait contribué beaucoup à ce que l'homme renonce à sa résistance, parce que chaque homme a besoin de l'Aide divine, même lorsque sa volonté est tournée vers Dieu. Un homme détourné de Dieu peut être comblé de Grâce, mais s’il la repousse il ne sent par conséquent pas son effet. Et alors il est totalement incapable de changer selon la Volonté de Dieu. Sa volonté est encore si contraire qu’elle ne se subordonne pas à la Volonté divine et donc elle ne peut pas recevoir la Grâce de Dieu, bien qu’elle lui soit à disposition sans limite. Lui-même se rend pour ainsi dire non-réceptif, chose qui cependant n'exclut pas que Dieu la lui offre en toute la plénitude. (10.06.1944) L'Amour pour Ses créatures ne cessera jamais et il ne veut laisser aller à sa perte aucune d'elles, donc Il ne pourvoira pas moins une de Ses créatures, mais Il donnera à toutes les mêmes possibilités d'arriver en haut, chose qui signifie aussi la même mesure de Grâce que toutes peuvent utiliser pour leur développement vers le Haut. Mais si la créature, à travers sa volonté, se soustrait elle-même à l'efficacité de la Grâce, il ne lui aura pas été de toute façon offert une possibilité moindre ; comme vice versa à un homme il n'est guidé aucune mesure de Grâce extraordinairement haute, s’il ne fait pas connaitre sa volonté de s'ouvrir à cette Grâce. Et Dieu voit cette volonté, Il connait chaque moindre mouvement du cœur, bien que celui-ci ne soit pas encore évident au prochain. Donc le Don de Grâce de Dieu ne l'oblige ni à agir pour lui ni à une autoformation, il fournit seulement à l'homme une faculté accrue de changement, mais toujours sous la prémisse que ce soit dans la volonté de l'homme de changer dans la juste connaissance de la Vérité. Un homme totalement loin de Dieu n'aura jamais cette volonté et donc il passe au-delà indifférent au Don de Grâce qui cependant est à sa disposition comme à chaque autre homme. Donc la volonté de l'homme décide la mesure de Grâce, pas celle qui lui arrive, mais celle qui devient efficace en lui. Plus il l'utilise à travers sa volonté, plus l'afflux de Grâce peut augmenter et il le fera, parce qu'avec cela il arrivera à la connaissance, à une profonde foi dans l'Amour la Sagesse et l’Omnipotence de Dieu et maintenant il sera poussée intérieurement à tendre vers Lui, pour s'adapter à Lui et être actif pour Lui. Cela lui a bien procuré la Grâce de Dieu, mais sans sa volonté il n'aurait jamais pu agir.

Amen

L'amour pour les non-rachetés – le succès

B.D. 3154 from 11 juin 1944, taken from Book No. 41

En vous doit prédominer l'amour pour les non rachetés, dès que vous voulez être actifs sur la Terre pour le Royaume de Dieu. Vous devez savoir que les âmes ont à porter un sort difficile, lorsqu’elles passent non mûres dans le Royaume de l'au-delà, et venir en aide à ces âmes encore sur la Terre est la tâche de ceux qui veulent servir Dieu. En outre vous devez savoir que la Préoccupation de Dieu est tournée constamment vers ces âmes, parce qu'Il aime toutes Ses créatures et vous-mêmes vous faites partie des créatures qu'Il assiste dans Son Amour. De la même manière vous devez donner l’amour et le prodiguer à tous les pauvres en esprit, parce qu'avec cela vous témoignez de votre amour pour Lui, si vous prenez soin sur la Terre de ceux que Dieu cherche à conquérir pour Son Royaume. L’amour du cœur doit être affecté à cela, mais vous ne devez pas prendre soin de la misère du prochain pour votre avantage. Parce que seulement ce qui vient du cœur est pris en compte et vous pouvez agir avec succès seulement si au travers de votre amour vous réveillez l'amour correspondant chez les hommes et seulement cela peut apporter la Libération, parce que c’est un pas vers le perfectionnement. Là où il n'y a pas d’amour, là l'homme ne réussira pas dans son activité spirituelle, parce que l'activité d'amour confirme la Vérité de ce que vous devez transmettre aux âmes non rachetées. Ce que maintenant vous leur offrez dans l'amour, ne manquera pas son impression, parce que l'amour ne parle pas seulement à l'entendement, mais aussi au cœur et celui-ci décide si et ce qu'il veut accepter. Sans amour vous ne pouvez accomplir aucune œuvre de Libération, ni sur la Terre ni dans l'au-delà. Toutes vos actions doivent être portées par l'amour et si vous voulez suspendre la misère spirituelle, vous devez chercher à vous imaginer l'état de souffrance d'une âme non rachetée après son décès terrestre et l'amour doit vous pousser à vouloir épargner cette souffrance à une âme. Vous devez donc l'assister en l’aidant avec amour, vous devez casser ses ténèbres spirituelles et lui offrir la Parole de Dieu, poussés par le sentiment de donner quelque chose au prochain qui vous rend heureux vous-même. Vous devez aussi courtiser son amour en vous comportant en être noble, prêt à aider et donc être actif avec ferveur en tant que domestique de Dieu sur la Terre qui veut préparer la voie à son Seigneur, pour qu'Il trouve bon accueil, lorsqu’Il viendra Lui-Même. Seulement l'amour vous rend apte pour ce service sur la Terre, sans amour vous pouvez agir seulement avec peu de succès, parce qu'alors vos mots tombent sur un sol insuffisant, s'il n'a pas été rendu réceptif auparavant à travers l'amour pour la semence qui doit procurer des fruits délicieux. Et donc la Parole de Dieu pourra dont être diffusée avec succès seulement à ceux qui sont dans l'amour, parce que même si le succès n'est pas reconnaissable immédiatement, la Parole offerte dans l'amour ne perd pas sa Force, lorsqu’elle est sérieusement prise en compte même longtemps après, parce que la Parole offerte dans l'amour est aussi accueillie intellectuellement et peut toujours encore exercer son effet en rendant le cœur réceptif, dès que la volonté de l'homme est bonne. Dans le temps de la fin il sera toujours plus difficile d’apporter le salut aux âmes non rachetées, parce qu'elles-mêmes opposent une dure résistance à chaque tentative de libération au travers de la Vérité offerte. Et malgré cela vous ne devez pas faiblir en mémoire de la grande misère de ces âmes dans l'au-delà, parce que même si elles renient une continuité de la vie après la mort, elles aussi seront un jour devant la porte de la mort et elles reconnaîtront que leur être n'est pas fini, elles se retrouveront démesurément pauvres dans une ambiance décourageante et dans une situation désespérée. Et alors ces âmes peuvent être aidées seulement à travers la prière, pour qu'elles-mêmes changent leur volonté et qu’à elles la Force soit guidée au travers d’une activité d'amour, parce que de nouveau seulement l'amour est salvateur pour celui qui souffre encore gravement et que l'âme voudrait maintenant aider.

Amen

Le mûrissement de l'âme dans le trafic du monde

B.D. 3155 from 11 juin 1944, taken from Book No. 41

Dans le trafic du monde l’âme de l'homme ne se développe pas, lorsqu’elle ne peut pas se retirer pour des heures de méditation silencieuse ou bien à travers une activité fervente dans l'amour établir la liaison avec Dieu, pour laquelle l'occasion lui en est pleinement offerte même au milieu du monde. Et malgré cela à l'homme il est donné le moyen de vaincre le monde et de trouver en lui la voie vers Dieu, parce que cela demande une grande Force de volonté. Si l'homme se ferme au monde, alors son mérite est plus faible, parce qu'il évite toutes les tentations et les adversités, il ne doit pas mener la lutte à laquelle est exposé l'homme qui ne fuit pas le trafic du monde. Plus grandes sont les adversités, plus elles demandent de force, mais plus grand est aussi le succès que l'âme peut enregistrer lorsqu’elle vainc toutes les adversités. Et donc lui sont imposées de grandes exigences auxquelles l'homme ne peut pas se soustraire. Du point de vue terrestre il doit s’acquitter de sa tâche, il doit être exposé à des tentations terrestres, mais rien ne doit le retenir de chercher l'intime liaison avec Dieu, parce que de celle-ci il tire sa Force pour s'acquitter des exigences terrestres. Il pourra de toute façon être actif spirituellement, si sa volonté tend à cela. Si l'homme n’est ni vivant ni dans l'amour, il ne trouve pas le temps pour des observations intérieures qui le guident dans le Royaume spirituel, alors il restera arrêté dans le même degré de maturité animique ou bien il se développera même en rétrogradation, si la matière l'enchaîne et s’il est dépourvu de n'importe quel amour. Alors il vit inutilement sa vie sur la Terre, mais un retrait ne changerait pas spirituellement un tel homme, parce que toute tendance spirituelle lui est étrangère et il ne peut pas satisfaire son désir terrestre. L'homme peut se donner à Dieu dans chaque situation de vie, si son cœur le pousse à cela et donc il peut servir Dieu toujours et partout, le trafic du monde lui donnera souvent assez d’occasion d'être actif en servant le prochain, tandis que l'homme dans la solitude vit seulement pour lui-même et est entravé dans ses activités d'amour. Mais ces dernières portent l'homme à la maturité, parce qu’elles le porte plus près de Dieu et donc chaque occasion d'exercer l'amour servant pour le prochain doit être utilisée. Dans le trafic du monde on peut souvent reconnaitre de grandes possibilités de développement pour l'homme, parce que les misères et les souffrances demandent une aide que chaque homme peut prêter à son prochain, or la misère spirituelle au milieu du monde est particulièrement grande et cela est aussi un champ de travail où l'homme peut être actif avec un succès particulier. Et donc Dieu appelle Ses domestiques au milieu du monde et leur présente la misère du prochain, pour que maintenant ils agissent avec ferveur, pour qu'ils exercent l'amour au milieu du monde et s’adonnent maintenant à l'observation intérieure pour accueillir la Force pour vaincre toutes les tentations et les adversités du monde et donc pouvoir aussi mûrir vers le Haut au milieu du monde.

Amen

Action d'amour – le devoir – le masque de lumière

B.D. 3156 from 12 juin 1944, taken from Book No. 41

La Sagesse et l'Amour sont divins et on ne les trouvera jamais là où agit l'adversaire de Dieu. Malgré cela celui-ci voudra s’envelopper dans le manteau de la Sagesse et de l'Amour et les hommes aveugles en esprit ne reconnaîtront pas qu'il est seulement tissé d'apparence pour cacher la vraie face de celui qui est actif dans le monde pour la ruine des hommes. Mais l'homme dont l'esprit duquel est éclairé reconnaîtra son jeu de dupe et sa tâche sera maintenant de découvrir l'adversaire de Dieu, ce qui est anti-divin et d’exposer aux hommes la sournoiserie de son action. Elle donnera l'illusion de l'amour là où règne le désamour et celui qui est sans savoir fera semblant d'être sage. Cela est l’action du pouvoir sombre qui chasse toute sainteté et qui veut faire tomber les hommes dans la nuit profonde. Une action d'amour doit être désintéressée, elle doit être un sacrifice, mais elle doit être le fruit de la poussée intérieure sans aucune contrainte extérieure, parce que seulement alors elle est évaluée comme action d'amour, tandis qu'autrement ce sont des obligations imposées qui sont certes bien reconnues comme terrestres ; mais devant Dieu, seulement ce qui est produit par la libre volonté de l'homme a de la valeur, parce que seulement l'amour est salvateur. Cet amour fera aussi naître la sagesse, qui cependant ne peut jamais être là où l'amour est substitué par obligation. Donc l'exécution d'une action doit inévitablement faire reconnaître l'amour du cœur, même si le savoir d'un homme doit être reconnu comme savoir par rapport à la sagesse, comme Sagesse divine. Là où il n'y a pas l'un, il ne peut pas y avoir l'autre. Donc ce qui est transmis aux hommes comme savoir doit être sérieusement examiné, parce que celui qui est opposé à Dieu, qui veut guider l'humanité dans des pensées erronées et la pousser au désamour, emploiera des moyens tels qu’ils feront briller une lumière fausse, qui feront semblant d'être divin et en faisant cela il causera aux hommes le plus grand dommage animique. Et ceux-ci ne le reconnaissent pas, ils acceptent sans réfléchir ce qui leur est offert alors il utilisera ses disciples, pour influencer les hommes de la même manière que lui-même les influence, pour que sous le manteau de l'amour et de la sagesse ils fassent et enseignent à nouveau le contraire, de sorte qu’ils soient amenés à faire des actions d’amour par contrainte et qu’ils répandent l'erreur parmi les hommes. C’est une lutte constante entre la Lumière et les ténèbres et celui qui est dans la Lumière doit combattre contre l'obscurité ; celui qui est dans la Lumière doit laisser briller la Lumière et corriger là où est enseigné le mal. Celui qui est dans la Lumière ne doit pas craindre de prendre ouvertement position contre ceux qui agissent sous la masque de la Lumière et de la religiosité, il doit promouvoir l’action authentique dans l'amour et présenter aux hommes l'inutilité des œuvres d'amour déroulées sous la contrainte, il doit transmettre la sagesse qu’il a reçue de Dieu, tandis que son esprit était éclairé suite à ses actions d'amour ; parce que l'amour et la sagesse doivent toujours mener à Dieu, mais si les hommes ne sont pas unis avec Dieu, alors ni l'amour ni la sagesse seront leur part et si devant le monde ils ont cette apparence, alors c’est seulement le masque de celui qui est contre Dieu et qui cherche à répandre le désamour et la non-vérité parmi les hommes. À celui-ci déclarez ouvertement la lutte, parce que vous serez certains du Soutien de Dieu, c’est la Tâche qui vous est maintenant confiée ainsi que celle d‘enseigner l'Amour divin qui, seul, procède de la Sagesse.

Amen

Une forte volonté est nécessaire pour accueillir les pensées

B.D. 3157 from 13 juin 1944, taken from Book No. 41

Plus le monde extérieur s'approche de l'homme et l'entrave pour écouter dans un isolement total la voix de l'esprit qui maintenant lui chuchote doucement des pensées, plus l'accueil de ces pensées est difficile. Cela est un acte qui nécessite une grande force de volonté qui doit toujours de nouveau d'être exercée, et pour laquelle il y a toujours de nouveau besoin de la Force que l'homme doit demander. Vu que c’est la Volonté divine que l'homme s'unisse avec son esprit et se laisse instruire par lui, Dieu ne laissera jamais inécoutée une prière, celle-ci doit seulement provenir du plus profond du cœur. Ce ne doit pas être seulement une prière formelle ou des lèvres, mais le désir pour le divin Don de Grâce à travers l'esprit doit être si fort qu’une prière ardente envoyée vers le haut sera toujours exaucée et la Force arrivera toujours à l'homme. Alors il sera en mesure d'accueillir chaque pensée qui lui afflue sans hésitations et sans doute, seulement alors il peut être instruit et recevoir les plus profondes Sagesses. Le Don divin demande une attention totale, le Don divin n'est pas prodigué sans un profond désir car le Don divin est donné seulement à celui qui est prêt à le transmettre au-delà. Mais il est toujours nécessaire d’avoir une forte volonté qui doit toujours et toujours de nouveau être active, parce qu'à cela l'homme n'est jamais forcé contre sa volonté, ni contraint par un Don de Grâce qu’il ne désire pas sérieusement. Il doit rester dans une lutte constante, il doit continuellement se plonger dans la prière et se rappeler que c’est quelque chose d’outre mesure précieux qui lui est offert par l'Amour de Dieu et que ce Don ne peut pas lui être donné sans qu’il se fatigue, sans que sa volonté devienne active. Les pensées du Royaume spirituel voltigent autour de lui continuellement, bonnes et mauvaises et elles veulent seulement être accueillies par lui. Et maintenant l'homme doit s’ouvrir, c'est-à-dire demander consciemment les bonnes pensées. Lui-même à travers sa volonté doit se mettre dans la condition de pouvoir sentir chaque pensée qui lui arrive. D’une certaine manière il doit ouvrir son oreille spirituelle et maintenant écouter la voix délicate qui s'annonce. Mais si l'homme ne réussit pas à avoir cette volonté, alors la voix en lui reste silencieuse. Il n'a aucun contact intime avec les êtres du Royaume de la Lumière qui veulent lui transmettre la Sagesse divine sous forme mentale ; et ce contact doit d'abord être établi inévitablement, et pour cela en premier lieu une forte volonté est nécessaire.

Amen

Annoncer l'Évangile dans le monde entier

B.D. 3158 from 14 juin 1944, taken from Book No. 41

Depuis le monde spirituel la Lumière est toujours guidée aux hommes qui sont ouverts pour la recevoir. Mais il dépend toujours de la volonté de l'homme si et jusqu'où il est réceptif et combien profondément il est dans la Vérité. La Vérité divine est l'Évangile qui est annoncée partout où les conditions ont été crées pour cela. La première condition est le sérieux désir pour la Vérité, autrement l'Évangile n'est pas reconnu comme tel et donc il ne trouve aucune diffusion. Donc les hommes eux-mêmes mettent des limites à l'annonce de l'Évangile partout où ils se rendent incapables de le reconnaître au travers de leur volonté, bien qu’il soit offert partout par des hommes qui s'acquittent de toutes les conditions pour que la Parole de Dieu puisse être guidée à la Terre. La Parole de Dieu est d'une Force incomparable, elle rend l'homme savant, c'est-à-dire qu’elle lui donne connaissance du Règne et de l’Action de Dieu, de Son Amour, de Sa Sagesse, de Son Omnipotence et de Son Plan éternel de Libération. Ce savoir est si outre mesure précieux qu’il rend heureux, parce que seulement celui qui a accepté ce savoir devient vivant dans l'esprit, il vit consciemment et dans la bienheureuse certitude qu'Il est son Créateur qu’Il est son Père depuis le début. Et chaque homme peut s’approprier cette bienheureuse certitude dès qu'il ouvre son oreille à la Parole de Dieu qui est guidée à tous à travers des domestiques appelés par Dieu ou bien transmise à lui mentalement, s'il ouvre son cœur et s’il la désire, pour que l'esprit divin puisse l'instruire directement. Et ainsi l'Évangile est annoncé dans le monde entier. Là où il n'est pas accepté, là les hommes restent aveugles en esprit, ils restent dans l'ignorance qui est leur sort suite à leur chute d'autrefois de Dieu. Et ceux-ci ne reconnaîtront jamais que l'Évangile est toujours et continuellement annoncé dans le monde. Cela ne dépend pas de signes de reconnaissance extérieurs ou bien de conditions déterminées, de transmissions schématiques sous des conditions déterminées, mais uniquement de la volonté de l'homme s'il l’accepte ou bien non. Et donc il ne peut jamais être fixé le lieu ou le temps où la Parole de Dieu sera répandue ouvertement sur la Terre. Il est seulement certain que toujours et dans tous les lieux le monde spirituel de la Lumière guide sur Ordre de Dieu Sa Parole sur la Terre, partout où Il veut qu’elle soit reçue, et donc l'Évangile est annoncée dans le monde entier.

Amen

Examiner les enseignements sur la foi – les scissions

B.D. 3159a from 16 juin 1944, taken from Book No. 41

Seulement peu d'hommes reconnaissent la valeur des Révélations divines et donc seulement rarement ils acceptent ce qui leur est transmis. D’innombrables possibilités sont rendues inutiles et cela a pour conséquence une reconnaissance minimale qui signifie souvent aussi un point d’arrêt, alors qu’un progrès pourrait être atteint. La cécité des hommes pourrait être éliminée, l'état d'obscurité pourrait être transformé en Lumière et malgré cela ils préfèrent la nuit et craignent la lumière ; ils sont encore en opposition envers le monde qui offre la Lumière qui pourvoit tous ceux qui se confient à lui. Cela est un manque de foi, cependant Dieu s'attendrit sur le sort des hommes et Il veut être auprès d'eux pour les aider lorsqu’ils se trouvent dans la misère. Mais cette misère est prouvée et elle est due au fait que d’innombrables erreurs empêchent les hommes de reconnaître Dieu à juste titre, de L'aimer et de Lui prouver cet amour en servant le prochain avec amour. La misère consiste dans une foi morte qui échouera, lorsqu’elle sera mise à l'épreuve, parce que lorsque l'homme doit se décider sérieusement, il résistera seulement lorsqu’en lui il existe une très solide conviction que sa connaissance et sa foi sont plus précieuses que ce qui est opposé. Et donc la foi et le savoir doivent coïncider, c'est-à-dire que ce que l'homme doit croire doit être crédible, et donc révéler une Vérité, si l'homme réfléchit sérieusement sur cela. De la part de Dieu il n'est pas exigé de croire ce que l'homme ne pourrait pas accepter après une sérieuse réflexion. Et donc ce qui semble inacceptable, ce qui après un examen sérieux semble manquer de Sagesse, doit être une œuvre d'homme qui a été ajoutée à ce que Dieu a demandé de croire. La crédibilité d'une Doctrine est reconnaissable dans le fait qu’elle rayonne l’Amour, l'Amour de Dieu pour ce qu’Il a créé ; donc ce sont l’Amour et la Sagesse qui font arriver à un Être divin Qui se préoccupe pour Ses créatures. Et ainsi chaque Doctrine de foi peut être examinée sur cela et en faisant ainsi il doit être pris en considération le fait que celui qui veut enseigner est obligé d’exécuter un tel examen, parce qu'il doit enseigner seulement ce qu'il à lui-même reconnu comme Vérité. Cela est une condition préalable qui souvent n'est pas considérée et donc la diffusion de l'erreur est extraordinairement avantagée. Chaque enseignant doit être pleinement convaincu de ce qu’il enseigne. Et la conviction doit être conquise seulement après un examen sérieux. Mais ensuite l'enseignant peut transmettre sans hésitation la Vérité qu’il a reconnue aux hommes qui sont moins aptes à un tel examen, mais qui reconnaissent déjà comme crédible celui qui la leur offre, parce qu'il leur confirme l'Amour et la Sagesse de Dieu. Ceux qui veulent examiner sérieusement ne manqueront pas de facultés mentales, lorsqu’il existe la volonté pour la Vérité, en supposant que cet examinateur se trouve lui aussi dans l'amour, autrement il ne pourrait jamais être un représentant de la Vérité, il devrait être un représentant du mensonge et de l'erreur, parce qu'à cause de son absence d'amour il s'est livré à ceux qui luttent contre Dieu. Et maintenant on comprend comment et pourquoi une doctrine originellement pure puis falsifiée et offerte aux hommes a subi de multiples changements et pourquoi il n'était pas possible que des transmissions soient restées intactes lorsque l’examen sérieux sur la crédibilité et la réalité de l’exigence de croire indubitablement tout ce qui était enseigné aux hommes a été embrouillée. La pure Vérité résiste à chaque examen et reste donc inchangée. Mais dans le cours du temps il s’est produit des scissions. Les différentes orientations spirituelles et leurs enseignements spécifiques ont toujours donné l’occasion à des comparaisons et s’il avait été mis face à eux la divine Sagesse et l’Amour, alors chaque examinant aurait reconnu quels enseignements étaient des œuvres d'hommes et qui donc devaient être repérés comme enseignements erronés. Donc la plus grande faute est à attribuer à ces hommes, et ils devront en rendre compte, vu qu’ils étaient en mesure d'examiner, mais ils ne l'ont pas fait et ont transmis sans réfléchir un bien mental au prochain qui après un examen sérieux auraient dû le refuser. Pour cette raison l’erreur et le mensonge ont été répandus. Mais il a toujours existé des hommes qui entreprenaient tout seul ces examens et qui en tant que réformateurs cherchaient à corriger les vieux enseignements de foi et à nouveau il était déterminant jusqu'où ils étaient dans la Vérité et donc jusqu’où ils pouvaient aussi la transmettre et cela déterminait leur degré de maturité. Aux hommes il était donc donné de nouveau l'occasion de prendre position envers les enseignements de la foi, parce qu'au moyen de la discussion entre les différentes orientations spirituelles, à travers les scissions à l'intérieur de l'église, ils étaient poussés à faire attention à la différence des enseignements, pour laquelle cependant il était toujours demandé la foi. Maintenant l'entendement et le cœur devaient devenir actifs pour effectuer un examen, et pour cela il était demandé la volonté de l'homme et le désir de reconnaître la Vérité. Chaque disciple d'une doctrine soutient sa doctrine et malgré ces différentes doctrines ils ne peuvent jamais avancer une exigence de crédibilité, parce qu'il existe seulement une Vérité. Et ce doit être l'aspiration de chaque homme que de s'approprier cette Vérité. Donc il lui est aussi absolument nécessaire de prendre tout seul position envers chaque doctrine de foi offerte aux hommes, autrement elle ne pourra jamais devenir sa propriété spirituelle, même s’il la soutient par des mots. De tels mots ne constituent pas une conviction intime, parce que pour être convaincu la réflexion intellectuelle est indispensable ; et de telles pensées sont guidées à juste titre seulement lorsqu’on invoque l'Esprit divin. Mais lorsqu’à l'homme il est offert la pure Vérité par des enseignants, alors il arrivera beaucoup plus facilement à la conviction intérieure, s'il y réfléchit, tandis que des enseignements erronés demandent une plus grande volonté et un désir pour la Vérité, pour être reconnus comme erreur. Pour cette raison l'enseignant porte une grande responsabilité s'il omet un examen à cause de sa tiédeur ou de sa paresse et donc maintenant il répand du bien spirituel dont il n'est pas lui-même entièrement convaincu. Comme lui-même s'est offert pour une fonction d'enseignement, il doit enseigner seulement ce qui lui semble acceptable après un sérieux examen, autrement il se rend coupable vis-à-vis de ceux qui croient accueillir de lui la Vérité et qui au travers d’enseignements erronés pousse à de fausses pensées. Il a le devoir de stimuler les hommes à examiner ce qui leur est offert, pour qu'eux-mêmes luttent pour la conviction, pour qu’ils aient une vivante foi et soient en mesure de discerner l'erreur de la Vérité.

Amen

Examiner les enseignements de la foi – les scissions

B.D. 3159b from 17 juin 1944, taken from Book No. 41

Le savoir que l'homme s'est procuré par l’intellect sans l'invocation à Dieu pour avoir l'éclairage de l'esprit, montre beaucoup de lacunes et donc il ne peut pas être désigné comme «savoir cohérent». Donc des thèmes peuvent rester encore inexpliqués et ceux-ci donnent naissance à des doutes, parce qu'ils sont expliqués par différents représentants d’une manière différente et ainsi il va de soi que les différents résultats doivent être confrontés par quiconque tend vers la Vérité. Le savoir humain n'est jamais inattaquable et donc lorsque des discussions s’élèvent sur certaines questions de foi, il s'agit toujours de savoir humain, d’interprétations humaines et cela est évident du fait qu’elles sont contestées ; parce que la pure Vérité dont Dieu Lui-Même est l'Auteur, est toujours identique et elle ne donnera jamais des résultats différents. La pure Vérité donnée par Dieu, et reçue par un homme qui n'a ni bonne volonté, ni désir pour la Vérité, est déjà déformée, parce que ses pensées sont influencées par des forces mauvaises qui le confondent et lui rendent incompréhensible ce qui lui est offert, au contraire un homme qui tend sérieusement vers la Vérité, doute du savoir déformé. Ce doute naît du fait que le savoir déformé ne lui fournit pas la totale sécurité de la Vérité et donc il le soumet à un examen, étant supposé que cet examen ne lui soit pas interdit et qu’il ne soit exigé de lui une acceptation inconditionnelle, qui cependant est toujours et irrévocablement une œuvre de Satan. Parce que tendre sérieusement vers la Vérité, ne sera jamais une faute devant Dieu. Et cette tendance fait partie des prises de position de l'homme envers ce qui lui est offert comme Vérité. L'homme ne doit pas s'orienter en fonction de ce que d'autres considèrent comme la Vérité, mais il doit se faire tout seul un jugement lorsqu’il est exigé de lui, ou bien si lui-même s’offre pour répandre un savoir et instruire son prochain. À l'homme humble, qui demande la Grâce de Dieu, Il ne refuse pas Son Assistance. Mais si un homme docte hautement respecté dans le monde ou bien qui exerce du point de vue mondain une haute tâche, qui est actif spirituellement ou du point de vue terrestre, mais qui ne s’abaisse pas dans une très profonde humilité devant Dieu Qui est l’Unique Donateur de la Vérité, ce qui est la condition première pour recevoir la Grâce, ses enseignements doivent être mis en doute s’ils ne donnent pas un éclaircissement sans lacune ou bien s’ils se contredisent mutuellement. Tant qu’il existe des scissions et différentes interprétations, l’erreur est présente, parce qu'il existe seulement une Vérité. Et pour sonder cette unique Vérité, l'homme est forcé de se mettre en contact avec l'éternelle Divinité pour Lui demander l'éclairage de l'esprit et se rendre digne au travers d’un chemin de vie complaisant à Dieu, pour être instruit directement par Lui. Mais Dieu sait sous quelle forme et de quelle manière Il doit dresser l'homme qui lutte et demande la Vérité, mais le résultat final sera toujours la pure Vérité, parce que Dieu veut que Ses créatures se trouvent dans la Vérité et Il la leur guide selon leur volonté.

Amen

La bénédiction de l'échange de pensées

B.D. 3160 from 17 juin 1944, taken from Book No. 41

L'échange de pensées spirituelles promouvra toujours la force pour la Vérité, parce que seulement ceux qui désirent celle-ci sérieusement, soigneront un tel échange de pensées et donc ils seront soutenus et conseillés par des Forces spirituelles qui sont des transmetteurs du bien spirituel, des pensées qui correspondent à la Vérité. Et ces Forces promeuvent l'homme toujours et constamment. Celles-ci augmentent leur savoir et poussent leur volonté à évaluer ce savoir, ce qui signifie toujours un progrès spirituel. Les êtres de Lumière incitent toujours ceux qui tendent vers le spirituel à se réunir pour qu'il leur soit offert l'occasion pour des échanges de pensées. Et des questions sont posées et des réponses sont données sur suggestion de ces êtres de Lumière qui s'immiscent dans le cours des pensées des hommes et maintenant mettent sur la langue ce qui est important de savoir pour les hommes. Les êtres de Lumière s'occupent particulièrement volontiers de tels hommes qui écoutent leurs chuchotements, c'est-à-dire qui s'adonnent volontiers à des conversations qui ont une origine spirituelle. Parce que maintenant ils peuvent leur donner une information illimitée, ils peuvent les instruire et cela sous forme de discours et de contre-discours, dont le contenu est toujours approprié à l'état de maturité de l'homme. Et les participants en tireront toujours une utilité pour l'âme, parce que chaque Don qui est offert aux hommes par des êtres de Lumière, est un Rayonnement de la Force de Dieu qui doit avoir un effet édifiant et augmenter le savoir. Et les êtres de Lumière seront toujours des conseillers de ces hommes que le désir pour la pure Vérité et la juste prédisposition d'esprit envers Dieu a incité à mener des entretiens spirituels qui auront inévitablement pour conséquence un état de maturité accrue, parce que le savoir accueilli comme bien spirituel stimulera l'homme à l'évaluer, soit pour lui soit pour le prochain, et les deux choses sont un progrès spirituel. Donc ils doivent être poussés plus souvent à des entretiens spirituels, vu que ceux-ci ne sont pas le résultat des pensées d'un homme seul, mais des transmissions des Forces du Règne spirituel qui ont toujours pour conséquence une augmentation de la substance spirituelle, parce que ce qui provient du Règne spirituel, passe directement à l'âme de l'homme et augmente sa substance spirituelle. Cela est donc un apport de Force qui doit développer l'homme vers le Haut. L’échange de pensées est en même temps une forme d’instruction du Règne spirituel, mais elle n’est pas évalué comme telle, vu que homme ne reconnaît pas toujours l’origine des pensées qui sont ensuite exprimées, même s’il devrait être conscient que des êtres de Lumière sont toujours autour des hommes, dès qu’une question spirituelle est invoquée, et étant supposé que les hommes sont d’une volonté sérieuse d'arriver à Dieu et qu'il s’efforcent même de Le reconnaitre avec toutes leurs forces. À eux Il envoie Ses messagers qui apportent la Lumière sur Son Ordre à tous ceux qui posent des questions à Dieu ou bien entre eux. Parce que tout échange de pensées est une demande-réponse faite par ceux qui cherchent la Vérité et ont le désir pour la Vérité, mais elle sera toujours reconnue seulement comme Vérité si l'homme a fait précéder un tel échange de pensées d’une intime prière pour que Dieu veuille éclairer son esprit.

Amen

Prodiguer la Vérité

B.D. 3161 from 18 juin 1944, taken from Book No. 41

Je veux vous donner ce que vous demandez, si c’est bien pour le salut de votre âme. Mais la chose la plus nécessaire pour le salut de votre âme est la Vérité et celle-ci est la voie la plus sûre vers Moi et donc aussi vers la Vie à l'éternelle. Et donc Je ne refuserai jamais la Vérité à aucune de Mes créatures si elles la désirent et Me la demandent. Mais la façon dont Je dois guider l'homme pour que cela soit le plus favorable pour lui, qui peut en juger mieux que Moi-même. Mais vous ne devez pas douter de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence. J'ai vraiment seulement pour but de vous attirer à Moi et seulement celui qui est dans la Vérité peut atteindre ce but. Donc Je dois vous enseigner la Vérité selon votre capacité d'accueil et votre volonté. Si maintenant vous êtes en mesure de la sentir en vous, qu’elle vous arrive au travers du prochain ou bien que vous accueillez la Vérité de l’Ecriture, vous pourrez toujours puiser si seulement vous avez faim et soif pour la Vérité qui est votre Source de Vie. Parce que c’est toujours Moi-Même Qui vous offre la Vérité, si vous Me la demandez et si vous avez une confiance ferme comme un roc que Je satisfais chaque prière qui est pour l'âme, mais pas pour les choses terrestres. Pourquoi devrais-Je vous laisser marcher dans les ténèbres, vu que Moi-Même suis la Lumière et veux vous former en des êtres de Lumière tant que vous demeurez sur la Terre ? Vous croyez en Moi vous croyez que Mon Amour vous assiste et vous guide, considérez dans la vie tout comme un moyen que Ma Sagesse emploie pour vous guider vers le haut, à la rencontre de la Lumière d’Ur et croyez que Je peux tout, que Je peux mener à la très pure Vérité, même le plus ignorant. Et croyez que seulement votre prière, votre volonté pour la Vérité, sont nécessaires, et vous en serez pourvus. Tout échange de pensées spirituelles promeut votre développement, chaque pensée silencieuse est un pas de plus vers Moi, parce que Moi-même suis l'éternelle Vérité. Ce qui en vous désire la Vérité est Ma Part, c’est l’étincelle en vous qui s’est écoulée de Mon Esprit pour pouvoir devenir efficace en vous. Et cette étincelle spirituelle ne vous laissera jamais vous tromper, mais elle vous donnera l'éclaircissement si désiré. Donc vous ne devez pas vous creuser la cervelle et douter, mais vous confier à Moi pleinement croyants, alors Je guiderai bien vos pensées pour que vous reconnaissiez très bien la Vérité, pour que vous puissiez la distinguer facilement de l'erreur que vous puissiez alors refuser cette dernière. Et vous deviendrez libres de la pression que l'erreur exerce sur votre âme, parce qu'elle l'enchaîne et l'esprit en vous ne peut pas se développer librement. Uniquement la Vérité vous guide au but, à l’unification éternelle avec Moi, parce que vous Me reconnaissez seulement à travers la Vérité et alors vous M'aimerez tellement que vous vous efforcerez de vivre pour Ma Complaisance. Mais si vous marchez dans l'erreur, alors la voie vers Moi n’est pas bien reconnaissable et vous vous en écartez et le but disparaitra de vos yeux. Mais ne vous préoccupez pas de ne pas pouvoir être selon Ma Complaisance si vous suivez la Vérité. Moi-même Je vous mets des doutes dans le cœur, pour que vous vous en libériez par une prière silencieuse tournée vers Moi, parce que seulement lorsque vous doutez vous cherchez et lorsque vous aurez accueilli en vous la Vérité, les doutes disparaitront et votre foi sera forte et inébranlable. Et plus l'erreur vous tient captifs, plus vous devez lutter pour la Vérité et plus fortement apparaîtront en vous les doutes. Mais vous ne devez jamais douter de Mon Amour et celui-ci vous assistera dans toute misère spirituelle, il vous instruira toujours et continuellement et il vous enseignera la Vérité jusqu'à ce que vous soyez convaincus et puissiez croire de façon vivante.

Amen

L'apport de Force seulement perceptible par l'âme

B.D. 3162 from 19 juin 1944, taken from Book No. 41

L'âme perçoit chaque apport de Force spirituelle, bien que le corps ne le sente pas. Et donc l'homme ne peut pas lui-même juger dans quel degré de maturité il se trouve, parce que le spirituel murit seulement en lui, et pour cela le corps n'éprouve aucun changement, donc il ne fait apparaitre absolument aucun progrès spirituel. Et donc l'homme comme tel doit encore souvent combattre contre les avidités et les faiblesses purement corporelles bien que l'âme s’en soit déjà libérée. Mais alors elle est dominée par le corps et donc de nouveau liée à celui-ci, chose que l'âme n'aime pas. L'âme reçoit constamment la Force, et elle deviendra vite victorieuse du corps s’il lui est présenté quel danger représente son désir et cela lui réussira presque toujours, parce que la Force spirituelle devient efficace dès que l'âme arrive dans la misère. Mais aucun homme ne peut mûrir sans tentation, parce que sa force doit croître dans la résistance et cette résistance de l'âme est obtenue au travers de chaque tentation qu’elle doit dépasser. Le corps exige pour lui comme auparavant ce qui est la part du monde, et tant que l'âme ne le domine pas entièrement elle reste encline à sa tendance. Dès qu’elle l’a dominé elle peut considérer la matière comme totalement dépassée, parce que l'esprit en elle est maintenant plus fort et il détermine l'âme et le corps, et il est écouté volontairement. L'apport de Force doit cependant procéder d’une manière qui touche seulement l'âme, parce qu'autrement la volonté de résistance du corps serait vite cassée par une certaine contrainte, et alors ce serait une tendance involontaire pour la récompense, or l’homme ne peut pas tendre tout seul vers la perfection, vers quelque chose qui le pousserait alors à supprimer les avidités terrestres et les jouissances corporelles. Pour cette raison l'apport de Force a un effet seulement sur l'âme en poussant l’homme à une activité d'amour incessante, en l’incitant à prêter résistance aux joies terrestres et à exercer un travail constant sur lui-même, sans que le corps soit entravé dans son action et ses désirs. Mais vu que l'âme a besoin du corps pour exécuter des actions dont l'esprit en lui le charge, le corps perd lentement la liaison avec le monde et ses joies, parce qu'il exécutera toujours ce que l'âme exige de lui, même si initialement il le fait en titubant et avec des sens encore tournés vers le monde. Mais la Force de l'esprit est plus vigoureuse et la résistance du corps est cassée, dès que l'âme se donne totalement à l'esprit en lui, alors il détermine aussi le corps à s'unir à son désir et à ses tendances, et tout danger d'un appauvrissement à cause du monde est dépassé. Moins les luttes que l'homme doit mener contre les tentations de la part du monde sont importantes, plus haut est son état de maturité. S'il succombe dans la lutte contre le monde, cela est un arrêt de son développement tant qu’il ne lutte pas de nouveau pour se relever, tant qu’il ne rend pas de nouveau possible à l'âme l'apport de Force qui exclut une faillite. Mais les tentations du monde sont de toute façon nécessaires et même salubres, parce que dans celles-ci l'homme doit mettre à l'épreuve sa force et, chaque lutte, chaque victoire est un progrès vers le Haut. L'âme doit rester dans une lutte toujours continue pour la perfection, elle ne doit pas faiblir dans la prière pour le soutien d'amis spirituels, elle doit toujours se rappeler que ses pensées et ses tendances diminuent ou augmentent aussi l'afflux de Force, selon qu'il est tourné vers le monde ou vers le Règne spirituel. Mais le corps lui a été donné pour qu'il le vainque, parce que seulement à travers la tentation sa force croît s'il a la volonté sérieuse de devenir parfait.

Amen

Les souffrances et les épreuves comme moyens pour le perfectionnement

B.D. 3163 from 20 juin 1944, taken from Book No. 41

Les épreuves et les souffrances qui sont chargées sur l'homme, sont rarement reconnues comme moyens pour arriver au plus haut perfectionnement. Dieu connaît le degré de maturité de chaque homme, Il connaît leur cœur et le moindre mouvement qui est à Son profit ou contre Lui ne lui échappe vraiment pas. Ainsi il sait aussi quel degré de développement l’homme peut encore atteindre sur la Terre et maintenant Il pourvoit l'homme en conséquence avec de la souffrance ou des coups du destin, si au travers de ceux-ci il existe encore une possibilité d'augmenter la maturité de l'âme. L'âme avant son incorporation comme homme, connaissait très bien le chemin de sa vie terrestre, elle a accepté cette dernière incorporation de son plein assentiment dans l'espoir d'en sortir victorieuse. Elle voyait aussi bien les joies que les souffrances sur les chemins de sa vie et cela ne l’a pas effrayé, parce que d'autre part elle connaissait aussi l'Aide de Dieu et Sa Grâce et voyait la possibilité de se hisser totalement hors de la matière et de se défaire de son enveloppe. C’est vraiment pour cela que quelques âmes prennent sur elles un sort terrestre particulièrement difficile, parce qu'elles ont vu aussi l'effet d'une vie terrestre vécue à juste titre et elles connaissaient le dernier but et celui-ci leur semblait accessible. Mais dans la vie terrestre elles en perdent la réminiscence et donc elles n'exploitent pas les occasions et sont en danger de ne pas atteindre leur but sur la Terre. Donc Dieu leur vient en Aide en leur créant sur la Terre encore des possibilités dans lesquelles elles peuvent mûrir. Alors l'homme devra dépasser des obstacles encore plus grands, il lui sera assigné la souffrance et l’affliction sur la Terre, et pour les dépasser il devra demander la Force à Dieu. Une vie sans lutte l'arrêterait toujours sur la même marche de développement et sa vie aurait été vécue en vain. Il ne s'agit pas du fait qu’il doit expier ses péchés sur la Terre, comme cela est incorrectement enseigné, mais il s'agit seulement du fait qu’il sorte de l'abîme dans lequel il se trouve encore, pour arriver en haut, qu'il se transforme dans un être de Lumière, qu’il travaille sur lui-même pour déposer tout ce qui l'entrave encore dans l'acceptation d'une insoupçonnée plénitude de Lumière. Il doit d’une certaine manière purifier une enveloppe qui n’est pas encore transparente à la Lumière, à travers la souffrance et l’affliction, il doit éloigner de l'âme chaque impureté, pour que maintenant la Lumière puisse briller au travers d'elle, parce que cette purification doit se dérouler au travers de sa volonté, elle ne peut pas être exécutée par Dieu sans la volonté de l'homme. La souffrance et l’amour sont les uniques moyens pour enlever toutes les impuretés et les scories et une grande mesure de souffrance est en même temps l'expression d’un grand Amour divin qui veut aider l'homme à devenir tel que Dieu puisse le rendre infiniment heureux dans l'Éternité. Donc les hommes éprouvés lourdement sur la Terre sont particulièrement saisis de Son Amour, bien que cela leur semble incompréhensible. La vie terrestre est brève comparée à l'Éternité et l'âme regardera un jour avec gratitudes et louanges le bref temps terrestre qui lui aura procuré une plus haute maturité à travers la souffrance, et sans cette dernière elle ne l'aurait jamais atteint. Sur la Terre l'homme a à sa disposition d’incommensurables Grâces de sorte qu’il puisse supporter la souffrance la plus grave s'il demande la Force à Dieu dans une intime prière, parce qu'Il lui en a donné l’assurance. Il ne laisse personne aller tout seul sans Force si celui-ci lui présente sa misère avec une foi confiante qu'Il peut l'aider, alors Il l'aidera, parce que la misère qu’Il envoie n'est jamais plus grande que celle que la personne peut porter, et Sa Puissance est vraiment suffisante pour apporter de l'Aide à toute misère. Donc tenez-vous toujours devant les yeux Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence, lorsqu’une profonde misère vous presse, et vous serez réconfortés et vous attendrez patiemment Son Aide.

Amen

Les moyens de Dieu dans le temps de la fin

B.D. 3164 from 20 juin 1944, taken from Book No. 41

Les moyens les plus efficaces pour la conquête des âmes, Dieu les emploie dans le temps de la fin, parce que Son Amour veut encore apporter le Salut aux faibles. Mais les hommes sont si loin de la foi qu’ils cherchent à s'expliquer d’une manière naturelle même l’action la plus extraordinaire plutôt que de croire dans la Force de Dieu et donc dans le dernier temps ils porteront peu d'attention aux Miracles qui sont aussi seulement des moyens pour faire revivre la foi ou bien pour la fortifier. Les hommes du temps de la fin seront totalement sous l’emprise du monde, ils ne croiront pas dans une Vie après la mort, dans une Puissance Qui les appellera à répondre et avec cela même pas à l'extraordinaire manifestation de la Force de cette Puissance, ils ne croient pas au pouvoir de la prière, dans une liaison avec le Règne spirituel et donc à eux il ne peut pas être dévoilé l’Ultime Jugement, vu qu’à ces indications ils opposent seulement sarcasme et refus. Ils croient être parfaitement instruit et refusent tout dialogue spirituel, donc ils ne savent rien des phénomènes du temps de la fin qui se déroulent devant leurs yeux et qui passent sans laisser aucune impression. Parmi ces hommes il y en a qui n'ont aucune opinion mais d’une certaine manière ils ne refusent pas Dieu, ils pensent et cherchent à se rendre attentifs au travers des coups du destin de toutes sortes. Par Sa Parole Il les porte à la connaissance de Sa Volonté et Il les rend méditatifs au travers de l'événement qui secoue le monde et révèle clairement la Volonté divine. Parce que si à eux des indications sont données de plusieurs cotés sur la fin du temps, ils surveillent son accomplissement et ils ne fermeront pas entièrement leur oreille si à eux il est annoncé la Volonté de Dieu. De ceux-ci il y en a seulement peu et malgré cela Dieu courtise ces peu parce qu'Il cherche à conquérir chaque âme pour leur épargner un parcours répété sur la Terre. Les moyens que Dieu emploient encore pour ces derniers semblent si dépourvus d’amour et cruels qu'il est difficile de les présenter aux hommes comme preuve de l'Amour de Dieu, néanmoins ils sont de toute façon seulement explicables par le grand Amour de Dieu, parce que dès que la fin arrive, il n'existe plus aucune possibilité de mûrir sur cette Terre et le sort des âmes qui ne se laissent pas instruire et qui, au travers de leur volonté, pèchent à nouveau contre l'éternelle Divinité, est outre mesure atroce et digne de compassion, et chaque âme sauvée sera éternellement reconnaissante à son Créateur pour les moyens que Son Amour a employés. Il envoie à la rencontre des faibles Ses messagers, Il cherche à les déterminer de renoncer à leur résistance contre Lui au travers de souffrances inhabituelles, et à ceux qui sont encore indécis Il cherche à leur rendre facile la décision, et au travers de personnes croyantes il fournit la preuve que la foi porte en elle la Force en faisant accomplir à ces dernières des choses extraordinaires sous l'invocation de Son Nom et en Se portant Lui-Même près des hommes, Il se révèle à eux dans la Parole et annonce la fin. Avec tout Son Amour Il courtise Ses créatures qui sont en danger de s’éloigner entièrement de Lui et Il emploie tous les moyens imaginables, mais Il ne les oblige pas à travers la contrainte à s'adapter à Ses Présentations, mais Il leur laisse une totale liberté. Mais maintenant ils devront eux-mêmes porter la responsabilité s'ils repoussent tout seul Sa Main affectueuse mais Il veut toujours et toujours de nouveau les saisir avant la fin.

Amen

Sans amour aucune Libération – la force vitale

B.D. 3165 from 21 juin 1944, taken from Book No. 41

Seulement avec la voie de l'amour une Libération est possible. Cette Loi vaut sur la Terre comme aussi dans l'au-delà et elle doit donc être accomplie par tous les êtres, autrement ils restent éternellement liés. Le symbole de la Libération est la Lumière et la Force. Tant que l'être marche encore dans l'absence de Lumière et de Force, il n'est pas racheté, il n'a pas encore reconquis sa liberté originelle ainsi que sa capacité d'agir dans une très pleine connaissance. Pour l'être qui était primordialement dans toute la perfection, l'état imparfait signifie aussi un état de misère et de tourments qu'il s’est lui-même causé à travers sa volonté, à travers son désamour. Seulement à travers l'amour il peut de nouveau devenir ce qu’il était au début. Donc l'amour ne pourra jamais être exclu et il doit être d’une certaine manière le principe de base sans lequel il n'existe aucun développement vers le Haut. Mais si l'amour n’est pas accepté, le parcours de développement se bloque inévitablement, parce que l'afflux de Force et de Lumière est ensuite impossible et là où il manque celles-ci, la conséquence est un état chaotique, parce que dans l'obscurité tout se confond et l'absence de Force rend la substance animique incapable de se libérer de l'état d'imperfection. Lumière et Force, c'est-à-dire Savoir et Pouvoir, sont les signes de la Libération. Un être non racheté ne peut donc rien distribuer, parce que lui-même ne possède rien ; donc il ne peut pas être actif dans l'amour dans l'au-delà et cet état est extrêmement atroce. Sur la Terre cependant cet être a à sa disposition la Force, même dans l'état non racheté, c’est une force qui n'est pas le signe comme quoi l'être est racheté, mais elle est concédée comme une Grâce extraordinaire pour pouvoir se racheter. C’est une force vitale qui lui afflue, qui rend l'homme capable d'agir dans l'amour, pour arriver dans la possession de la Lumière et de la Force spirituelle. Donc la vie terrestre est un acte de Grâce particulière, parce que Dieu fait arriver à la substance animique quelque chose que sa volonté de refus envers Dieu n’a pas vraiment recherchée. Il lui transmet la force pour agir, bien que la réception de la Force soit en principe la marque de l’être racheté. Cet Acte de Grâce est immensément important et malgré cela il reste méconnu et est rendu inutile. L'être devenu faible à cause de la chute de Dieu reçoit la force pour l'auto-libération, et il doit l’utiliser seulement de la manière juste, pour pouvoir revenir dans l'état primordial de liberté, de connaissance et du pouvoir. Dieu a donné à la substance animique une vie qu’elle n'a pas méritée, Il lui envoie la Force et Il lui donne continuellement des possibilités de s'activer dans l'amour, donc d'utiliser la Force vitale qui lui afflue pour agir dans l'amour et avec cela se racheter. Mais la substance animique n'utilise pas cet extraordinaire Don de Grâce, elle continue à vivre dans le désamour et laisse inaperçu sa tâche de vie qui doit lui procurer chaque apport de Force tant qu’elle ne ressent pas en elle l'amour. Donc le parcours de développement dans l'au-delà peut être continué seulement sous des conditions beaucoup plus difficiles s'il n'est pas entièrement interrompu à travers la volonté de l'être lui-même ou bien continué vers le bas, parce qu'une rétrogradation dans le développement peut surgir seulement lorsque l'être est totalement sans Lumière et sans Force et à travers son désamour il s'éloigne toujours davantage de Dieu. Sans amour il n'existe aucune Libération, cependant l'amour doit arriver à se développer librement dans la substance animique et pour cela Dieu lui fournit chaque occasion imaginable. Même si le processus de transformation dans l'amour dure l'Éternité, il ne peut pas être évité, parce que le développement vers le Haut signifie un rapprochement de l'éternelle Divinité, parce qu'Elle-Même est pur Amour et donc dans la substance animique l'amour doit être porté au développement, si elle doit de nouveau devenir ce qu’elle avait été autrefois, un être libre, plein de Lumière et de Force qui pouvait demeurer près de Dieu.

Amen

La lutte contre la foi

B.D. 3166 from 21 juin 1944, taken from Book No. 41

La lutte terrestre se terminera et à sa place s’enflammera une lutte qui sera tournée contre la foi et contre tout le spirituel. Même cela a déjà été annoncé par avance, pour que vous les hommes reconnaissiez lorsque la fin sera proche, parce que cette lutte précèdera la fin ultime. Les hommes comme aussi Dieu exigeront cette dernière décision, seulement les hommes exigeront que soit rejetée la foi, tandis que Dieu exigera qu'elle soit reconnue et cette décision doit être prise absolument. La lutte contre la foi sera encore beaucoup plus importante que la lutte pour les biens et le pouvoir terrestres, parce que maintenant on pourra voir combien l'humanité est encore unie à Dieu, jusqu'où elle profite de la Force de Dieu et jusqu’où elle prête résistance au désir pour le monde. Il se vérifiera quelle immense Force se cache dans la foi, c'est-à-dire combien plus puissant est l'homme qui croit profondément et qui vit selon la Volonté de Dieu, parce que celui-ci n'a pas besoin de travailler tout seul, car il est toujours en contact avec Dieu et peut exploiter la Force de Dieu, s'il veut s'employer pour le prochain, pour Dieu, et défendre la foi en Lui. Donc la lutte contre la foi qui arrive sera inévitable, vu qu’au travers de cela il doit être obtenu une clarification définitive qui sera suivie d’une séparation des esprits, c'est-à-dire des hommes bons et des mauvais, qui à la fin se découvriront particulièrement. Alors il n’y aura plus que des hommes qui vivent dans l'amour et tendent à saisir Dieu avec tous leur sens et des hommes qui se moquent de Dieu et persécutent tout ce qui indique une tendance divine, qui renient Dieu et agressent Ses disciples et ils ne reculeront devant aucun moyen pour atteindre leur but qui est de repousser Dieu des pensées des hommes. Il n'y aura plus d’hommes indécis ou vacillants qui ne se seront pas encore définitivement décidés, et celui qui n'est pas pour Dieu et la foi, sera totalement contre Lui et il devra être considéré comme un adversaire de Dieu. Et cette séparation définitive des esprits doit avoir lieu, pour que puisse de nouveau éclore un temps d’épanouissement, qui de toute façon commencera seulement sur le nouveau monde, après le temps totalement dé-spiritualisé avant la fin de la vieille Terre, parce que les hommes qui sont dans l'amour et dans la Vérité se retrouveront et soutiendront ensemble le bref temps de la lutte contre la foi et ils montreront encore aux incrédules sur la Terre la force de la foi, pour qu'encore à quelques individus il soit offert l'occasion de passer dans le camp des fidèles à Dieu. Avant que soit venue la fin, il se dégagera une claire division entre les hommes appartenant à Dieu et ceux infidèles à Dieu, que Dieu jugera ensuite selon le Droit et la Justice. Seulement une lutte contre la foi peut provoquer cette division, et celle-ci doit être exécutée avec une grande dureté et il sera imposé de grandes exigences aux hommes qui veulent rester fidèles à Dieu, parce que la manière de lutter de l'adversaire sera brutale et sans égard et pourra pousser à la chute très facilement les hommes qui ne sont pas entièrement solides et ne sentent pas avec certitude la Protection d'en haut. Mais Dieu pense à leur misère et Il est toujours prêt à aider. Il se révélera aux Siens dans la grande misère et Il les fortifiera pour résister tant que ne sera pas venue l'heure du salut du danger. La lutte spirituelle sera beaucoup plus significative que la lutte des peuples, parce que dans cette dernière les hommes perdront seulement leur vie temporelle, ils perdront ou gagneront des biens terrestres, alors que maintenant il s'agit de la vie de leur âme qui est impérissable et qui donc doit être considérée d’une manière entièrement différente. Aucune lutte n’est trop difficile et aucun sacrifice trop grand, s'il est pour le salut de l'âme pour l'Éternité. Et vu que les hommes eux-mêmes ne se posent pas la question décisive, s'ils doivent tendre vers Dieu ou vers le monde, la future lutte contre la foi devra les mettre devant cette question, et la décision sera difficile pour les hommes qui n'ont pas trouvé Dieu tout seul par eux-mêmes et qui malgré cela ne veulent pas Le trahir. La lutte contre la foi demandera une grande force, qui peut seulement être donnée par Dieu Lui-Même. Maintenant l'homme doit sérieusement chercher le contact avec Lui s'il veut sortir vainqueur de cette lutte. Cependant la fin viendra irrévocablement et elle sera reconnaissable dans fait qu’à cause de la foi des hommes deviennent des diables, parce qu'ils chercheront à donner la mort à ceux qui se donnent à Dieu, et maintenant ils procèdent contre Dieu Lui-Même. Et cela est la marque de la fin. Un tournant spirituel arrive, mais ni la vieille Terre ni ses habitants ne le voient. Une Nouvelle Formation de la surface de la Terre est nécessaire, pour que commence une nouvelle période de Libération avec des hommes qui monteront à un degré de maturité plus élevé, donc sur la nouvelle Terre il y aura un temps de paix lorsque toute lutte, qu’elle soit spirituelle ou terrestre, sera exclue, parce que les hommes vivront dans l'amour et en plus ils seront unis avec Dieu ils reconnaitront Sa Volonté et chercheront à s'en acquitter. Et leur volonté sera de vivre dans l'Ordre divin, dans l'amour pour Dieu et pour le prochain.

Amen

Le sort d’un mort spirituel dans l'au-delà

B.D. 3167 from 23 juin 1944, taken from Book No. 41

Être mort spirituellement est un sort horrible, sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Sur la Terre l'homme ne sent pas ce sort tant qu’il s’en tient sans dommage aux joies du monde, c'est-à-dire si au travers de celles-ci il oublie son âme et donc ne se rend pas compte de l'état sans vie de celle-ci. Parce que seulement son âme est frappée de cela, tandis que le corps se crée des jouissances terrestres tant qu’il vit, et il ne sent pas l'inactivité de l'âme, son absence de force. Seulement lorsque l'âme entre dans le Royaume de l'au-delà, lorsqu’il a déposé l'enveloppe corporelle, il se rend compte de son absence de force et avec cela de son horrible sort, que maintenant il doit prendre sur lui, parce qu'il n'a pas utilisé la vie terrestre pour réveiller en lui l'esprit à la vie. Maintenant l'occasion lui en a été enlevée, il ne peut plus être actif avec sa force, il se trouve dans un état de totale impuissance, il ne peut pas se libérer lui-même. Il lui manque tout savoir, il est enveloppé d’une obscurité totale, son ambiance est sombre comme l'état de son âme, et donc il est aussi entièrement incapable d'agir dans l'amour, parce que cela demande le savoir et le savoir est Lumière. Ces âmes sont certes aussi soignées dans l’au-delà par des êtres de Lumière, mais vu que déjà sur la Terre elles ont refusé tout ce qui leur divulguait le Règne spirituel, elles ne sont pas ouvertes aux présentations de ces êtres de Lumière et souvent elles restent dans la plus grande indigence, dans un état qui est à plaindre car elles sont pour l'Éternité dans la même obscurité. Et tant qu’elles ne veulent pas s’activer avec amour dans l'au-delà, l'absence de force restera, parce que l'activité d'amour fait jaillir l'apport de Force et l'activité d'amour doit de nouveau être exercée seulement dans la libre volonté et cette volonté les a souvent précipité très bas au travers de l'influence de l'adversaire de Dieu. Sur la Terre l'homme a à sa disposition la force vitale, de sorte qu’il puisse réveiller à tout instant l'esprit à la vie. Il peut terminer l'état de mort à tout instant, il peut être actif dans l'amour, parce que pour cela il a à sa disposition la force vitale, Et dès qu’il s'active affectueusement, son esprit se réveille à la vie, et cela signifie recevoir la Lumière et la Force. L'homme spirituellement mort ne sait rien des choses du Règne spirituel, il ne sait rien de l'Œuvre et de Action de Dieu, de Son Amour et de Sagesse et Son Omnipotence, il ne sait rien de son état bas, de sa destination future et de sa chute de Dieu ; et cette ignorance en fait une créature spirituellement inactive, parce qu'elle ne peut pas agir selon sa destination, mais elle est condamnée à l'inactivité, parce qu'elle-même n’est pas libre. L'homme mort ne laisse spirituellement rien influer sur lui de ce qui l'entoure, il voit seulement avec les yeux du corps, et cherche à vivre sa vie terrestre en négligeant l'esprit qui lui a été donné comme accompagnateur, pour le guider dans le mode juste. Et l'homme à la fin de sa vie peut regarder en arrière une longue vie terrestre dans la jouissance mais son esprit est mort, et cette mort est de loin pire que maintenant le décès de son corps, parce que son âme ne meurt pas, elle traverse la porte de la mort pour entrer dans le Règne de l'au-delà, elle est consciente de son être et malgré cela elle est totalement sans force ni lumière, impuissante à agir et elle est dans une ambiance totalement obscure, et elle perçoit cela d’une manière inhabituellement atroce, parce que maintenant elle désire l'état précédent de la vie sur la Terre où elle pouvait opérer et agir selon sa volonté, avec tous ses sens et il ne lui vient aucune satisfaction. Elle est morte mais elle a conscience de son existence, elle est sans force et sait la fortune de posséder la force ; elle est ignorante et donc elle n'a aucun moyen de se libérer de cet état, parce que dans l'au-delà elle peut seulement recevoir quelque chose comme aussi donner. L'homme sur la Terre ne peut pas imaginer les tourments d'une âme spirituellement morte, parce qu'il se trouve encore en possession de la force vitale qu’il peut utiliser tant qu’il est sur la Terre, et parce qu'il peut être actif selon sa volonté. Et déjà sur la Terre c’est une grande souffrance et une grande tristesse lorsqu’un homme est privé partiellement de cette force vitale, et qui donc à cause de la maladie est incapable d'agir et de créer. Cet état dans une mesure beaucoup plus grande est le sort de ceux qui passent spirituellement morts dans le Royaume de l'au-delà, qui n'ont pas réveillé l'esprit en eux à la vie au moyen d'une force vitale utilisée à juste titre, au moyen d'action d'amour, et qui vivaient sur la Terre sans vivre spirituellement parce qu'ils ont donné trop de valeur à la vie terrestre et n'ont pas pensé à leur vrai but, qui consiste dans le fait de se former selon la Volonté de Dieu, pour que l'esprit en eux devienne vivant et qu'il puisse promouvoir leur développement vers le Haut.

Amen

Réfuter des objections du mécréant

B.D. 3168 from 23 juin 1944, taken from Book No. 41

L'homme savant pourra réfuter chaque objection que soulève l'homme mécréant pour motiver avec cela son absence de foi, parce que lorsqu’une fois il a accepté le juste savoir, la Sagesse divine, il pourra enlever la force à chaque fausse opinion, parce qu'à lui même il a été enlevé tout doute et chaque question a eu sa réponse et avec cela il peut opposer sa connaissance aux objections des mécréants. Maintenant il peut valoriser son savoir, il peut aussi agir pour corriger des erreurs, répondre à des questions ; il peut enseigner et prodiguer des Sagesses qui seront reconnues comme (Vérité) Sagesses, lorsque l'auditeur a le sérieux désir pour la Vérité. Parce que pour gagner un mécréant à la foi, l'enseignant doit être en mesure de dissiper en lui tous les doutes, il doit lui apporter la Vérité divine d’une manière telle que l'homme actif intellectuellement ne peut pas se fermer s'il réfléchit sérieusement sur ce qu’il a entendu. Il doit chercher à éprouver logiquement le savoir que veut lui donner le prochain, de sorte qu’il le critique et puisse le refuser franchement, mais pour cela il doit en prendre position. Le savoir que lui-même a reçu, l'oblige à le donner au-delà et le rend aussi capable pour cela de sorte qu’il exécute seulement quelque chose auquel il a été préparé à travers l'apport de la Vérité de Dieu. Il se lèvera certes des adversaires qui veulent puissamment ébranler son savoir, parce que partout où est répandue la Vérité l'adversaire de Dieu cherche à s'affirmer pour miner le premier. Mais celui qui s'emploie pour la Vérité pour ceux-ci, qui ne cherche pas à conquérir honneurs et gloires terrestres, n'aura à craindre aucun adversaire, parce qu'il parle seulement sur Ordre de Dieu et maintenant il est lui-même dans la Force de Dieu s'il représente Sa Parole. Ce que Dieu a transmis auparavant à l'homme dans Son Amour pour le former comme porteur de la Vérité, reste irrévocablement sa propriété spirituelle, même lorsqu’il ne le domine pas encore entièrement mentalement, mais s'il exerce l'activité d'enseignant, les pensées lui afflueront comme cela lui est nécessaire pour parler pour la Vérité. Et ses mots convaincront si le partenaire a cherché le dialogue pour la pure Vérité. Mais ils retentiront sans succès aux oreilles de ceux qui soulèvent des objections seulement pour l'envie de se quereller, et dont l'objection n'est pas intéressée. Mais le représentant de la pure Vérité le reconnaîtra vite et sera parcimonieux avec ses mots, parce qu'il prodigue son savoir seulement là où il est désiré, parce qu'il lui a été mis dans le cœur par Dieu, parce qu'il est un patrimoine précieux qu’il a pu recevoir seulement au travers de son intime désir.

Amen

Le décès prématuré est la dernière Grâce

B.D. 3169 from 24 juin 1944, taken from Book No. 41

D’innombrables âmes entrent dans le Règne spirituel dans un état immature à leur décès et donc leur sort est peu enviable. Le Règne de la Lumière leur est fermé et elles se trouvent dans une ambiance qui est adaptée à leur état immature, mais qui ne leur plaît en rien, parce que dans ces âmes l'amour-propre est développé d’une manière particulièrement forte, et à cause de cela elles ont exercé peu d'amour envers le prochain sur la Terre et elles n’ont pas pu atteindre un haut degré de développement. L'amour-propre leur fait maintenant sentir leur sort imparfait comme étant particulièrement lourd, parce qu'il ne pourra pas les satisfaire d'aucune façon. Leur désir leur présente certes tout ce qu’elles désirent, mais dès qu'elles cherchent à le saisir, elles reconnaissent que ce sont seulement des images illusoires et cette connaissance est atroce, plus elles désirent ardemment ces biens terrestres. Dans la vie terrestre elles n'ont pas encore dépassé la matière et donc elles portent avec elles le désir pour celle-ci dans l'au-delà et elles n'ont par conséquent pas besoin de distribuer et de rendre heureux les âmes qui partagent leur sort, parce que même sur la Terre elles ont eu peu de compassion pour les souffrances et les préoccupations du prochain. Et malgré cela Dieu concède à ces âmes encore des Grâces et leur fournit à nouveau des possibilités de développement, pour que même dans l'au-delà elles puissent arriver à une plus grande maturité. Parce qu'au moyen de leur attachement à la Terre qui est commun à toutes les âmes immatures, elles se tiennent encore principalement près de la Terre, et maintenant elles peuvent voir les destructions effectuées par la main de l'homme, de cela elles reconnaissent l'inutilité des biens terrestres, elles voient la misère terrestre sur la Terre et au travers de cela elles peuvent se sentir poussées à manifester leur volonté d'aider. Et ainsi la misère terrestre contribue au changement des pensées des âmes et vainc l'amour-propre et maintenant elles se trouvent au début de leur développement vers le Haut dans l'au-delà. Cette Grâce est encore aujourd'hui concédée par Dieu à d’innombrables hommes que le désamour des hommes mène à leur fin terrestre, vu que la vie terrestre n'est pas utilisée dans le but du développement vers le Haut des âmes, mais les âmes maintenant décédées peuvent se tenir près de la Terre pour changer leur mentalité au vu de la souffrance et du besoin des hommes, de sorte à admettre l'inutilité des biens terrestres et à supprimer le désir pour ceux-ci. Mais si l'amour-propre est extraordinairement fort, si cette misère terrestre ne contribue pas au changement, alors le désir devient toujours plus véhément pour les biens du monde et leur propre fantaisie leur fera miroiter toutes les choses qu’elles désirent ardemment. Mais alors l'état est extraordinairement atroce et l'âme est dans le plus grand danger de se développer en rétrogradation et de ne pas utiliser la dernière Grâce dans le Règne de l'au-delà. Ce danger est grand et malgré cela le décès avant la fin ultime est pour de telles âmes immatures encore une Grâce, parce qu'il n'existe alors plus aucune possibilité de mûrir dans l'au-delà à cause du bas degré de maturité. Donc le décès prématuré est une preuve de l'Amour divin qui voudrait apporter encore le Salut à de telles âmes, vu qu’elles ont échouées dans la vie terrestre. C’est un dernier moyen de les changer dans l'amour et Dieu ne laisse aucun moyen de coté pour apporter encore le salut à toute la substance animique avant qu’il ne soit trop tard. Mais la façon avec laquelle elle utilisera ce moyen est laissée à sa libre volonté.

Amen

L'influence des forces spirituelles est fonction de la volonté de l'homme

B.D. 3170 from 25 juin 1944, taken from Book No. 41

Les Forces spirituelles qui sont reconnues par la volonté de l'homme, se font toujours remarquer et donc le cours des pensées de l'individu est influencé par ces Forces. Maintenant l'homme doit se rendre sérieusement compte si sa volonté est tournée vers le Bien ou bien vers le mal, parce que son désir doit correspondre à ses pensées et à sa volonté et il est encouragé par des Forces spirituelles qui veulent le conquérir pour elles. Son chemin de vie est déterminant pour choisir avec quelles Forces spirituelles il s'unit, en outre sa prédisposition envers Dieu est déterminante pour décider quel pouvoir ces êtres ont sur lui, parce qu'une intime prière tournée vers Dieu pour l'Aide repousse les ennemis de son âme, bien que l'homme soit tombé dans les tentations et se soit laissé convaincre d'accomplir des actions qui révèlent visiblement l’action de forces malignes. Les êtres spirituels mauvais exploitent souvent les faiblesses de l'homme et elles le déterminent à des actions qui ne sont pas justes devant Dieu. Mais si l'homme a la volonté de s'unir avec Dieu dans la prière, alors vite il reconnaît la malignité de ses pensées et de ses actes, et il se libère des forces qui l'oppriment en implorant l'Aide de Dieu contre le tentateur. Par contre l'homme dont la tendance est toujours tournée vers le Bien, est guidé et même protégé par des Forces bonnes de sorte qu’il ne puisse pas être opprimé par des forces spirituelles mauvaises et maintenant les Forces bonnes peuvent travailler sur lui avec succès en guidant maintenant ses pensées et en lui transmettant beaucoup de richesses spirituelles, mais elles le déterminent aussi à un fervent travail sur l'âme. Il cherchera toujours et continuellement la liaison avec Dieu et reconnaîtra clairement et limpidement ce qui est tourné contre la Volonté de Dieu. Donc il se tiendra loin des hommes qui agissent contre la Volonté de Dieu et il se tiendra aussi à distance des êtres spirituels mauvais à travers sa volonté d'être bon. Il peut prêter résistance et se fermer aux chuchotements des forces mauvaises, parce qu'une pensée déjà tournée vers Dieu impose une halte à leurs actions, donc l'homme n’est jamais et encore jamais exposé à elles sans Protection, et cela en fonction de la grandeur du pouvoir de ces êtres spirituels, si l'homme lui-même est de bonne volonté pour entrer en liaison avec eux au travers d’un détachement de Dieu, au travers de pensées injustes et de désirs pour le monde et pour ses biens, qui sont seulement des moyens de séduction de la part de l'ennemi de son âme pour l’éloigner de Dieu et le rendre enclin à lui. L'homme peut prêter résistance, il est assez fort dès qu’il s'unit par la prière avec Dieu. Mais s'il exclut Dieu, alors il se donne aux forces obscures et il leur attribue le pouvoir sur lui et il lui est ensuite difficile se libérer. Selon comment est la pensée et la tendance de l'homme, ainsi est aussi son ambiance spirituelle, parce que l'homme la détermine lui-même et il doit même répondre de ses pensées, de ses sentiments et de sa volonté, parce que c’est sa totale libre volonté de choisir à quelles forces il s’unit, parce que l'influence d'aucun être spirituel n’est assez grande pour forcer sa volonté à agir et à penser. Il jouit de la Protection de Dieu s'il L'invoque et donc il établit la liaison avec Lui, autrement il se livre aux forces des ténèbres et même cela est sa libre volonté.

Amen

Le divin Soleil de Grâce – la Parole de Dieu

B.D. 3171 from 26 juin 1944, taken from Book No. 41

Le divin Soleil de Grâce envoie sans interruption ses rayons sur la Terre et celui qui désire être dans son cercle de Lumière, percevra de façon bénéfique ses rayons et vivra. Mais seulement celui-ci vivra, parce que c’est la vie de l'esprit qui est réveillé et promue à travers le divin Soleil de Grâce. L'humanité vit au jour le jour sans connaitre le bénéfice et l'effet des rayons qui sont guidés vers la Terre par l'Amour de Dieu et donc elle est morte et elle ne connaît pas la vraie Vie, bien qu’elle se croit vivante. Et cet état de mort peut être changé au travers de la Lumière du divin Soleil de Grâce, mais sans celle-ci la nuit reste sombre dans le cœur des hommes et le bas état spirituel, la misère et l'affliction sont les conditions qui accompagnent de telles ténèbres. Mais bienheureux celui qui, dans une telle misère, est atteint par la Lumière, celui qui suit un rayon qui, comme la lueur d’une faible bougie, lui indique là où le Soleil de Grâce brille clairement, réchauffe et vivifie le cœur des hommes. Chaque rayon exerce son effet et le désir de celui qui l'a une fois perçu augmente, et il ne se soustrait pas à l’effet de ces rayons parce que maintenant il sait ce que signifie Vivre et il ne revient plus dans l'état de mort précédent. Le divin Soleil de Grâce est la Parole de Dieu qui procède de Lui, qui témoigne de Lui et reconduit de nouveau à Lui ; Ses rayons spirituels ont leur origine en Dieu et ils reviennent même irrévocablement de nouveau à Lui. Ils coulent dans le Cosmos et cherchent à ramasser ce qui est loin de Dieu pour le rapporter de nouveau à Lui. La Parole de Dieu est le Rayonnement de Dieu porté à l'expression, la Force spirituelle qui manifeste de façon audible aux hommes ce que l'Amour de Dieu veut transmettre à Ses créatures. Et ce qui procède de Dieu, doit réveiller à la Vie, donc celui qui reçoit Sa Parole doit vivre, s’il ne se soustrait pas à Sa Force. La Terre n'a en elle aucune Lumière, elle doit lui affluer et de même que le soleil naturel envoie ses rayons sur la Terre pour assurer la subsistance terrestre, pour garantir à chaque créature la vie terrestre, de même le divin Soleil de Grâce est absolument nécessaire pour le monde spirituel obscur qui est encore incorporé dans la Création terrestre. Mais en particulier c’est vraiment l'homme qui a besoin de ses rayons pour vivifier son esprit, parce que lui-même ne peut apporter tout seul aucune Lumière à l'âme, elle doit lui être apportée pour qu’en elle il fasse clair et qu’elle apprenne à connaître la vraie Vie, pour que son âme devienne active, crée et agisse dans l'amour. Parce que tout ce qui vit, doit être actif, et ce qui est inactif, est mort dans l'esprit. Dieu dans Son Amour infini connait la Béatitude générée par une activité ininterrompue dans l'amour, Il connait la Béatitude de la Vie éternelle qui signifie une activité constante issue de l'apport de Sa Force. Et donc Il cherche à mettre les hommes dans l'état de Béatitude à travers l'apport de Force, mais en respectant toujours leur libre volonté. Donc le divin Soleil de Grâce ne brille pas partout, mais seulement là où il est désiré. Donc la Parole de Dieu résonne seulement à ceux qui la désirent, bien qu’elle soit offerte partout, parce que la Parole de Dieu est comme une Lumière qui brille là où à ses rayons il est concédé l'entrée, mais elle ne peut jamais briller lorsqu’elle est mise sous un boisseau. Les hommes doivent suivre les rayons du divin Soleil de Grâce, ils ne doivent pas les fuir s'ils veulent en ressentir la chaleur et la Force et en même temps l'Amour de Dieu qui leur tourne ce bénéfice pour les réveiller de la mort à la Vie. L'Amour de Dieu ne cesse jamais et Sa Source de Grâce ne s'épuise jamais, Il fait briller le Soleil sur les justes et sur les injustes. Il envoie partout Sa Parole, mais celui qui évite le Soleil et se sent bien dans l'ombre de l'obscurité, à celui-ci il ne peut pas donner la Vie, il restera mort dans l'esprit, il restera dans la nuit et dans les ténèbres.

Amen

Hauteurs lumineuses – l'amour altruiste ou faux

B.D. 3172 from 27 juin 1944, taken from Book No. 41

La Voix de Dieu résonne sur la Terre depuis les Hauteurs lumineuses et dans ces hautes régions l'Amour gouverne et celui-ci parle aux hommes et cherche à les changer dans l'amour, parce que dans ces Hauteurs lumineuses seulement une âme devenue amour peut entrer. Et donc à l'âme il doit être indiqué, comment elle peut se former dans l'amour et cela lui est indiqué par Dieu Lui-Même à travers Sa Parole. Donc là où est enseigné l'amour, là où l'homme est poussé à agir dans l'amour, là où l'amour pour Dieu et pour le prochain est toujours porté près des hommes, là Dieu Lui-Même est à l'Œuvre et parle à travers ceux qui répandent la divine Doctrine de l'amour. Et celle-ci vous devez l’entendre. Vous ne devez pas craindre de tomber dans l'erreur, vous ne devez pas craindre les forces ennemies qui veulent vous faire dévier de la Vérité, mais vous pouvez considérer sans doute Dieu Lui-Même comme le Donateur, parce que seulement l'amour peut être prêché aux hommes qui reçoivent leur savoir des Hauteurs lumineuses. L'amour est d'origine divine et l'homme ou un être spirituel ne se sert jamais de mots d'amour qui sont loin de Dieu, donc qui sont loin de l'amour. Mais celui qui enseigne l'amour, sera toujours en liaison avec les Hauteurs lumineuses et Dieu Lui-Même lui mettra les Paroles en bouche pour qu'elles ne restent pas sans effet, parce que c’est Sa Parole que l'homme transmet au-delà s'il prêche l'amour. Mais les hommes doivent garder à l’esprit une chose, c’est que seulement le pur amour altruiste est divin, tandis que l'amour désireux n'a pas le droit d'être considéré comme amour divin. L'amour divin veut donner et la divine Doctrine de l'amour impose toujours seulement l’amour pour Dieu et pour le prochain, mais l'amour de soi-même ne doit jamais être le plus grand, parce qu'alors surgit le désir qui étouffe le pur amour.

L'amour inversé a pour but toujours quelque chose de matériel, il cherche à posséder quelque chose qui porte en soi encore des substances spirituelles non mûres et donc il est terrestre, il relève du désir pour les biens terrestres, pour augmenter le bien-être du corps. Et un tel amour ne peut pas être divin, parce que le divin amour a pour but seulement Dieu, et il peut seulement procéder de Dieu. Un examen consciencieux de ses sentiments donnera à l'homme la confirmation que l'amour pour le terrestre diminue l'amour pour Dieu, tandis que l'amour pur, altruiste renforce l'amour pour Dieu. Et donc le pur amour altruiste rendra heureux, tandis que l'amour terrestre fera jaillir des avidités qui appellent à une constante satisfaction. L'Amour brille continuellement depuis les Hauteurs lumineuses sur la Terre sous forme de Dons qui doivent aider l'âme à s'unir avec son esprit, donc à revenir de nouveau vers les Hauteurs lumineuses. Mais l'amour faux sépare l'âme de l'esprit, il empêche son réveil et son développement et pousse donc l'âme dans l'abîme ; c’est un amour égoïste qui ne devrait pas être appelé amour, parce qu'il n'est pas divin, mais le signe de reconnaissance de ceux qui sont sans amour et donc il cherche à affaiblir l'amour dans une activité constante. Dieu par Sa Parole cherche à changer les hommes dans l'amour. Son adversaire cherche à s'approprier cet amour à travers le monde, maintenant l'homme dans la libre volonté peut écouter la Parole de Dieu et ainsi recevoir le divin Rayonnement de l'Amour, pour revenir ainsi de nouveau près de Dieu. Mais il peut aussi tomber dans le monde qui avec ses faux rayons séduit et scintille et ceux-ci deviennent l'amour de l'homme, l’amour de soi ; alors il tend incessamment à la rencontre de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour.

Amen

L'absence d'amour – la destruction de la Création – l'éruption

B.D. 3173 from 28 juin 1944, taken from Book No. 41

Du monde de la haine il ne peut pas naître l'amour et donc les hommes se confronteront réciproquement avec toujours plus d’animosité et ainsi ils accélèrent leur propre naufrage, parce que le désamour signifie la fin de ce que Dieu a créé, le désamour favorise de toute façon la destruction. La volonté destructive est la force de poussée, et vu que Dieu a donné la liberté à la volonté aux hommes pour agir, et comme il en reçoit la force d’en bas, alors l'homme se comporte furieusement d’une manière épouvantable et cela doit avoir pour conséquence un naufrage accéléré. Un monde de la haine et du désamour correspond à un extrême éloignement de Dieu et il ne peut plus recevoir Sa Force, à laquelle il se ferme lui-même. Donc le monde ne peut plus subsister et avec cela il est donnée la motivation spirituelle à un naufrage du vieux monde, et d’innombrables êtres spirituels entreront en action sur Ordre de Dieu et causeront une énorme éruption, parce que des êtres spirituels veulent abandonner leur vieux lieu de séjour, ils ambitionnent la libération, pour commencer dans une forme différente leur chemin terrestre de développement vers le Haut. Du point de vue terrestre cela signifie un secouement de la Terre dans son noyau et une totale transformation de la forme extérieure, la disparition des vieilles Créations et le lever de formes totalement nouvelles qui procurent une demeure au spirituel encore immature. En outre cela signifie la fin d'innombrables hommes et de toute créature vivante, cela signifie une destruction des Œuvres de Création par la Volonté divine, parce que Dieu veut donner au spirituel l'occasion de s'approcher de Lui, dans les nouvelles Œuvres de Création pour diminuer le très grand éloignement et pour se changer d'abord dans la volonté liée et enfin dans la volonté libre. La haine et le désamour détruisent, mais l'Amour de Dieu réédifie, Rien ne doit aller à sa perte et ce qui, à cause de la volonté inversée, ne se rend pas réceptif pour la Force qui le maintient, cela disparaîtra et devra demeurer dans une autre forme jusqu'à ce que sa volonté soit changée et qu’il désire la Force de Dieu, parce que sans celle-ci aucun être ne peut arriver en haut, sans celle-ci aucun être ne peut devenir bienheureux, parce que seulement la Force de Dieu lui donne la Vie et seulement la Vie est le but final de chaque être.

Amen

Changement de l'être – la demande de Force - la volonté

B.D. 3174 from 29 juin 1944, taken from Book No. 41

La volonté de l'homme peut procurer un total changement de son être, s'il demande la Force à Dieu pour le mettre en œuvre et ensuite il agit au travers de sa volonté. Parce qu'il a à disposition la Force dès qu’elle est demandée, mais l'homme doit d’abord manifester sa volonté, parce qu'un changement peut avoir lieu seulement dans la libre volonté, lorsque l'homme se met en liaison avec Dieu comme le Donateur de la Force. Donc Dieu doit absolument être reconnu, l'homme doit lui confesser sa faiblesse et donc se soumettre à Lui et Lui demander en toute humilité Son Assistance. Alors la volonté détournée de Dieu s’est tournée de nouveau vers Lui à et chaque action qu’il accomplit maintenant, Dieu contribuera à son changement, parce qu'une volonté tournée vers Dieu ne peut maintenant plus faire ce qui est contre Dieu, parce qu'à son activité il y a à la de base la Force de Dieu. La liaison avec Dieu est sa plus sûre Protection pour ne pas commettre des actions qui sont tournées contre la Volonté de Dieu. Et donc une intime prière pour la Force doit lui procurer toujours un progrès spirituel, tandis qu'un homme qui ne demande pas la Force ne peut enregistrer aucun changement de son être, parce qu'il est trop faible pour exécuter sa volonté, bien qu’il se croie assez fort à cause de son esprit arrogant.

Il pourra certes exécuter des actions terrestres en utilisant la force vitale qui lui afflue constamment, mais celles-ci procurent ensuite un changement de l'âme seulement lorsque ce sont des actions d'amour et cela indique déjà une volonté tournée vers Dieu, et ensuite aussi une aspiration à la liaison avec Dieu. Donc un homme qui déroule des œuvres d'amour désintéressé, se déclarera aussi affirmativement pour Dieu, il pourra recevoir la Force de Dieu en fonction de son activité d'amour et cela est alors une demande involontaire de la Force qui est à sa disposition, tandis qu’une demande consciente, la prière pour la Force, détermine ses pensées, sa volonté d'agir dans l'amour, de sorte que cela signifie aussi un changement spirituel. Mais un homme peut être constamment actif d’une manière terrestre sans que son activité soit une activité d'amour, alors cette activité ne contribue en rien au changement de son être, parce que seulement la force vitale lui afflue, mais pas la Force spirituelle qui transforme son être. Et un tel homme a absolument besoin de la prière, il doit demander cette Force qui nécessite d’abord sa volonté de se former comme c’est sa tâche sur la Terre. Mais cette volonté suppose que l'homme reconnaisse un sens et un but à sa vie terrestre et qu'il croit dans une Entité devant laquelle il doit répondre. S'il lui manque cette foi, il n'aura alors jamais la volonté pour un changement de son être et il ne demandera jamais la Force nécessaire. Alors il vit sa vie terrestre totalement sans succès, si par sa propre poussée il n'exerce pas l'amour qui mène inévitablement à la connaissance, de sorte qu’à la fin il établisse le juste rapport envers Dieu, qu’il cherche à s'adapter à Lui et que pour cela il demande la Force nécessaire à l'Être le plus sublime et le plus parfait. Si maintenant sa volonté se tourne seulement vers Dieu, Dieu prend soin de l'homme, vu que cela est déjà le début du changement de la substance animique dont la volonté détournée de Dieu est la cause de son incorporation sur la Terre. Mais l'homme peut augmenter jusqu'à l'infini la Force qui lui afflue dès qu’il la désire et la demande. Il ne lui manquera alors jamais la Force de travailler à son perfectionnement, il pourra continuellement exécuter des actions d'amour et avec cela s'adapter à l'éternelle Divinité et il prendra toujours de plus en plus consciemment contact avec Dieu, parce que cela est le signe de reconnaissance de la Force de Dieu qui pousse à une incessante activité et guide l'homme à la rencontre de Dieu, de sorte que son développement spirituel se déroule sans obstacle et il atteint son but alors qu’il demeure encore sur la Terre.

Amen

La responsabilité de l'enseignant – la Vérité

B.D. 3175 from 30 juin 1944, taken from Book No. 41

L'homme assume une énorme responsabilité en transmettant au prochain le savoir spirituel, parce qu'il n’en porte alors pas la responsabilité pour sa vie terrestre, mais pour celle de l'âme, qui est impérissable, parce qu'avec la transmission du juste savoir on peut conquérir par sa volonté la Vie éternelle, mais avec la transmission de l'erreur il peut aussi tomber dans la mort spirituelle. Et donc celui qui veut enseigner, doit d'abord se trouver dans la Vérité pour pouvoir la répandre, il doit aussi savoir le grand danger que signifie pour l'âme la diffusion de doctrines erronées. Et donc il doit connaître et même s'acquitter de toutes les conditions préalables qui lui garantissent la pure Vérité. Dieu Lui-Même lui confère ce savoir, s'il est de volonté sérieuse. Il l'instruit de la manière la plus compréhensible, dès que c’est sa volonté de porter au prochain la Vérité pour le salut de leur âme. Mais il doit aussi se rendre compte de la responsabilité de la tâche qu’il a prise sur lui, pour qu'il tende continuellement à la pure Vérité, pour pouvoir maintenant aussi la recevoir. Donc l'homme doit exécuter sa fonction pleinement conscient, la Vérité doit le pousser à la donner au prochain, il ne doit pas devenir tiède ni paresseux, parce que cela affaiblit son désir pour la Vérité et donc signifie un danger. Celui qui veut enseigner a pour ainsi dire en main le sort animique de ceux qui accueillent de lui le savoir, et il doit se rendre compte de cela pendant son activité d'enseignant. Donc d'abord la conviction doit prendre des racines dans son cœur, lui-même doit pénétrer profondément dans la Vérité de sorte qu’il puisse la soutenir pleinement même dans ses rapports avec le prochain. Et seulement cet état le rend capable d'agir pour Dieu et est la conséquence d'une volonté totalement tournée vers Dieu. Au moyen d’un dévouement inconditionnel à Dieu il changera maintenant de sorte qu’il puisse devenir un porteur de la Lumière, de la pure Vérité de Dieu. La volonté doit procéder de l'homme lui-même, alors la Force de Dieu lui arrive pour transformer la volonté en action. Donc l'homme qui a à cœur le salut de l’âme du prochain, sera aussi en mesure de l'aider, il sera en mesure de l'instruire pendant qu'à lui même il est transmis le bien spirituel que maintenant il peut apporter aux autres. L'activité d'enseignant ne doit pas être considérée comme une profession dans le sens terrestre, mais l'homme doit offrir au prochain dans un complet désintéressement ce que Dieu Lui-Même lui a offert, il doit être poussé seulement par l'amour pour Dieu et pour le prochain, pour l'homme non sauvé, à être actif dans l'enseignement, et cela sera ensuite seulement le cas lorsque lui-même connaît la tâche de l'homme sur la Terre, lorsqu’il a été rendu digne par son chemin de vie complaisant à Dieu et sa volonté totalement soumise à Dieu, de recevoir de Lui la Vérité. Alors il peut prendre sérieusement sa fonction d'enseignement et tendre seulement à augmenter son savoir, pour le donner au prochain sans modification. Alors il sera aussi conscient de sa responsabilité et tendra à la Vérité tout seul lui-même, et alors il pourra transmettre sans préoccupation le bien spirituel reçu à ceux qui le désirent, il pourra enseigner l'amour à ceux qui sont encore ignorants et les guider avec cela sur la voie qui mène à Dieu, à la Vie éternelle. Et donc seulement l’homme qui n’a pas d’autre but que de servir Dieu et de L'annoncer au moyen de sa constante volonté de recevoir du bien spirituel peut être considéré comme enseignant, il doit maintenir toujours et continuellement le contact avec Dieu et maintenant il est introduit par Lui dans le juste savoir, dans la Vérité de Dieu.

Amen

Le cours de la vie est prédéterminé selon la volonté

B.D. 3176 from 30 juin 1944, taken from Book No. 41

Le cours de la vie de l'homme correspond à l'état de maturité de l'âme lors de son incorporation sur la Terre, c'est-à-dire que la vie terrestre lui est prescrite par Dieu de sorte que l'âme ait la meilleure possibilité de se développer vers le haut. Si maintenant l'homme pense à son âme, alors il exploite aussi chaque opportunité et atteint son but sur la Terre, il s‘adapte à l'éternelle Divinité à travers un chemin de vie selon la Volonté de Dieu. Mais il peut aussi laisser passer inutilement toutes les occasions et cela signifie un arrêt spirituel, un trou dans son développement. Ce trou doit maintenant de nouveau être comblé et donc la vie se présente à lui souvent avec de grandes exigences qui demandent toute sa force s'il veut s'en acquitter. Dans une certaine mesure il lui est donné une nouvelle fois l'occasion de s'exercer dans l'amour pour le prochain en exigeant de lui des choses qui nécessitent toute sa volonté, et qui supposent un service d'amour au prochain. Pour s'acquitter de ces exigences, il doit laisser devenir active sa volonté et maintenant agir pour le bien du prochain. Une telle activité peut procurer à l'âme la maturité, parce qu'il a comme force de poussée l'amour pour le prochain et cela est le moyen efficace pour atteindre la maturité de l'âme. Si l'homme est actif dans le service de l'amour pour le prochain depuis sa jeunesse, alors il exploite chaque occasion qui lui est offerte pour son développement spirituel à venir, parce qu'alors il reconnaît clairement et limpidement le sens et le but de son existence terrestre. Mais s'il est tiède et paresseux et si son cœur est endurci envers la souffrance du prochain, alors il laisse aussi passer chaque possibilité de développement, il ne pense qu'à lui-même et il laisse inaperçu la misère du prochain, il vit maintenant dans la totale ignorance de sa vraie tâche terrestre et donc il ne tend pas consciemment vers le Haut. L'âme de l'homme peut être déjà de très bonne volonté avant l'incorporation, et cette volonté lui procure maintenant un cours terrestre qui peut lui procurer un très haut progrès spirituel, parce que par rapport à sa volonté Dieu lui donne l'occasion de la laisser devenir active. La vie lui sera relativement facile pour autant que son âme ne prête aucune résistance, et qu’il observe volontairement les Commandements de Dieu, parce que la Force lui arrive comme conséquence de sa volonté, parce qu'elle est une Force d'amour qui a toujours de nouveau pour conséquence une activité d'amour. Une âme de bonne volonté ne se rebelle pas pour effectuer des œuvres d’amour et stimule sans interruption le cœur à une activité d'amour. Pour cela il lui est offert d’abondantes occasions, peu importe comment il exploite ces opportunités. Moins l'homme oppose maintenant de résistance à la poussée intérieure, plus rapidement l'âme mûrit, parce qu'alors elle est constamment poussée à agir dans l'amour et l'âme se transforme lentement dans l'amour, elle s'acquitte de sa tâche sur la Terre et chaque expérience contribue à son développement vers le Haut, parce que le cours de la vie terrestre de l’âme est prédestiné selon sa volonté, et maintenant il peut se dérouler avec un grand succès et l’âme peut atteindre la maturité sur la Terre, ce qui lui permet l'entrée dans le Royaume de la Lumière vite après son décès.

Amen

Reconnaître le divin Don de Grâce

B.D. 3177 from 2 juillet 1944, taken from Book No. 41

La plus grande Grâce est l'apport de la Parole de Dieu sous une forme où elle n’est pas communiquée seulement à un homme, mais à la communauté. Un processus qui est aussi extraordinaire doit être reconnu comme une Grâce particulière, comme une Œuvre de l'Amour de Dieu pour l'humanité qui est accomplie pour son salut. Et celui qui réfléchit sérieusement sur cela doit être profondément touché de l'Amour de Dieu et rempli d’une grande gratitude, vu qu’il sait aussi, si lui-même est saisi par cet Amour, s'il utilise l'occasion et laisse pénétrer profondément dans son cœur la Parole de Dieu. Mais ce Don de Grâce n’est presque jamais reconnu. Il ne s'occupe pas de cet extraordinaire processus, pas plus que de la profonde Sagesse qui cache en elle la Parole transmise. Parce que l'esprit de l'homme cherche à expliquer tout d’une manière terrestre et voit la cause des résultats spirituels dans la capacité particulière du recevant d'écrire ses propres idées, parce qu'à lui même il manque la foi dans un Être affectueux lequel dans Sa Sagesse et Son Omnipotence cherche à aider les hommes. Parce que cette foi est absolument nécessaire pour reconnaître le divin Don de Grâce comme tel. Et donc la Parole de Dieu ne peut pas être diffusée comme une opinion mondaine, parce que ne sont pas soulevées ni examinées des questions terrestres, mais il manque la foi pour les enseignements spirituels et ainsi la Parole de Dieu n'appartient pas au monde, mais à ceux qui sont en dehors du monde, c'est-à-dire qui l'ont déjà dépassé au point qu’à eux seulement le monde spirituel semble encore désirable. Et donc le divin Don de Grâce trouve ainsi peu de considération et de reconnaissance, parce que l'humanité voit et sent avec les yeux et les oreilles du corps et ceux-ci appartiennent encore au monde, et ils s’intéressent seulement à ce qui sert à leur vie terrestre et que donc ils veulent représenter et répandre. Mais les hommes croyants qui cherchent Dieu, reconnaîtront Sa Parole. Ils ressentent la Providence divine et se savent guidés et donc pour eux il est compréhensible qu’un Créateur ne laisse pas sans Aide Ses créatures, lorsqu’elles sont dans la misère. Et celles qui se trouvent dans la misère le reconnaissent aussi dans le fait qui il n'y a aucune tendance spirituelle parmi l'humanité et que celle-ci peut être obtenue seulement par la Parole de Dieu si les hommes sont de bonne volonté. Parce que la Parole de Dieu est le moyen de conjonction qui peut mettre de nouveau les hommes qui sont loin de Dieu dans le juste rapport avec Dieu. C’est Elle qui mène hors du règne terrestre dans celui spirituel, Elle est la Source de la Force qui rend les hommes capables de vivre selon la Volonté divine. Et pour un homme croyant il ne semblera pas impossible que Dieu Se manifeste d’une manière extraordinaire, parce qu’il reconnaît le caractère extraordinaire de Son Action, et il en est heureux. Et maintenant sa foi et son amour pour Dieu s’approfondissent et il tend à Sa rencontre avec toujours plus de ferveur. Donc il laisse devenir efficace sur lui la Grâce qui lui afflue à travers la Parole de Dieu et il mûrit dans son âme, il augmente dans la connaissance et se forme dans l'amour.

Amen

La destruction prématurée de la forme

B.D. 3178 from 4 juillet 1944, taken from Book No. 41

La disparition d'une forme ne signifie pas sa fin, mais seulement un changement, une transformation de ce qui est visible, donc une nouvelle enveloppe pour ce qui est invisible et qui nécessite une nouvelle forme extérieure visible. Et ce changement est toujours un progrès, il est le signe d’une tâche résolue, de l’accomplissement d'une activité assignée au visible et dont le spirituel s'est acquitté au travers d’elle. Et donc le spirituel saluera cette disparition de la forme extérieure, il renoncera volontairement à chaque vieille forme extérieure, parce que chaque nouvelle enveloppe signifie une marche de développement vers le Haut, un pas vers le perfectionnement qui lui procurera la liberté, être libéré de la matière qui, pour le spirituel, signifie une contrainte. Mais la durée du temps d'un séjour dans chaque forme est établie par Dieu et seulement l'observance de ce temps apporte au spirituel la maturité qui est nécessaire pour vivifier la forme extérieure suivante. Mais si ce temps de développement est interrompu, ce qui peut se produire seulement par la volonté de l'homme, alors le spirituel est dérangé dans son parcours de développement, il est illégitimement entravé dans son mûrissement et même s’il a la possibilité de fuir d’une forme, alors celle-ci est dépassée, mais la violente interruption de son développement n'est pas une libération. Elle scandalisera le spirituel qui est contraint du fait de la volonté humaine à abandonner entièrement contre sa volonté sa vieille enveloppe sans avoir atteint le degré de maturité qui est nécessaire pour vivifier la forme suivante. Maintenant il est d’une certaine manière en liberté mais il ne peut pas l'utiliser, parce qu'il lui en manque la Force que le spirituel reçoit seulement dans le dernier stade en tant qu’homme et seulement alors il peut exécuter ce que lui-même veut. Dans les stades antécédents il possède seulement la force nécessaire pour exécuter l'activité qui lui est assignée dans une enveloppe déterminée. Mais si l'enveloppe a été détruite illégitimement, alors il peut seulement se manifester en s'associant au spirituel d'une autre forme qui donc, pour ainsi dire, pousse le spirituel à augmenter son activité, chose qui temporairement lui est défendue par Dieu, tant qu’il n'est pas de nouveau lié dans une nouvelle forme extérieure et admis à une nouvelle activité. À travers le changement répété de sa forme extérieure le mûrissement du spirituel est favorisé, mais jamais et encore jamais au travers de violentes destructions qui retardent plutôt le mûrissement et avec cela prolongent le parcours de développement. Avec cela l'Ordre divin est inversé el cela ne restera jamais sans désavantage, c'est-à-dire que les hommes eux-mêmes sentiront la conséquence de cela, même s’ils ne portent pas eux-mêmes la responsabilité d'être les auteurs de chaque situation inconfortable de vie qui est liée à la Création naturelle. Parce que le spirituel devenu libre prématurément opprime de telles Créations naturelles et celles-ci deviennent de nouveau extraordinairement actives, et cela conduit à des complications à l'intérieur des Œuvres de Création qui sont plus ou moins graves selon l'illégitimité de la destruction de ce que Dieu a fait se lever dans un but de mûrissement du spirituel. Parce que même si la disparition de n'importe quelle forme correspond à la divine Loi de la nature, la durée de temps de cette forme ne doit de toute façon pas être abrégée, à moins qu'une telle destruction procède d’une intention de créer de nouvelles possibilités de mûrissement en donnant au spirituel des possibilités accrues de s'activer en servant, alors ces destructions et ces transformations de la vieille forme sont un acte d'amour désintéressé pour le prochain, donc elles sont exécutées pour la Bénédiction du prochain.

Une telle dissolution ou une destruction de la vieille forme correspond alors à la Volonté de Dieu et donc on ne peut plus parler d’un accès prématuré à la liberté du spirituel, parce que de nouvelles formes extérieures se lèvent à travers la volonté de l'homme qui n'est pas sans but et au spirituel dans celles-ci il est imposé de nouvelles tâches à travers lesquelles il peut se développer. Le spirituel est donc indestructible, mais non visible à l'homme ; ce qui est visible peut certes se dissoudre et la vieille forme déchoir, mais c’est aussi la Force de Dieu qui ne passe pas, elle est seulement temporairement retirée jusqu'à ce que la Volonté de Dieu l’ait de nouveau transformée dans une autre forme visible à l'homme. Ce sont toujours de nouveaux actes de Création qui ont pour motif l'Amour de Dieu pour aider le spirituel au perfectionnement et un devenir toujours continu et toute disparition est le signe visible d'un constant développement vers le Haut jusqu'à ce que le spirituel puisse vivre dans la dernière forme, dans le corps humain qui peut lui procurer la libération définitive, si sa volonté est utilisée à juste titre, donc il s'acquitte librement de sa tâche terrestre de servir, pour laquelle d’abondantes occasions lui sont offertes.

Amen

Le temps de misère et d'affliction même pour les croyants

B.D. 3179 from 6 juillet 1944, taken from Book No. 41

Plus la foi est vivante, plus intime sera la liaison avec Dieu et plus perceptible aussi l'apport de Force qui fait supporter à l'homme tout ce qui lui est imposé. Parce que le temps qui arrive imposera de grandes exigences à tous les hommes et les croyants devront demander intimement la Force. Il viendra sur eux comme une tempête qui menacera de les renverser et seulement un contact intime avec Dieu assurera leur solidité. Mais la misère n'est jamais insurmontable car Celui qui l'envoie est aussi toujours prêt à aider, lorsqu’Il est invoqué avec foi pour Son Assistance. Mais à cause de l’humanité entière la misère est inévitable et il est aussi compréhensible que les croyants n'en resteront pas intouchés, seulement ils pourront la diminuer à travers une prière fervente. Les hommes s'approchent de l’apogée, ils ne s'effrayent de rien, lorsqu’ils apportent la destruction à celui qu’ils considèrent comme leur ennemi et donc ils tombent dans une grande faute qui ne peut être expiée d’aucune autre manière qu'en souffrant eux-mêmes ce qu'ils veulent causer à l'autre. Donc la misère frappera tout le monde, parce que partout il y a des coupables, même si au milieu d'eux se trouvent des croyants qui maintenant doivent prendre sur eux leur difficile sort. La foi les fortifiera et plus elle sera vivante, plus facilement la misère sera supportée. Ils pourront même agir sur le prochain et en reconduire quelques-uns à la foi en Dieu, c’est pour cela que Dieu envoie la misère, pour qu'elle ait encore un effet éducatif sur les quelques-uns qui peuvent encore être sauvés. Et donc la grande misère qui arrive est une grande Grâce avant la fin, c’est encore un moyen pour la conquête des âmes qui au travers de la grave pression, au travers de l'affliction et de la misère deviennent pensives et cherchent à changer sérieusement. Celles-ci doivent être aidées à arriver sur la voie au travers de la foi vivante du prochain, elles doivent être aidées à la foi et à entrer en contact avec Dieu. Et les croyants doivent toujours tenir compte qu’ils sont nécessaires dans ce temps de misère, et que Dieu ne les rappelle pas encore pour avoir au travers d’eux des témoins vivants sur la Terre qui s'emploient pour Sa Doctrine, qui soient des preuves évidentes d'une profonde foi compénétrée de la Force de Dieu pour qu'ils parlent à Sa Place et doivent agir sur la Terre parmi ceux qui sont loin de Dieu. Seulement des hommes peuvent agir comme médiateurs sur la Terre, seulement des hommes peuvent recevoir et transmettre la Parole de Dieu, parce que Dieu Lui-Même ne peut pas Se révéler pour ne pas mettre en danger la liberté de foi et de volonté. Et ceux-ci doivent être des hommes qui sont eux-mêmes en position de croire vivement et qui ne se laisse pas écraser à cause de la souffrance et de l'affliction, mais qui fournissent toujours une preuve aux mécréants, parce que la Force de la foi les compénètre et les rend résistants contre toutes les afflictions terrestres. Même s’ils doivent prendre sur leurs épaules la misère du temps, ils doivent s’armer avec la Force qui provient de leur intime prière à Dieu. Ils doivent être toujours et continuellement prêt à servir avec bonne volonté comme moyen de Dieu, quand et où cela est nécessaire, et ils doivent donc prendre tout sur eux avec résignation et attendre avec patience l'Aide de Celui Qui leur a assuré Son Assistance, Qui ne les laisse pas dans la misère s'ils se confient avec foi en Lui.

Amen